
 1 

 
 
  



Cari amici in Cristo, 

La nostra preghiera è che questi insegnamenti possano  
essere una benedizione e di incoraggiamento per voi!  
Sentitevi liberi di condividere questo materiale con i vostri  
amici, con la vostra famiglia e con i membri della vostra  
chiesa. Potete anche andare su FLNFree.com per scaricare  
delle copie aggiuntive e per ulteriori insegnamenti gratuiti 
nella vostra lingua.  

Dio vi ama e ha un piano eccezionale per la vostra vita!  
Apprendere come opera il Regno di Dio ha cambiato le  
nostre vite in meglio, e noi crediamo che sarà lo stesso per 
voi!  

Con amore in Cristo,  

Gary e Drenda Keesee 

P.S. Visitate il nostro sito FLNFree.com per scaricare  
gratuitamente ulteriori insegnamenti nella vostra lingua! 
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Voglio dedicare questo libro a mia moglie Drenda. Il suo incoraggia-
mento, la sua passione per Dio, e il suo amore per la famiglia e per me, 
sono stati la mia ispirazione in tutti questi anni. Insieme, siamo la prova 
che i sogni si avverano! 

Gary Keesee         
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INTRODUZIONE

Il giorno in cui lasciammo la nostra vecchia casa fu dolce e amaro 
allo stesso tempo. Avevamo trascorso in quella vecchia, piccola, 
fatiscente casetta quasi nove anni, e adesso stavo caricando sul nostro 
minivan le ultime scatole. Mi dirigevo verso la nostra nuova casa in 
stile georgiano di circa 715 metri quadrati, che avevamo costruito su 
un bellissimo terreno nell’Ohio, con 20 acri di boschi e paludi. Un 
sogno che sarebbe stato difficile anche solo immaginare appena 
qualche anno prima.  

Sebbene la stessimo lasciando, io avevo amato la nostra vecchia 
casa, nonostante le vetrate rotte, lo sporco scantinato, e i costanti 
attacchi di api affrontati durante la nostra permanenza. Mi tornavano 
alla mente così tanti ricordi. Due dei miei figli erano nati proprio in 
quella casa.  

Lì avevamo trascorso tanti momenti felici e altrettanti momenti di 
stress e sconforto finanziario. Avevamo dovuto imparare così tante 
cose. Sebbene sia difficile da immaginare adesso, quando ci 
trasferimmo in quella vecchia casa nove anni prima, riuscivamo a 
pagare a stento i 300 dollari di affitto mensili. Avevamo entrambi due 
macchine molto vecchie, ipotecate nonostante avessero già percorso 
centinaia di migliaia di chilometri. A quel tempo dovevamo dei soldi a 
chiunque. Possedevamo dieci carte di credito che avevano raggiunto il 
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massimale ed erano state cancellate; due prestiti finanziari da rendere; 
le nostre due auto da pagare, appunto; debiti con il fisco; decine di 
migliaia di dollari che dovevamo ai nostri parenti; e la lista continua. 
Vivevamo una vita di sopravvivenza finanziaria, dando in pegno 
qualsiasi cosa avessimo a volte anche solo per poter fare la spesa. 
Possedevamo solo oggetti vecchi e rotti, già consumati ancor prima che 
li acquistassimo. La nostra terribile situazione finanziaria, al tempo, 
mostrava ben poche speranze di un futuro migliore. In tutta onestà, io 
stesso non avevo molte speranze che le cose potessero cambiare. 
Amavo la mia famiglia, avevo una bellissima moglie, ma stavo 
trascinando tutti in un vero e proprio inferno finanziario!     

Assumevo antidepressivi, avevo attacchi di panico e la paura mi 
consumava di giorno in giorno. Diciamo solo che non ero la persona 
più felice da avere accanto. Vendevo assicurazioni sulla vita, vivevo di 
commissioni, e non andavo da nessuna parte, se non incontro all’abisso 
finanziario. I debiti crescevano sempre più, finché anche indebitarci 
ulteriormente divenne un lusso che non potevamo più permetterci. Fu 
allora che ebbi un crollo emotivo. Panico e paura ebbero il sopravvento. 
Avevo anche paura di uscire di casa, il che non va affatto bene per un 
venditore a commissione.  

Mia moglie temeva di perdere suo marito, e la paura di crescere i 
nostri quattro figli da sola la perseguitava. Ma lei è una forte credente 
nel potere della preghiera e non si arrese. Insieme, pregammo e 
decidemmo di scoprire i principi del Regno di Dio. Quando 
cominciammo a chiedere a Dio risposte e principi, la speranza 
cominciò a sorgere nei nostri cuori assistendo a un miracolo dopo 
l’altro quando cominciammo ad applicare quanto Dio ci mostrava.  

Momento cruciale fu la notte in cui Dio mi mostrò che avrei creato 
la mia compagnia finanziaria per aiutare la gente ad uscire dai debiti ed 
insegnare loro gli stessi principi che Lui mi aveva mostrato. A quel 
tempo, creare una compagnia che mostrasse alla gente come uscire dai 
debiti finanziari, sembrava piuttosto strano dato che noi stessi eravamo 
in preda ai debiti. Pregammo e Dio ci disse che dopo esserci liberati dai 
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debiti e dopo aver cominciato ad insegnare i Suoi principi, anche noi 
avremmo trovato la nostra libertà. Creare la compagnia fu un percorso 
di fede, in quanto non avevamo la benché minima idea di come fare. 
Eppure, andammo avanti. La compagnia crebbe, e i guadagni che ne 
derivarono ci fecero uscire dai debiti in due anni e mezzo. Parlerò un 
po' di più della nostra compagnia nel prossimo capitolo, ma per adesso, 
sappiate solo che le nostre vite cambiarono drasticamente! Non riesco 
a spiegare come ci sentimmo ad essere liberi, come ci sentimmo ad 
entrate in un concessionario e pagare una nuova macchina in contanti. 
O come ci sentimmo a progettare, costruire e pagare la nostra nuova 
casa. Ciò che ci stavamo godendo andava oltre ogni possibile 
immaginazione.  

Certo, la nostra vecchia casa custodiva non pochi ricordi. Quando 
entrai per prendere l’ultimo scatolo, passai accanto a mia moglie, la 
quale stava in piedi nella piccola sala da pranzo. Lei mi guardò con le 
lacrime agli occhi. Non 
lacrime di tristezza, ma di 
gioia e di emozione al ricordo 
di tutto ciò che Dio ci aveva 
insegnato lì. Anche io 
trattenni le lacrime nel dare 
un ultimo sguardo a quella 
stanza, ricordando con un 
misto di emozioni, tutto ciò 
che era accaduto lì dentro. 
Stavamo chiudendo un 
capitolo della nostra vita e ci stavamo avviando verso un nuovo 
territorio. Che cosa ci aspettava adesso? Quel viaggio ci aveva portato 
dalla depressione, senza alcuna speranza, a un futuro pieno di speranza. 
Uscendo con l’ultima scatola, mi voltai a guardare la casa con un 
sorriso. “No. Non mi mancherai. Ho un posto migliore adesso.”  

QUANDO COMINCIAMMO A 
CHIEDERE A DIO RISPOSTE E  
PRINCIPI, LA SPERANZA COMINCIÒ 
A SORGERE NEI NOSTRI CUORI  
ASSISTENDO A UN MIRACOLO 
DOPO L'ALTRO QUANDO COMIN-
CIAMMO AD APPLICARE QUANTO 
DIO CI MOSTRAVA. 

INTRODUZIONE
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Trasferirsi in una nuova casa era sicuramente emozionante, ma la 
cosa migliore del nostro viaggio fu il trovare finalmente riposo! Potevo 

pensare al mio futuro e non 
solamente alle bollette da pagare. 
Negli anni, vivere nel Suo riposo è 
stato un sogno! Aver potuto pagare 
le nostre auto è riposo. Essere liberi 
dai debiti è riposo. Aver potuto 
pagare la casa dei miei sogni su 55 

acri è riposo. Il sorriso sul volto di mia moglie quando va a fare 
shopping e non deve preoccuparsi del denaro è riposo. Oltre ad avere 
tutto quello che ci serve, avere abbastanza soldi per poter donare 
centinaia di migliaia di dollari agli altri e per supportare il Vangelo è 
riposo. Ma probabilmente, il cambiamento più grande nella mia vita fu 
il non dovermi più svegliare ogni giorno sopraffatto dall'ansia e dalla 
paura che erano state parte della mia vita negli anni precedenti. Riuscire 
a sognare di nuovo cose positive e non solamente di sopravvivere 
un’altra settimana è riposo. Ebbene sì, il giorno in cui caricai gli ultimi 
scatoloni sul camioncino per dirigerci verso la nostra nuova casa, fu 
dolce e amaro allo stesso tempo. Ma credetemi, la dolcezza del riposo 
che Drenda e io scoprimmo superò l’amarezza di lasciarci quei ricordi 
alle spalle, tanto da farci sentire nuovamente come due giovani studenti 
che ridevano e sognavano insieme.  

Lo so cosa state pensando. Vorrei fosse così anche per me. Vorrei 
poter fare quella stessa esperienza, ridere, sognare, e potermi 
concentrare su qualcosa di diverso dal pagare le bollette. Sebbene possa 
sembrarvi difficile da credere in questo momento, vi assicuro che ciò 
che io e Drenda abbiamo scoperto è altrettanto disponibile per voi come 
lo è stato per noi.  

La mia preghiera, condividendo la nostra storia, è che anche voi 
possiate essere incoraggiati ad applicare le leggi e i principi di Dio nella 
vostra vita.  

Non è difficile, dovete semplicemente scoprire il potere del riposo! 

CIÒ CHE IO E DRENDA 
ABBIAMO SCOPERTO È  
ALTRETTANTO DISPONIBILE 
PER VOI COME LO È STATO 
PER NOI.
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Venite a me, voi tutti che siete affaticati e oppressi, e io vi darò 
riposo. Prendete su di voi il mio giogo e imparate da me, perché io 
sono mansueto e umile di cuore, e voi troverete riposo per le anime 
vostre. Poiché il mio giogo è dolce e il mio carico è leggero. 

—Vangelo secondo Matteo 11:28-30 

INTRODUZIONE
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CAPITOLO 1 

RIPOSO –  ESSENZIALE

RIPOSO - Sospensione dell'attività o del lavoro, motivata dalla 
necessità di un recupero o di un ristoro delle forze. (Google) 

Siete stanchi? Ogni giorno sopraffatti e senza via di uscita? Il 
bisogno di soldi guida le vostre decisioni in merito a dove, come e per 
quanto tempo lavorare? Avete l’impressione che non riuscirete mai a 
liberarvi dai debiti? È una vera corsa contro il tempo? Se è così, non 
siete soli.  

Avete mai visto una ruota per criceti? Sono sicuro di sì, ma nel caso 
non l’abbiate mai vista, è una ruota posta dentro la gabbia, dove il 
criceto può salire e correre fino allo sfinimento. C‘è solo un problema. 
Non importa quanto veloce il criceto riesca a correre, quando è esausto 
e si ferma, si ritrova esattamente nello stesso posto in cui si trovava 
all’inizio. Nulla è cambiato. Il criceto può asciugare il sudore dalla sua 
piccola faccia pelosa con soddisfazione, ma non ha ottenuto nulla che 
possa migliorare la sua posizione nella vita, è infatti ancora chiuso in 
una gabbia senza alcuna libertà. Questo esempio rappresenta più o 
meno la situazione finanziaria di molte persone, se non della maggior 
parte. Lavorano sodo tutta la settimana ed esausti si concedono una 
deviazione nel fine settimana, ma quando il lunedì mattina ritorna, si 
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ritrovano nella stessa esatta posizione della settimana precedente. Tutto 
ciò che hanno fatto è stato sopravvivere ancora una settimana.  

Questo fu il ritratto della mia vita per nove lunghi anni. Lavoravo 
dalle 15 alle 18 ore al giorno, ero diligente, lavoravo sodo, ma dopo 
aver pagato la decima parte alla chiesa, le bollette e le tasse, non mi 
rimaneva nulla. Mi trovavo sempre senza il necessario, così cominciai 
a prendere l’abitudine di chiedere prestiti per sopravvivere. Quando la 
pressione finanziaria aumentava, io aumentavo la corsa, ma sempre 
invano. Quando mi fermai a giudicare i miei progressi, mi resi conto 
che stavo indietreggiando.  

Ciò, ovviamente, portò a delle gravi conseguenze emotive. Lo 
scoraggiamento e la paura che combattevo ogni giorno pian piano 
ebbero un effetto sulla mia mente e sul mio corpo. Attacchi di panico, 
paure intense, e paralisi cominciarono ad attaccare il mio corpo 
lentamente. I dottori non riuscivano a capire cosa avessi di sbagliato. 
La paura consumava i miei pensieri tanto da non riuscire più a capire 
se volessi vivere o morire. Vivere grazie al banco dei pegni e i prestiti 
dei parenti andarono avanti per quasi nove anni! A quel punto non era 
rimasto più niente da poter dare in pegno ed era rimasto ben poco anche 
della mia autostima. Ero sfinito. Avreste potuto spazzare via la mia 
autostima con una paletta, insieme a quel po' di gioia rimasta nella mia 
vita.  

I creditori mi aspettavano in fila, ed è proprio in quel momento che 
accadde. Mentre senza alcuna speranza mi sforzavo di fare un respiro 
alla volta, arrivò la chiamata, come una delle solite chiamate mattutine: 
“Signor Keesee, come sa, lei deve al nostro cliente X somma di denaro. 
Quando pensa di riuscire a farci avere questi soldi? Bene, signor 
Keesee, ha detto così anche le ultime tre volte in cui l’ho chiamata. Se 
non ci restituirà i soldi entro tre giorni, il mio cliente la citerà in giudizio 
per questo debito. È chiaro, signor Keesee? Tre giorni. Arrivederci.” 

Quella chiamata mi arrivò addosso come una tonnellata di mattoni.  
Proprio adesso che non avevo nemmeno la più pallida idea di quanto la 
nostra situazione finanziaria fosse tragica. Tutto quello che possedevo 
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era un rottame. Il frigo era vuoto. La mia bellissima famiglia si 
riscaldava dormendo attorno al camino poiché non avevamo i soldi per 
i riscaldamenti. Non avevo nessuno a cui chiedere aiuto. I miei amici e 
la mia famiglia erano stanchi di assumersi le mie spese. Confuso, salì 
per le scale e mi diressi verso la stanza da letto, mi sdraiai sul letto e 
piangendo e singhiozzando, cominciai a chiedere aiuto a Dio.  

Fui sorpreso dalla velocità con cui Dio mi rispose. Non fu una voce 
udibile, ma una voce che improvvisamente si impose con forza nella 
mia mente e nel mio spirito. La prima cosa che Dio mi disse fu che il 
pasticcio in cui mi trovavo non aveva nulla a che fare con lui. Credo 
che il motivo per cui mi disse ciò era la mia confusione sul perché, 
secondo me, Lui non ci avesse aiutato. Andavamo in una buona chiesa, 
eravamo generosi quando potevamo, e pagavamo la nostra decima alla 
chiesa la maggior parte delle volte. Lui disse invece che il motivo per 
cui mi trovavo in questo pasticcio, era dovuto al fatto che non avessi 
mai imparato come funzionasse il Suo Regno. Mi rivelò che nel Suo 
Regno i soldi non funzionavano secondo gli stessi principi della terra, 
e che io avrei dovuto imparare il sistema del Suo Regno per gestire le 
finanze se avessi voluto essere libero.  

Ricordo che corsi al piano di sotto, afferrai Drenda e le dissi che il 
Signore mi aveva parlato e che la risposta era il Suo Regno. Certo, 
eravamo un po' confusi, in quanto credevamo di sapere cosa fosse il 
Suo regno. Dopotutto, come dissi, andavamo in una buona chiesa, 
entrambi amavamo Dio, e sapevamo di essere sulla nostra strada verso 
il paradiso. Ma come avremmo appreso tra non molto, sapevamo ben 
poco sul Suo Regno e su come esso operasse. 

Ero felice che Dio mi avesse parlato rivelandomi la risposta – il Suo 
Regno. Dovevo ancora capire cosa significasse, ma ero incoraggiato. 
La verità è che non avevo idea di cosa Dio intendesse con la parola 
regno. Ma avrei scoperto che in quell’unica parola era contenuta la 
risposta che io e Drenda cercavamo e di cui avevamo bisogno.  

RIPOSO – ESSENZIALE
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Quel giorno, io e Drenda pregammo insieme. Chiedemmo 
innanzitutto perdono a Dio per non esserci presi il tempo di apprendere 
veramente la sua Parola e come il Suo regno funzionasse in merito alle 
finanze. Poi, chiesi perdono a lei, in quanto capo della famiglia, per 
averci condotto tutti in questa situazione. Pregammo insieme e 
concordammo la nostra determinazione ad apprendere come 
funzionasse il Regno e a vivere una vita diversa da quella che avevamo 
vissuto negli ultimi nove anni.  

Il miglior paragone per descrivere cosa accadde dopo, è quello di 
un interruttore della luce. Entrando in una stanza buia e semplicemente 
accendendo l’interruttore, si ha luce e si è in grado di vedere. Avvenne 
esattamente la stessa cosa quando Dio cominciò ad istruirci riguardo il 
Suo Regno. Come se qualcuno avesse acceso l’interruttore della luce 
permettendoci di vedere cose che non avevamo mai visto prima. 
Cominciammo a capire che il Regno di Dio è un governo con leggi che 
non mutano mai. Realizzammo che potevamo apprendere queste leggi 
e accedere al potere e alla saggezza di Dio per creare il benessere di cui 
avevamo bisogno.  

Eravamo emozionati ma anche molto confusi. Si verificarono 
alcune storie incredibili quando Dio cominciò ad insegnarci come 
operasse il Suo Regno. Non racconterò molte di queste storie qui poiché 
esse sono state descritte nel primo libro di questa serie, La Tua 
Rivoluzione Finanziaria: Il Potere dell’Obbedienza. Potete trovarne 
una copia su garykeesee.com o su Amazon.com. Dovreste anche 
leggere il mio libro, La Caccia di Fede, che vi riporta al principio, 
quando Dio cominciò ad insegnarmi come raccogliere provviste 
attraverso la mia caccia al cervo. Per essere breve, lasciate che vi dia 
un esempio.  

Come vi ho detto, i debiti ci sotterravano e non vi era via di uscita. 
I debiti col fisco, il banco dei pegni, 10 carte di credito al limite e 
cancellate, e 3 prestiti finanziari al 28% di interessi. Dovevamo soldi al 
dentista, alla lavanderia, ai nostri genitori, ad amici. Chiunque possa 
venirvi in mente, gli dovevamo dei soldi. Non vi era alcuna speranza. 
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La mia attività di venditore finanziario non andava bene, sebbene 
lavorassi molto. Ma adesso, dopo aver visto le opere incredibili del 
Regno (leggete le storie nei due libri menzionati sopra), eravamo 
incoraggiati dal sapere che il Regno era la nostra risposta.  Non 
avevamo idea del come, ma sapevamo di essere nella strada giusta.       

Poi una notte, Dio mi mostrò in sogno che avrei lasciato la 
compagnia per cui avevo lavorato negli ultimi nove anni e che avrei 
creato la mia compagnia al fine di aiutare la gente ad uscire dai debiti. 
Non è incredibile?! Cioè, se avessi saputo come uscire dai debiti, lo 
avrei fatto anni prima. Ma ciò è esattamente quello che Lui fece. In 
verità ero un po' scioccato. Non avevo idea di cosa servisse per creare 
una compagnia, ancor meno una compagnia di questo tipo. Ho ancora 
bisogno di qualcuno che mi dica come fare.  

Quando cominciai a pregare riguardo questo, feci un’esperienza 
che mi cambiò la vita con lo Spirito Santo su come ciò potesse 
accadere. Accadde durante una delle mie chiamate a un cliente della 
mia attività finanziaria. Ho dimenticato a dirvi che in quel periodo 
vendevo assicurazioni nel settore dei servizi finanziari. Un po' come un 
idraulico con il rubinetto che perde, si prende cura dei problemi degli 
altri trascurando i propri. Sebbene stessi pian piano fallendo nella mia 
posizione ai servizi finanziari, l'esperienza accumulata in quel campo 
durante i precedenti nove anni sarebbe stata importate ai fini di quello 
che Dio stava per mostrarmi. 

Mentre sedevo al tavolo con il mio cliente e sua moglie, nella loro 
cucina, esaminammo l’usuale presentazione per fare il punto della loro 
situazione finanziaria, rispondendo a delle domande e compilando un 
foglio dati. Questi dati venivano usati innanzitutto per determinare la 
quantità di assicurazione sulla vita che avrebbero dovuto avere. Mentre 
studiavamo la lista dei loro debiti, entrambi si turbarono e la moglie 
cominciò a piangere mentre mi spiegavano quanto si sentissero 
disperati. 

RIPOSO – ESSENZIALE
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Potete immaginare come mi sentì dopo aver vissuto io stesso in quel 
modo per nove anni, e dopo che Dio aveva cominciato ad istruire me e 
Drenda riguardo il Regno. Proprio come noi, loro erano Cristiani ma 
non sapevano come operasse il Regno. Allora, non riuscì a spiegare 
molto a riguardo, se non le prime cose che Dio aveva già mostrato a me 
e Drenda. Condivisi questo con loro, insieme ad alcune delle incredibili 
storie che ci erano accadute nella nostra situazione. 

Ovviamente, l’assicurazione sulla vita non era il loro problema più 
grande. Passai del tempo a spiegargli ciò che Dio mi stava insegnando 
riguardo il Regno, ma avrei voluto poter fare qualcosa per offrire delle 
reali risposte finanziarie riguardo la loro situazione. 

Quella sera, in ufficio, mentre concludevo la mia giornata e mettevo 
ordine tra i documenti e i messaggi a cui dovevo rispondere, ebbi 
improvvisamente un’idea. E se fossi andato oltre i loro problemi con 
l’assicurazione e mi fossi focalizzato sul loro intero quadro finanziario? 
Avrei potuto fare qualcosa? E se mi fossi concentrato sui soldi, 
trovando modi più economici per fare quello che loro stavano già 
facendo? Il mio obiettivo era semplice, in questo modo risparmiare e 
usare i soldi avanzati per la loro liquidità e per i loro debiti.  Sembrava 
facile ma io davvero non conoscevo nessun altro ambito finanziario al 
di fuori di quello assicurativo. E devo anche dirvi che tutto questo 
avvenne prima dei giorni di internet. Le ricerche che avrei dovuto fare 
sarebbero state condotte alla vecchia maniera, tramite telefono e pagine 
gialle.  

Lavorai su questo progetto l’intera settimana, progettando di 
incontrare di nuovo questo cliente la settimana successiva. Fui sorpreso 
di quanti soldi fossi riuscito a risparmiare per un mese prendendomi il 
tempo di andare a fondo in ogni area finanziaria. A lavoro terminato, 
ero riuscito a risparmiare un centinaio di dollari mensili. Con la mia 
calcolatrice finanziaria, sommai tutti i loro debiti e applicai i soldi 
risparmiati ai loro normali pagamenti mensili. Premendo il tasto del 
computer, rimasi scioccato dal vedere ciò che apparve sullo schermo. 
Il tempo totale in cui il mio cliente avrebbe ripagato tutti i suoi debiti, 



21 

incluso il mutuo di casa, e senza dover cambiare le sue entrate mensili 
corrispondeva a 6.2 anni. Ero scioccato e, convinto di aver fatto un 
errore, feci gli stessi calcoli ancora e ancora finché capì che quella era 
la risposta giusta. Come era possibile? Come mai nessuno era a 
conoscenza di ciò? 

Presi velocemente le cartelle di altri clienti, li analizzai velocemente 
ed ebbi gli stessi risultati. Ognuno di loro si sarebbe potuto liberare dei 
debiti in un periodo compreso tra 5 e 7 anni, inclusi i loro mutui, e senza 
dover cambiare le loro entrate mensili. Si stava facendo tardi in ufficio 
quando terminai i miei calcoli, e mentre mi dirigevo a casa ero eccitato. 
Se quanto avevo scoperto fosse stato vero, e tutti i miei calcoli 
indicavano che lo era, allora questo era qualcosa di davvero grande. 

Ero curioso di come i miei clienti avrebbero risposto a questo ge-
nere di informazioni. Per i miei appuntamenti successivi, decisi di met-
tere i numeri in una semplice presentazione di una pagina. Volevo sola-
mente dare loro speranza. Non mi aspettavo altro in quanto sapevo che 
la possibilità di vendere un’assicurazione sulla vita sarebbe stata 
improbabile. Sapevo anche che loro erano interessati a ciò che avevo 
scoperto. La settimana successiva rivisitai i miei calcoli ancora e fui 
sicuro di avere ragione.  

Quando suonai il campanello, mi sentì impaziente di incontrarli. 
Sedendo al loro tavolo in cucina, gli raccontai quello che avevo fatto 
per tutta la settimana con i loro numeri. Gli presentai le cifre che avevo 
calcolato, spiegandogli come ero arrivato a quei risparmi, insieme con 
il nome delle compagnie e dei numeri che sarebbero stati necessari per 
implementare i miei risultati. Riuscivo a vedere la loro felicità 
aumentare man mano che la somma dei risparmi aumentava. Ma 
quando annunciai la conclusione della totale libertà dai debiti dopo 6.2 
anni, incluso il mutuo e senza cambiare le loro entrate, tutti e due 
cominciarono a piangere, questa volta lacrime di gioia. Rimasero seduti 
lì, piangendo e continuando a dire quanto fossero scioccati per questi 
risultati. Saltarono in piedi e mi abbracciarono, e quella sera 
festeggiammo insieme. 

RIPOSO – ESSENZIALE
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Siamo onesti: il fisco vi dirà forse come pagare meno tasse? O la 
banca come evitare gli interessi? No. L'intero sistema è creato per pren-
dere i vostri soldi, non per proteggerli. Sapevo che ciò che avevo 
scoperto doveva essere insegnato a tutte le famiglie in America! Quella 
serata ebbe un impatto immenso su di me, e volevo fare la stessa cosa 
per ognuno dei miei clienti.  

Così, grazie a quelle informazioni e alla conferma che Dio mi aveva 
dato in sogno, Drenda e io lasciammo la compagnia di assicurazioni in 
cui lavoravo e lanciammo la nostra compagnia, facendo esattamente 
quello che avevo fatto per quel cliente. Nei primi anni, chiamammo la 
compagnia “Faith-full Family Finances”. Il nome spiegava chiaramente 
il messaggio che volevamo lanciare: comprendendo il Regno e la fede, 
le vostre finanze saranno piene. Concordo sul fatto che non era un gran 
nome per una compagnia, difficile da pronunciare dieci volte di seguito, 
ma funzionò. Successivamente cambiammo il nome in quello attuale di 
“Forward Financial Group”.  

In tutta onestà, personalmente, le nostre finanze non erano ancora 
piene. Avevamo ancora tutti quei debiti da pagare, ma sapevamo di aver 
trovato la giusta trada da percorrere. Quando lanciammo la nostra 
compagnia, eravamo emozionati e nervosi allo stesso tempo. Avevamo 
molto da imparare riguardo la creazione e la gestione di una compagnia, 
ma l'ostacolo più grande fu relativo a come ricavare guadagni da questa 
attività. La difficoltà stava nel fatto che sentivamo di non poter trarre 
alcun guadagno e non volevamo chiedere denaro alle persone che 
dovevamo aiutare a liberarsi dai debiti. Fu un ostacolo importante, e 
passammo molto tempo pregando e chiedendo opinioni a riguardo. 
Senza andare troppo nei dettagli, Dio ci mostrò una strategia 
eccezionale per stabilire la compagnia e fare in modo di trarre profitti 
senza addebitare costi ai clienti. 

Successivamente, dovemmo trovare un modo per velocizzare i 
calcoli manuali che facevo con i dati dei miei clienti. Sapevo che avrei 
dovuto creare un programma su misura, ma non conoscevo nulla 
riguardo i computer o come trovare qualcuno che riuscisse a farlo. Di 
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nuovo, Dio fece qualcosa di incredibile. Ricevetti una chiamata da una 
persona che viveva lontano da noi ma che aveva sentito parlare di noi. 
Voleva vedere cosa avevamo fatto, da cliente. Si innamorò del nostro 
lavoro, e parlando, scoprimmo che era un programmatore di computer 
e che possedeva la sua compagnia come attività secondaria. Gli parlai 
delle nostre necessità, e lui si offrì di aiutarci con molto entusiasmo. 
Gli dissi che eravamo solo agli inizi e che non avevamo i fondi per 
pagare il lavoro che lui si offriva di fare, sebbene avesse proposto uno 
sconto molto generoso. Lui voleva comunque aiutarci, e ci propose di 
pagare quando i soldi sarebbero arrivati. E così facemmo.  

La gente amò il nostro lavoro. Dopotutto, perché non avrebbe 
dovuto? Era gratuito, e le persone amano risparmiare ed uscire dai 
debiti. L‘attività decollò e noi riuscimmo a liberarci dai debiti in due 
anni e mezzo. Presto riuscimmo a contare oltre 300 rappresentanti che 
diffusero il nostro piano in tutto il Paese. Oltre a riuscire a pagare le 
nostre auto in contanti, costruimmo di tasca nostra la casa dei nostri 
sogni. La compagnia crebbe e ci permise di offrire centinaia di migliaia 
di dollari in supporto alla Parola di Dio e alle persone nel corso degli 
anni.  

Il “piano debiti”, come lo chiamiamo noi, è tutt’oggi gratuito, 
dopo 30 anni. La compagnia crebbe nella sua missione con il passare 
degli anni. Ci concentrammo sugli investimenti pensionistici dopo il 
collasso finanziario del 2001, e ovviamente, anche dopo il crollo 
finanziario del 2008 che fece perdere a milioni di persone tra il 50% 
e l’80% dei loro risparmi pensionistici. Cominciammo a fare ricerche 
su opzioni di investimenti sicuri e lanciammo quella parte della 
compagnia nel 2001. Sono orgoglioso di dire che oggi gestiamo oltre 
cento milioni di dollari per i nostri clienti, e nessuno di loro ha mai 
perso un centesimo nei loro investimenti durante gli ultimi 16 anni di 
caos finanziario che ha caratterizzato il nostro Paese e il mondo intero. 
E che il nostro piano non prevede alcun costo amministrativo o di 
intermediari, né alcun costo iniziale o annuo per gli investimenti. Se 
siete stanchi di giocare d’azzardo con i vostri soldi, contattate Forward 
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Financial Group al numer 1-(800)-815-0818 o attraverso la mail 
Forwardfinancialgroup.com per maggiori informazioni. 

Non è incredibile come una semplice idea ispirata dallo Spirito 
Santo abbia cambiato le nostre vite per sempre?! Certo, toccò a noi 
portarla avanti, ma Dio ci mostrò come fare. “Come ti senti, Gary, ad 
essere libero dai debiti?” Pace! Riposo! Pensateci. Passammo da gravi 
disfunzioni finanziarie all’essere completamente fuori dai debiti, con la 
possibilità di pagare in contanti le nostre auto, la nostra casa e tutto 
quello di cui avevamo bisogno. Per nove lunghi anni, fui sottoposto 
costantemente ad una forte pressione, senza riposo. Non importava 
quale giorno della settimana fosse, o se fosse vacanza. Non vi era 
alcuna pace. I miei problemi finanziari mi seguivano dappertutto. Mi 
sentivo costantemente umiliato e in imbarazzo a causa delle mie 
condizioni finanziarie. La paura era la mia compagnia costante, attacchi 
di panico e antidepressivi erano divenuti il mio unico modo di vivere 
al culmine della disperazione.  

A seguito di tutti i cambiamenti finanziari, e del fatto che adesso 
possedevamo tutte le cose di cui avevamo bisogno, potreste essere 
indotti a pensare che le nostre finanze personali rappresentarono in sé 
e per sé la vittoria. Certo, 
possedere ciò di cui avevamo 
bisogno fu una gran vittoria, ma 
il vero motivo di felicità fu il 
vedere il Regno di Dio in opera. 
Ogni volta che io e Drenda 
vedevamo il Regno in funzione, 
affermavamo “Hai visto?”. 
Proprio come un interruttore 
acceso, tutto diventa chiaro sotto la luce e siamo in grado di vedere. 
Tornare a vedere dopo essere stati ciechi e aver vissuto senza risposte 
è un’esperienza eccezionale. Trovare il nostro vero tesoro, il Regno di 
Dio, fu semplicemente meraviglioso. Spiegarvi come ci si sente è 
facile, per la prima volta nella mia vita, ebbi riposo! 

UNA SEMPLICE IDEA ISPIRATA 
DALLO SPIRITO SANTO CAMBIÒ 
LE NOSTRE VITE PER SEMPRE! 
CERTO, TOCCÒ A NOI PORTARLA 
AVANTI, MA DIO CI DISSE COME 
FARE.  
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I drammi terminarono. In passato, una gomma bucata diventava una 
enorme crisi emotiva. “Dove prenderemo i soldi? Abbiamo ancora 
qualche soldo sulla carta?” Invece oggi, se per qualche ragione una 
gomma si bucasse, chiederei a mia moglie “Di che colore la vuoi questa 
volta?” Nessun dramma, nessun panico, nessun debito, solo riposo. 
Possiamo restare focalizzati sul nostro compito e sul nostro scopo. Non 
dobbiamo più vivere una vita di sopravvivenza, possiamo goderci la 
VITA! 

Perciò vi dico: non siate in ansia per la vostra vita, di che cosa 
mangerete {o di che cosa berrete}; né per il vostro corpo, di che vi 
vestirete. Non è la vita più del nutrimento e il corpo più del vestito? 
Guardate gli uccelli del cielo: non seminano, non mietono, non 
raccolgono in granai, e il Padre vostro celeste li nutre. Non valete voi 
molto più di loro? 

— Vangelo secondo Matteo 6:25-26 

Negli ultimi 36 anni, mi sono seduto al tavolo della cucina di 
migliaia di persone e ho discusso delle loro finanze a livello personale.  
Ho parlato a folle di migliaia di persone in tutto il mondo, e l’unica cosa 
che noto ovunque è che sono tutti alla ricerca di riposo. Tutti aspettano 
il fine settimana o la vacanza o la pensione, per fermarsi e riposare.  

Alcuni studi recenti che ho avuto modo di leggere hanno scoperto 
che circa il 70% di Americani non ama il proprio lavoro, e di questo 

70%, il 20% non è affatto coinvolto 
e sostiene addirittura di odiare il 
proprio lavoro. Perché continuano a 
fare ciò che odiano? Quale stress 
sopportano pur di resistere al 
giornaliero dolore emotivo? Per 
essere schietti, sono schiavi. (Tutti 
noi lo eravamo. Siamo cresciuti in 
un mondo in cui l’unico modo per 
avere successo è quello di avere 

VIVERE UNA VITA DI STRESS 
FINANZIARIO... NON ERA 
PARTE DEL PIANO  
ORIGINALE DI DIO, E NON È 
PARTE DEL PIANO DI DIO 
PER LA VOSTRA VITA  
NEMMENO OGGI. 

RIPOSO – ESSENZIALE



LA TUA RIVOLUZIONE FINANZIARIA:  Potere del Riposo 

 26 

abbastanza soldi per poter avere possibilità di scelta.) I loro sogni di 
successo sono pian piano stati sostituiti da una vita di sopravvivenza, 
essendosi trovati incastrati in un lavoro senza prospettive nei loro 30, 
40 o anche 50 anni. 

Una statistica recente mostra che il 69% della popolazione 
americana non possiede nemmeno un migliaio di dollari di risparmi.1 
Lo stress ed il trauma emotivo che molte persone sopportano altera il 
loro senso di identità e autostima. I sogni vengono accantonati per 
lasciare posto ai bisogni urgenti e una noiosa disillusione prende il 
sopravvento. La gioia svanisce.  

Un giorno, parlando con un pastore riguardo le finanze, mi disse 
che lui amava il ministero e le persone, ma la felicità svaniva non 
appena ripensava alla sua situazione finanziaria. Mi disse che era come 
una grande nuvola nera che bloccava il sole, pensieri scoraggianti si 
formavano nella sua mente e lo tenevano prigioniero di una mentalità 
della sopravvivenza, di disperazione finanziaria e di una schiavitù priva 
di aspettative.  

La vita è stata sostituita dalla visione delle vittorie altrui. 
Hollywood ha fatto milioni mostrando alle masse le vittorie altrui sul 
grande schermo. Le persone che non riescono a vincere trovano 
qualche minuto di fuga dalla loro monotonia e vivono i loro sogni 
guardando persone perfette vivere vite perfette sul grande schermo.  

Gli sport producono miliardi di dollari all’anno grazie agli 
spettatori nel mondo. Nel 2017, gli NFL hanno incassato oltre 7.8 
miliardi, il Super Bowl, circa 15.5 miliardi, e solamente durante una 
partita!2 3      

Le persone amano fare il tifo per le loro squadre preferite.  

1 Niall McCarthy, “Studio: 69% di Americani possiede meno di 1,000 dollari in risparmi”, Forbes, Settembre 
23,2016,https://www.forbes.com/sites/niallmccarthy/2016/09/23/survey-69-of-americans-have-less-than-1000-in-savings-info-
graphic/#30d27351ae67. 

2 Michael David Smith, “Il Packers’ Book mostra che le squadre NFL hanno diviso 7.8 miliardi di dollari in guadagno nazionale”, 
NBC Sports, http:// profootballtalk.nbcsports.com/2017/07/12/packers-books-show-nfl-teams-split-7-8-billion-in-national reve-
nue/. 

3 Joe D’Allegro, “Miliardi in Super Bowl: il grande business dietro il più grande gioco dell’anno”, CNBC, Gennaio 22, 2017, ag-
giornato a Febbraio 2,2017, https://www.cnbc.com/2017/01/20/super-bowl-billions-the-big-business-behind-the-big-game. html. 

https://www.forbes.com/sites/niallmccarthy/2016/09/23/survey-69-of-americans-have-less-than-1000-in-savings-infographic/#30d27351ae67
https://www.forbes.com/sites/niallmccarthy/2016/09/23/survey-69-of-americans-have-less-than-1000-in-savings-infographic/#30d27351ae67
https://www.cnbc.com/2017/01/20/super-bowl-billions-the-big-business-behind-the-big-game
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Ma dobbiamo comprendere che tutti noi siamo stati creati per la 
vittoria, destinati ad affrontare le difficoltà, ad essere nel gioco e infine 
a vincere. Lo sconforto finanziario è la normalità, non un’eccezione, 
per molte persone; perciò, l’unica via di fuga diventa vivere la vita che 
sognavamo attraverso le vite degli altri. Perché questa ossessione di 
vincere la lotteria? Come mai il programma televisivo Chi Vuol Essere 
Milionario ebbe tanto successo? Perché gli schemi per arricchirsi sono 
una così forte tentazione ancora oggi? La risposta? RIPOSO! Tutti sono 
stanchi di correre, stanchi di svegliarsi con il peso di dover trovare 
provviste che rubano i loro sogni.  Ma vivere una vita di stress 
finanziario non è nulla di nuovo, è invece qualcosa che è sempre stato 
presente sin dalla comparsa dell’uomo sulla terra. Tuttavia, non era 
parte del piano originale di Dio, e non è parte del piano di Dio per la 
vostra vita nemmeno oggi.  

RIPOSO – ESSENZIALE
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CAPITOLO 2 

DIRITTI  LEGALI

Senza Speranza—è così che definirei la nostra vita p 
precedentemente alla nostra comprensione del riposo. Nove anni sono 
un lungo lasso di tempo da trascorrere nel caos e nello stress 
finanziario. Ricordo le tanto volte in cui, guardando quella proprietà di 
85 acri che avevamo affittato per 300 dollari al mese e che a stento 
riuscivamo a pagare, pur essendo estremamente economica, mi 
chiedevo se sarei mai stato in grado di possedere una mia.  

Il proprietario voleva costruire un campo da golf in quella proprietà 
e aveva bisogno di qualcuno che vi abitasse per tenerla d’occhio fino 
all’inizio del progetto, che si prospettava sarebbe cominciato non prima 
di tre o cinque anni. La vecchia casa era “così come si presentava” e 
loro non avrebbero pagato nessuna riparazione durante quel lasso di 
tempo. La prendemmo, e dopo averla pitturata e pulita, acquistò un suo 
unico fascino. Il nostro piano era quello di restarvi per tre anni poi 
spostarci, ma dopo in nostro ottavo anno lì, non eravamo affatto vicini 
a possedere niente.  

Dopo che Dio mi parlò del Regno, e cominciammo a studiarne e 
applicarne i principi e le leggi, le cose cominciarono a cambiare. 
Inizialmente, quando le nostre finanze cominciarono a migliorare, 
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eravamo così entusiasti per le più piccole vittorie. Ricordo quanto 
fummo felici io e Drenda quando comprammo la lavastoviglie per la 
vecchia casa, soprattutto lei! Sebbene a volte l’aiutassi a lavare i piatti, 
ero anche impegnato con il lavoro. Avendo allora quattro figli a casa, 
lei era sempre impegnata a lavare i piatti. Quando comprammo la 
lavastoviglie, ricordo di aver detto qualcosa come “Riesci a creder che 
abbiamo acquistato una nuova lavastoviglie pagando in contanti?” Per 
comprendere a fondo, avreste dovuto vedere gli altri elettrodomestici 
in cucina. Entrambi i fornelli ed il frigo erano verdi avocado ed avevano 
25 anni. In confronto, comprare una lavastoviglie nuova fu una grande 
vittoria per noi.  

Nel capitolo precedente, ho parlato di come Dio mi diede un sogno 
e un piano per lanciare l’attività che sarebbe diventata la risposta al 
nostro caos finanziario. Potreste pensare, “Vorrei tanto che Dio mi dic-
esse qualcosa del genere”. La buona notizia è che Lui vuole farlo, ma 
vi sono delle cose che dovete sapere riguardo il modo in cui il Regno 
opera, prima di essere in grado di accedere a quel tipo di aiuto. La 
direzione che ricevetti quel giorno in sogno fu possibile solo grazie a 
ciò che Dio ci stava insegnando riguardo il Regno e fu diretto risultato 
dell’applicazione di quanto Lui ci aveva mostrato. Sebbene abbia 
parlato dettagliatamente del Regno nel precedente libro, devo 
nuovamente parlarne per creare una piattaforma su cui lavorare.  

Le persone mi chiedono cosa intendo con Regno di Dio. Sebbene 
fossi un Cristiano non avevo alcuna conoscenza di questo. Sapevo di 
essere diretto verso il paradiso dopo la morte, ma non avevo una 
comprensione del Regno né di come esso funzionasse. Per capire 
questo concetto, dovete comprendere il significato della parola regno. 
In senso letterale, significa dominio del re. Il regno di un re funziona 
secondo le sue leggi. Le sue parole diventano legge che governa il suo 
dominio e la vita dei suoi abitanti. Un altro concetto im portante da 
comprendere è che una folla di un milione di persone non costituisce 
un regno. Il Regno inferisce un governo con leggi che impongano le 
leggi del re ad ogni cittadino di quel regno. L'idea che Dio abbia un 
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Regno con leggi stabilite e disponibili ad ogni cittadino legale del Suo 
Regno sembra essere rifiutata in gran parte del Cristianesimo. Molti 
Cristiani credono che Dio decida a quali preghiere rispondere o a chi 
mostrare favore. Credono che digiunando per molto tempo o facendo 
lavorando di più sulla spiritualità per Dio, otterranno il Suo favore. 
Amici, voi avete già il favore di Dio.  

Così, dunque, non siete più né stranieri né ospiti, ma siete 
concittadini dei santi e membri della famiglia di Dio.   

— Lettera agli Efesini 2:19 

Non solo siete abitanti del Suo Regno, ma anche membri della Sua 
casa, figli del Re. Nella lettera ai Galati 4, è espresso chiaramente cosa 
ciò significhi per voi e per me.  

Io dico: finché l’erede è minorenne, non differisce in nulla 
dal servo, benché sia padrone di tutto; ma è sotto tutori e 
amministratori fino al tempo prestabilito dal padre. Così anche 
noi, quando eravamo bambini, eravamo tenuti in schiavitù 
dagli elementi del mondo; ma quando giunse la pienezza del 
tempo, Dio mandò suo Figlio, nato da donna, nato sotto la 
legge, per riscattare quelli che erano sotto la legge, affinché 
noi ricevessimo l’adozione. E, perché siete figli, Dio ha 
mandato lo Spirito del Figlio suo nei nostri cuori, che grida: 
«Abbà, Padre». Così tu non sei più servo, ma figlio, e, se sei 
figlio, sei anche erede per grazia di Dio. 

— Lettera ai Galati 4:1-7 

DIRITTI LEGALI
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Voi siete eredi dell’intera eredità in quanto figli, e avete diritti legali 
in quanto cittadini del Suo Regno! Assorbite questa idea per qualche 

minuto e avrete già tutto. Avete 
già tutto ciò che vi serve. Per-
ciò smettete di supplicare e 
piangere per qualcosa che 
avete già. Dio non decide sul 
momento chi aiuterà e chi no. 
Chiunque è figlio di Dio ha già 
il Suo aiuto.  

Lasciatemi fare un 
paragone con la cittadinanza 

degli Stati Uniti d’America. Se siete cittadini, avete il sostegno del 
governo degli Stati Uniti per far rispettare la legge. Quel vantaggio è 
incluso nella cittadinanza. Dunque, non serve digiunare e pregare al 
fine di guadagnare il Suo aiuto. Lui vi ha dato la libertà attraverso ciò 
che Gesù fece. Godetevela. Possedetela! 

E ci ha risuscitati con lui e con lui ci ha fatti sedere nei 
luoghi celesti in Cristo Gesù, per mostrare nei tempi futuri 
l’immensa ricchezza della sua grazia, mediante la bontà che 
egli ha avuta per noi in Cristo Gesù. 

— Lettera agli Efesini 2:6-7 

La frase, “con lui ci ha fatti sedere nei luoghi celesti” parla della 
vostra posizione legale nel Regno di Dio. Gesù siede alla destra del 
Padre, così come anche voi in quanto corpo di Cristo. Siete coeredi con 
Gesù di tutto ciò che Dio possiede. So quanto questo sia incredibile da 
pensare, eppure è vero. Avete tutto. Siete la famiglia, e si tratta di un 
business di famiglia. Ma poiché il diavolo ha cercato di nascondere 
tutto quello che siete e che avete, molte persone, anche Cristiani, 
vivono ancora come coloro che sono legati alla maledizione terrena 
della sopravvivenza! 

I SENTIMENTI SONO PIACEVOLI, 
E AMO SENTIRE LA PRESENZA DI 
DIO, MA QUANDO SI TRATTA DI 
QUESTIONI LEGALI, NON HO  
BISOGNO DISENTIRMI SALVATO 
PER ESSERLO. È UNA QUESTIONE 
LEGALE.
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La chiave che cambiò la mia vita fu la realizzazione che si tratta di 
un governo con leggi e io, essendone cittadino, posseggo diritti legali e 
benefici in questo Regno. I sentimenti sono piacevoli, e amo sentire la 
presenza di Dio, ma quando si tratta di questioni legali, non ho bisogno 
di sentirmi salvato per esserlo. È una questione legale. Non devo 
sentirmi come un cittadino degli Stati Uniti per esserlo. So già che si 
tratta di una faccenda legale soddisfatta dal fatto che sono nato qui. 
Quando sei nel giusto davanti a Dio e la tua vita si basa su leggi 
piuttosto che su sentimenti, le cose cambiano! 

Questa è la fiducia che abbiamo in lui: che se domandiamo 
qualche cosa secondo la sua volontà, egli ci esaudisce. Se 
sappiamo che egli ci esaudisce in ciò che gli chiediamo, noi 
sappiamo di avere le cose che gli abbiamo chieste. 

— Prima Lettera di Giovanni 5:14-15 

Riflettete per un minuto su questa Scrittura, che è una delle mie 
preferite. Se chiedo qualunque cosa secondo il Suo volere, so che Lui 
mi ascolta! Questo non si riferisce alle onde sonore percepite dalle 
vostre orecchie. È una dichiarazione legale. Pensate al giudice in una 
corte. Se questo decide di ascoltare un caso, significa che ha deciso di 
risolvere una questione in base a ciò che dice la legge. Nel nostro caso, 
poiché abbiamo chiesto sulla base del volere del Re, sappiamo già che 
Lui imporrà la Sua legge. Siamo pertanto fiduciosi nel risultato, senza 
supposizioni.  

Per esempio, gli Stati Uniti non sono un regno in quanto non 
posseggono un re, ma operano secondo leggi che sono uguali e 
disponibili ad ogni cittadino legale. Allo stesso modo, il Regno di Dio 
è anche governato da leggi che sono disponibili a ogni cittadino senza 
alcuna parzialità. Le storie che leggiamo nella Bibbia non servono 
solamente ad intrattenerci ma ad illustrarci queste leggi così che 
possiamo impararle e usarle. Gesù usò varie volte la frase “il Regno di 
Dio è come” spiegando il funzionamento del Regno. Si riferiva alle 
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leggi del Regno quando pronunziò le parabole, dando una visione di 
come le leggi lavorino o identificando il perché di un evento accaduto. 
Ancora, per alcune ragioni, le persone non hanno un’idea del Regno di 
Dio con leggi che regolano il suo operato. Molti pensano che Dio possa 
fare tutto ciò che vuole solo perché Egli è Dio. Io concordo con il fatto 
che Dio ha il potere di fare qualsiasi cosa Lui voglia, tuttavia, è limitato 
dalle Sue stesse leggi. So che può sembrare strano, ma per chiarire 
questo punto, diamo uno sguardo al Vangelo secondo Marco 6. 

Ma Gesù diceva loro: «Nessun profeta è disprezzato se non 
nella sua patria, fra i suoi parenti e in casa sua». E non vi poté 
fare alcuna opera potente, ad eccezione di pochi malati a cui 
impose le mani e li guarì. E si meravigliava della loro 
incredulità. 

— Vangelo secondo Marco 6:4-6 

Leggendo questa Scrittura, una o due cose dovrebbero saltarvi allo 
sguardo e dovrebbero avervi dato una panoramica della funzione del 
Regno.  

Non potè fare alcuna opera potente... 

Innanzitutto, molti Cristiani ancor prima di vedere questo 
passaggio, sosterrebbero che è sbagliato dire che in alcune situazioni 
nella Bibbia Gesù non fu in grado di guarire qualcuno. Ma come potete 
vedere, fu proprio così.  una volta compreso che il Regno opera secondo 
leggi, potete cominciare a vedere la storia in modo più profondo.  

La comprensione generale per molti Cristiani è che Gesù scelse di 
non guarirli. Ciò avrebbe un senso logico senza la comprensione della 
legalità del Regno. Sapendo che Gesù non esercita il potere di 
guarigione nonostante lo possegga, non comprendendo la giurisdizione 
legale, sareste indottinaturalmente a concludere che Lui scelse di non 
guarire. Cos’altro potrebbe essere? 
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Avrete probabilmente sentito qualcuno dire “Dio ha permesso che 
ciò accadesse” o “Dio lo sa” o “Dio ha tutto in suo controllo”, o 
qualcosa di simile in riferimento a un problema o una difficoltà che loro 
o i loro amici stanno affrontando. Questo è il limite per la maggior parte
dei Cristiani. Non conoscendo le leggi del Regno, e ciò che realmente
limitò Gesù, l’unica conclusione a cui possono arrivare è che guarirli
non deve essere stato il volere di Dio. Amici, la Bibbia non dice che
Gesù scelse di non guarirli, ma che Egli fu impossibilitato a guarirli a
causa della loro mancanza di fede. È necessario innanzitutto realizzare
che l’ostacolo alla guarigione in questa storia non fu la mancanza di
desiderio da parte di Dio, quanto piuttosto le leggi spirituali di autorità
che limitarono il potere di Dio.

Si potrà allora comprendere che, anche in altre storie, vi furono 
ragioni legali alla base del fatto che il potere di Dio avesse o meno 
l’autorità di portare il Suo volere e desiderio in una situazione, proprio 
come in questo caso. Perciò, è estremamente urgente che scopriate 
come funzionano queste leggi del Regno. Se un giorno avrete bisogno 
di un aiuto dal cielo, non vorrete avere alcuna interruzione, ma piuttosto 
la libertà di produrre il potere di Dio nella vostra vita. Ed è esattamente 
questo il motivo per cui ho scritto questo libro.  

Per cominciare davvero il vostro viaggio, vi raccomando di avere 
una pagina bianca nella vostra mente e di comprendere la necessità di 

gettare via le vecchie risposte 
religiose che avete ascoltato per 
tutta la vostra vita riguardo il 
perché Dio faccia o non faccia 
qualcosa. Spero che sappiate 
di dover rifiutare la spiegazione 
comune che viene generalmente 
data in riferimento al perché il 
piccolo  Johnny morì in giovane 
età: “Dio lo sa, Lui controlla 

tutto...”. No, dovete CONOSCERE il perché Gesù non ha potuto 

LE SUE SONO PROMESSE DI 
GUARIGIONE, RISTORAZIONE, 
CRESCITA FINANZIARIA E 
MOLTO ALTRO, NON SOLO  
DI AVERE L'ABILITÀ DI  
ATTRAVERSARE SOFFERENZE 
E DISASTRI.
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guarirlo e le leggi che governano il flusso di potere di Dio sulla 
terra.  Dovete conoscere la riposta alla domanda “Perché Gesù non ha 
potuto guarire?”  Per molte persone, il fatto che io dica che esiste una 
risposta li offende. Ma vi sto solo dicendo ciò che dice la Bibbia, e 
lasciatemi ribadire che DOVETE assolutamente conoscere la risposta 
a questa domanda.  

La risposta semplice e breve che spiega il perché Gesù non abbia 
potuto guarire nella storia precedente, è che Egli non ebbe l’autorità 
legale per fare ciò. Quell'autorità è data dalla fede di un uomo o di una 
donna sulla terra, che credono completamente a ciò che dice Dio. 
Sebbene tutti noi saremmo d’accordo sul fatto che Gesù abbia il potere 
ed il desiderio di guarire le persone, Lui non può. Gesù stesso disse che 
il fallimento della guarigione non fu una Sua debolezza ma una 
mancanza di fede da parte delle persone. Prendete appunti, Fede è la 
parola chiave.  

Nel mio libro precedente, ho speso parecchio tempo parlando di 
cosa sia la fede, di come funzioni, del perché ne abbiamo bisogno, del 
perché Dio richiede fede, di come la otteniamo e di come possiamo 
sapere se siamo nella fede. Dire che la vostra comprensione di questa 
legge basilare del Regno è importante, sarebbe riduttivo. È una 
questione di vita o di morte!  

Recentemente ho ricevuto una lettera da parte di un ministro 
Cristiano molto conosciuto. Sfortunatamente, il suo contenuto mostra 
ciò che molti Cristiani credono. Lasciatemi condividerne una parte qui.  
Comincia con un fantastico estratto del librdi Deuteronomio 31:6: 

Siate forti e coraggiosi, non temete e non vi spaventate di loro, 
perché il Signore, il tuo Dio, è colui che cammina con te, egli non ti 
lascerà e non ti abbandonerà.  

Poi continua dicendo... 
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“Perché Dio non ferma il terrorismo e la sofferenza? Perché lascia 
che le persone muoiano? Le domande sono innumerevoli, e la verità è 
che noi non abbiamo tutte le risposte. Non sappiamo perché Dio 
permetta che certe cose accadano. Quello che sappiamo è che l’amore 
di Dio è perfetto. Le Sue vie sono superiori alle nostre vie. Dobbiamo 
fidarci delle Sue promesse che non ci dicono che Lui non ci darà più di 
quanto possiamo sopportare, ma che qualsiasi cosa ci darà, Lui sarà con 
noi ad ogni passo”.  

SBAGLIATO, SBAGLIATO, SBAGLIATO! Infatti, la Bibbia ci 
dice l’esatto contrario.     

Nessuna tentazione vi ha colti, che non sia stata umana; però Dio 
è fedele e non permetterà che siate tentati oltre le vostre forze, ma con 
la tentazione vi darà anche la via di uscirne, affinché la possiate 
sopportare. 

— Prima Lettera ai Corinzi 10:13 

Le Sue sono promesse di guarigione, ristorazione, crescita 
finanziaria e molto altro, non solo di avere l’abilità di attraversare 
sofferenze e disastri. L'amore perfetto offre soluzioni. Potrei 
continuare, ma sfortunatamente questo è ciò che la maggior parte delle 
persone crede riguardo Dio. Non capisco come si possa anche solo 
pensare che Dio, il cui amore è perfetto, possa dare il cancro ad una 
persona o possa rifiutarsi di guarirli pur avendo il potere di farlo. A 
questa domanda, la loro risposta è ancora che le Sue vie non 
corrispondono alle nostre vie. State scherzando? Nemmeno noi che non 
possediamo un amore perfetto faremmo questo ai nostri figli. Al 
contrario, Lui rende le Sue vie chiare nella Sua Parola.  

La lettera implicava che qualsiasi cosa ci sia data da Dio, Egli ci 
accompagnerà passo dopo passo mentre l’attraversiamo con sofferenza. 
Dio ci darà qualcosa di così negativo? No. Quando la Bibbia ci dice che 
Lui è con noi e non ci lascerà mai, significa che Dio è accanto a noi per 
mantenere le sue promesse! Amici, la dottrina che sostiene che Dio è il 
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nostro nemico non viene da Lui. Non rappresenta il Dio che servo, e 
spero che non la portiate avanti. Se questo è quello che la vostra 
chiesa vi insegna, dovreste lasciarla immediatamente! 

Dio è amore, e la Parola sostiene che l’amore non fallisce mai. Ciò 
che fallisce, tuttavia, è l’autorità di Dio. La sua possibilità di intervenire 
sulla terra, a causa della nostra fede. Ancora, si tratta di una questione 
legale, non di una questione di pelle d’oca o sentimenti o quant’altro. 
È una semplice questione legale di cui dovete essere a conoscenza. 
Poiché l’uomo ha autorità sul regno terreno, Dio non può fare ciò che 
vuole, come ho già detto. Il vostro consenso e la vostra fede, sono 
necessarie per dare al cielo l’autorità di portare il potere di Dio nella 
situazione e creare giustizia. Amici, dovete sapere che cos’è la fede e 
perché è essenziale per ricevere da Dio.   

Se non avete letto il mio libro precedente (La Tua Rivoluzione 
Finanziaria: Il Potere dell’Obbedienza), lasciatemi ripetere 
brevemente cos’è la fede. Sebbene possiate pensare che ogni Cristiano 
che usi la parola fede ne conosca il significato, in realtà non è così. 
Abbiamo bisogno di una lezione di storia per poter capire un concetto 
vitale del Regno riguardo l’autorità legale. 

Diamo un’occhiata alla Lettera ai Romani 4:18-21: 

Egli, sperando contro speranza, credette, per diventare padre 
di molte nazioni, secondo quello che gli era stato detto: «Così sarà 
la tua discendenza». Senza venir meno nella fede, egli vide che il 
suo corpo era svigorito (aveva quasi cent’anni) e che Sara non era 
più in grado di essere madre; però, davanti alla promessa di Dio 
non vacillò per incredulità, ma fu fortificato nella fede e diede 
gloria a Dio, pienamente convinto che quanto egli ha promesso, è 
anche in grado di compierlo. 

Abramo è conosciuto per essere il padre della nostra fede. Lui 
credeva completamente che Dio avesse il potere di mantenere le Sue 
promesse. Essere completamente convinti e in accordo con Dio, è fede. 
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Senza questo tipo di accordo, Dio non può muoversi nel regno terrestre. 
Potreste chiedere “Perché Dio dovrebbe avere bisogno di qualcuno che 
faccia qualcosa per permettergli o impedirgli di fare ciò che Lui stesso 
ha scelto? Lui è Dio”. Per rispondere a questa domanda dobbiamo 
tornate indietro fino al principio, al tempo di Adamo: 

«Tu lo hai fatto di poco inferiore agli angeli; lo hai coronato di 
gloria e d’onore; tu hai posto ogni cosa sotto i suoi piedi». 
Avendogli sottoposto tutte le cose, Dio non ha lasciato nulla che 
non gli sia soggetto. Al presente però non vediamo ancora che tutte 
le cose gli siano sottoposte. 

— Lettera agli Ebrei 2:7-8 

Questa Scrittura si riferisce a Adamo ed Eva al tempo della 
creazione. Notate che non c’era nulla sulla terra che non fosse sotto la 
loro autorità legale. Adamo fu posto sulla terra per governarla con au-
torità delegata in favore del Regno di Dio. Lui governava l’intera terra. 

Poi Dio disse: «Facciamo l’uomo a nostra immagine, conforme 
alla nostra somiglianza, e abbiano dominio sui pesci del mare, sugli 
uccelli del cielo, sul bestiame, su tutta la terra e su tutti i rettili che 
strisciano sulla terra. 

— Genesi 1:26 

Ancora, vediamo che Adamo governava sulla terra con autorità 
delegata e fu incoronato con gloria (l’unzione o potere) e onore (la 
posizione di autorità). Non vi era nulla che non fosse sotto il suo 
dominio. Se leggete riguardo la creazione, Adamo diede il nome agli 
animali come se regnasse lui stesso sopra tutto il pianeta. Come tutti 
sappiamo, Adamo perse il suo posto di autorità a causa di satana, che 
ingannò Eva e tentò Adamo di tradire il governo di Dio, cosa che lui 
fece. Paolo scrive nella Seconda Lettera ai Corinzi 4:4 che Satana, 
attraverso il tradimento di Adamo, divenne il dio di questo mondo. Non 
dice che fosse un dio, ma piuttosto il dio di questo mondo, possessore 
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dell’autorità spirituale legale qui. Sebbene l’uomo vivesse ancora sulla 
terra, spiritualmente era morto per Dio. Lo spirito dell’uomo, che era 
stato creato per camminare in unione con lo Spirito di Dio, ne era 
adesso separato. L'uomo cominciò a camminare secondo i propri sensi, 
la propria mente e le proprie emozioni.  

Il diavolo lo condusse in alto, gli mostrò in un attimo tutti i regni 
del mondo e gli disse: «Ti darò tutta questa potenza e la gloria di 
questi regni; perché essa mi è stata data e la do a chi voglio. Se 
dunque tu ti prostri aadorarmi, sarà tutta tua». 

— Vangelo Secondo Luca 4:5-7 

Noterete che Satana dice che la posizione che lui ricopre sul regno 
terrestre gli è stata “data”. Certo, sappiamo che gli fu data da colui che 
la possedeva legalmente sin dall’inizio, ovvero Adamo. Questo è 
importante. Se, infatti, Satana avesse provato ad entrare nel regno 
terrestre illegalmente, ne sarebbe stato buttato fuori con la forza 
immediatamente. Se pensate ad un ufficiale della polizia che chiama 
rinforzi, avrete un’idea del perché dico che Satana sarebbe stato buttato 
fuori con forza. Il distintivo che il poliziotto indossa rappresenta il fatto 
che tutta la forza e il potere del governo degli Stati Uniti sostengono la 
sua parola.    

La corona che Adamo indossava (la sua posizione), in quanto 
governante in nome del governo di Dio, portava tutto il potere di Dio a 
suo sostegno. A causa della posizione sulla terra di Adamo, Satana non 
aveva alcuna autorità sul regno terrestre. Lui era governato da Adamo 
ed Eva. L'unico modo in cui Satana si sarebbe potuto impossessare 
dell’autorità sulla terra prevedeva che Adamo dovesse spogliarsi della 
sua corona. Ma Satana non aveva alcuna autorità per far ciò che questo 
accadesse, e sapeva che l’unica persona che avrebbe potuto togliere la 
corona dalla testa di Adamo era lui stesso. Ecco perché dovette 
ricorrere al suo piano ingannevole. Quale fu l’inganno? Satana disse 
che Dio non era affidabile e che non aveva a cuore il migliore interesse 
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per Adamo ed Eva. Convinse Eva che vi sarebbero stati dei vantaggi 
disobbedendo a Dio e che le leggi di Dio stavano tenendo lontani 
lei e Adamo da qualcosa di positivo. 

Satana dovette fare in modo che Adamo ed Eva credessero a lui 
piuttosto che a Dio. 

In parole povere, questa è fede. La fede può essere definita come la 
“completa convinzione” di ciò che Dio dice. Adamo ed Eva smisero di 
fidarsi della Parola di Dio e si fidarono invece di Satana. Poi 
cominciarono ad agire in base alla loro convinzione, annullando il loro 
diritto di stare nel Regno di Dio, e dando a Satana il via libera legale 
negli affari degli uomini. Il risultato? Adamo, che aveva l’autorità sul 
regno terrestre, cacciò via Dio spiritualmente quando si schierò con 
Satana. Abbandonò la sua corona e il suo posto di autorità, per seguire 
Satana. Così facendo, cacciò via Dio dalla sua vita. Molte persone 
direbbero “No, non può essere. Adamo non poté cacciare via Dio dal 
Regno terrestre.” Ma per quanto concerne gli affari degli uomini, fu 
così. Lasciate che ve ne dia una prova. Diamo un’altra occhiata 
a Genesi 3:17-19. Dopo il peccato di Adamo, Dio andò da lui e disse: 

A Adamo disse: «Poiché hai dato ascolto alla voce di tua 
moglie e hai mangiato del frutto dall’albero circa il quale io ti avevo 
ordinato di non mangiarne, il suolo sarà maledetto per causa tua; 
ne mangerai il frutto con affanno tutti i giorni della tua vita. Esso ti 
produrrà spine e rovi, e tu mangerai l’erba dei campi; mangerai il 
pane con il sudore del tuo volto, finché tu ritorni nella terra da cui 
fosti tratto; perché sei polvere e in polvere ritornerai». 

Notate la frase, “il suolo sarà maledetto[terra] per causa tua.” 
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Essere maledetti significa semplicemente l’assenza della presenza 
di Dio e delle sue benedizioni. Fu Adamo che, avendo autorità sulla 
terra, bloccò l’autorità legale di Dio sul regno terrestre. Praticamente, 
Dio sta affermando “Hey Adamo, a causa tua le mie mani sono state 
legate. Non posso aiutarti.” Poi gli riferisce che la sua sopravvivenza 
dipenderà adesso da lui stesso, con arduo lavoro e dolorosa fatica. Io 
chiamo questo “il sistema della maledizione terrestre” della 
sopravvivenza. Questo è il posto in cui tutti siamo nati, un regno di 
sopravvivenza e paura. Abbiamo imparato a preoccuparci, e la paura 
domina i nostri pensieri sin da quando nasciamo. Voglio ritornare su 
questa Scrittura tra un momento per discutere del sistema della 
maledizione terrestre ulteriormente, ma per adesso, voglio essere sicuro 
che comprendiate come Satana abbia ottenuto l’accesso al regno 
terrestre. Come ho già detto, dovette trovare un uomo o una donna sulla 
terra che possedessero l’autorità legale data da Dio sul regno terrestre 
per aprirgli la porta. Adamo aveva la chiave, e Satana riuscì a 
convincerlo ad aprirla. Adesso, diamo nuovamente uno sguardo alla 
Lettera agli Ebrei 2:7-8.  

  Tu lo hai fatto di poco inferiore agli angeli; lo hai coronato di 
gloria e d’onore; tu hai posto ogni cosa sotto i suoi piedi.Avendogli 
sottoposto tutte le cose, Dio non ha lasciato nulla che non gli 
sia soggetto. Al presente però non vediamo ancora che tutte le cose 
gli siano sottoposte. 

— Lettera agli Ebrei 2:7-8 

Notate come questa Scrittura sostiene che Dio non abbia lasciato 
nulla che non gli SIA soggetto. Sebbene si riferisca ad un evento di 
tanto tempo prima, descrive al presente il corrente stato dell’uomo sulla 
terra. Nonostante l’uomo abbia perso la sua autorità spirituale sul regno 
terrestre a causa del peccato di Adamo, tuttavia non ha perso la sua 
occupazione legale sulla terra. Sono proprio questa posizione legale 
dell’uomo sulla terra, e il controllo spirituale legale di Satana 
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sull’uomo, la causa per cui Dio non può semplicemente precipitarsi sul 
regno terreno e violare la Sua Parola, altrimenti Satana lo dichiarerebbe 
colpevole.

Dio deve trovare un uomo o una donna sulla terra che si schierino 
con Lui e Gli aprano la porta spirituale affinché il Regno di Dio abbia 
l’autorità legale. Proprio come Satana è dovuto passare per il custode, 
Adamo, Dio dovrà adesso passare attraverso uomini e donne, custodi 
della terra, per dare al Suo Regno l’autorità terrestre. Essere 
completamente convinti nel cuore e nella mente di ciò che Dio dice è 
fede. La fede deve essere presente affinché il Regno di Dio abbia 
autorità sulla terra. Non mi soffermerò qui a spiegare come possiate 
ottenere la fede o come sapere se la possedete. Tutto questo si può 
trovare nel mio primo libro di questa serie. Ai fini di ciò che stiamo 
discutendo, voglio essere sicuro che sappiate che cosa sia la fede e 
perché è necessaria affinché il cielo possa giungere nel regno terrestre.  

Adesso, spero che abbiate una comprensione migliore del perché 
Gesù “non ebbe la possibilità” di compiere molti miracoli nella Sua 
città natale, le persone lì non avevano fede. Perciò, il cielo non aveva 
alcun’autorità legale. Lasciate che concluda questa discussione con una 
meravigliosa Scrittura che vi illustrerà ciò di cui sto parlando.  

Avrete tutti sentito il seguente passaggio della Lettera ai Romani 
10:10: 

Infatti, con il cuore si crede per ottenere la giustizia e con la 
bocca si fa confessione per essere salvati.  

Questa Scrittura è parte di quella che i Cristiani chiamano la strada 
Romana, una parte di quattro Scritture che ci mostrano come possiamo 
essere salvati. Ma vi siete mai soffermati a riflettere su quale sia il 
processo che questo verso vuole mostrarvi? È con il vostro cuore che 
potete credere o entrare in accordo con il cielo. Solo così sarà legale 
per Dio invadere la terra. Queste Scritture dicono che, credendo nel 
cielo, siete giustificati. La giustizia è l’amministrazione della legge. 
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Dunque, credere in cuor vostro vi dà il diritto legale, davanti al cielo e 
alla terra, di avere ciò che il cielo dice, in quanto fornisce al cielo 
autorità legale sul regno terrestre. Notate però che nulla è ancora 
accaduto. Vi è infatti una seconda parte di questa scrittura: “...con la 
bocca si fa confessione per essere salvati.” Sebbene il vostro cuore 
possa essere in accordo con il cielo, rendendo legale l’invasione della 
terra per il cielo, nulla accade finché voi, uomini e donne terrestri dotati 
di autorità sulla terra, usiate questa autorità sul regno terrestre. Perché? 
Poiché voi possedere l’autorità qui, il cielo non può possederla senza 
di voi! 

Io vi dico in verità che tutte le cose che legherete sulla terra, 
saranno legate nel cielo, e tutte le cose che scioglierete sulla terra, 
saranno sciolte nel cielo.  

— Vangelo Secondo Matteo 18:18 

Praticamente questo verso sostiene quanto io ho appena detto. Ciò 
che legherete sulla terra, legherete in cielo, e ciò che scioglierete sulla 
terra, lo scioglierete nel cielo. Il cielo non può farcela senza di voi. Dio 
vi attende e non può muoversi a meno che voi, uomini e donne di fede 
e schierati con il cielo, rilasciate la vostra autorità nel regno terrestre.  

Apprendere come usare l’autorità e il potere del cielo sul regno 
terrestre fa la differenza. Fece la differenza nella mia vita e nella 
seguente mail che ricevetti. 

“Salve! Io e mio marito vogliamo condividere con lei la nostra 
incredibile storia di ‘caccia di fede’. Nel 2021, vivevamo nella nostra 
‘casa dei sogni’, ma vivevamo di stipendio e usavamo le nostre carte di 
credito per fare la spesa e riscaldare casa. Sopravvivevamo senza 
migliorare. Io amministravo nella nostra chiesa, ma la nostra fede non 
era connessa alle nostre finanze. Vidi il suo programma Fixing the 
Money Thing su Daystar, che attirò la mia attenzione, e ordinai il libro 
Fixing the Money Thing insieme al CD Rivoluzione Finanziaria. 
Ascoltavamo sempre il CD e leggevamo il libro l’uno all’altro.	
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Non avevamo idea di non essere nella fede! Sapevamo che per poter 
tenere questa casa dei sogni, dovevamo trovare delle risposte su come 
operassero i soldi nel Regno. Piantammo un seme di 200 dollari sul 
Ministero di Faith Life (che ci sembrarono 2000 dollari, per quanto 
allora fosse una grossa somma di denaro per noi!) e chiedemmo a Dio 
di mostrarci una nicchia di mercato su cui avremmo potuto lavorare da 
casa.  

Dio ci diede l’idea di allevare cuccioli di Goldendoodle a casa. 
Comprammo due cuccioli, Bella e Gracie, le allevammo per dar vita ad 
altri cuccioli ed entrammo in affari con Dio. Sapevamo di non poter 
produrre cuccioli, perciò allevammo le nostre due e nel 2014 avevamo 
13 cuccioli da vendere ad un prezzo di 1200 dollari ciascuno. 
Quest'anno, 2015, abbiamo avuto 63 cuccioli, TUTTI in salute. Grazie 
alla loro vendita, siamo usciti da ogni debito tranne quello della nostra 
casa. Abbiamo adesso anche un fondo di emergenza finanziario 
completamente pieno.  

“Sorprendentemente, mia madre ci ha chiesto se volessimo i suoi 
due cuccioli di Goldendoodles da allevare in quanto lei stava andando 
in pensione. Dio ci ha benedetti con altri due cuccioli gratis! A Luglio 
mio marito è stato promosso come sovraintendente di liceo nella nostra 
scuola locale!!! In un anno, i nostri profitti sono aumentati arrivando 
alle sei cifre!! LA CACCIA DI FEDE FUNZIONA!! Abbiamo attinto 
alle leggi del Regno di Dio. Adesso, seminiamo in tutti i tipi di lavoro 
del Regno e frequentiamo la sua chiesa online ogni Domenica mattina 
prima di amministrare la nostra chiesa locale! Grazie per averci inse-
gnato come funziona il Regno!” 

—Karla 
Questa stessa coppia mia ha mandato un’altra mail proprio questa 

settimana. 
“Buona Pasqua! Dio è risorto! Volevamo condividere un aggiorna-

mento con il nostro pastore online Gary! Fategli sapere che cele-
breremo la nascita di Gesù in Gerusalemme quest’anno (viaggio pagato 
in contanti). Siamo stati benedetti dal battesimo di nostro figlio 
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adolescente Carter nel fiume Giordano, e dalla possibilità di adorare 
Dio con la chiesa Hillsong Australia nel Mare di Galilea quest’oggi! 
Wow!!! Siamo così grati di aver risolto i nostri problemi finanziari! 

Abbiamo 121 cuccioli adesso. Abbiamo aumentato il prezzo a 
2,300 dollari grazie alla nostra lunga lista di attesa! Lode a Dio.” 

—Karla 
Questo è un esempio perfetto di ciò che il regno farà nelle vostre 

vite. Ho chiamato Karla questa settimana dopo aver ricevuto questa 
mail, e lei era così felice!!! Ha detto che finiranno di pagare la loro casa 
quest’anno. Se guardate la prima mail che mi ha mandato, lei aveva 
detto (contenuto della mail precedente): 

“Vivevamo di stipendio e usavamo le nostre carte di credito per fare 
la spesa e riscaldare casa. Sopravvivevamo senza migliorare.”  

Adesso, solo un paio di anni dopo, riusciranno a pagare la loro casa. 
Il Regno! 
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CAPITOLO 3 

IL  REGNO È LA RISPOSTA

Ora che avete una comprensione basilare di come il Regno funzioni 
attraverso leggi e principi che non cambiano mai, voglio cominciare a 
concentrarmi sulle leggi che hanno effettivamente un impatto sulle 
vostre finanze e sul vostro riposo.  

Ma prima di proseguire, vorrei spiegarvi perché ho chiamato questo 
libro Il Potere del Riposo e cosa intendo con la parola riposo nel 
contesto finanziario e del Regno. Sorprendentemente, non sono stato io 
a coniare il concetto di riposo in riferimento alle finanze, quanto 
piuttosto Dio. 	

Così furono compiuti i cieli e la terra e tutto l’esercito loro. Il 
settimo giorno Dio compì l’opera che aveva fatta, e si riposò il 
settimo giorno da tutta l’opera che aveva fatta. Dio benedisse il 
settimo giorno e lo santificò, perché in esso Dio si riposò da tutta 
l’opera che aveva creata e fatta.	

— Genesi 2:1-3 
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Lasciate innanzitutto che chiarisca una cosa: Dio non riposò il 
settimo giorno perché era stanco. Dio non può stancare. Riposò 
piuttosto perché, nel sesto giorno, tutto era stato completato e lui aveva 
finito. Creò l’uomo alla fine del sesto giorno della creazione per vivere 
nel settimo giorno. Il settimo giorno non vi fu alcun pensiero di paura, 
sopravvivenza, malattia lavoro faticoso o sudore per guadagnarsi da 
vivere. Al contrario, i pensieri di Adamo sarebbero stati solo per Dio, 
sua moglie, i suoi compiti e il suo scopo. Tutto ciò di cui aveva bisogno 
per supportare i suoi compiti e la sua vita era stato preparato e reso 
disponibile. Il piano di Dio era semplice. Le persone oggi sognano di 
avere ciò che aveva Adamo, un’esistenza libera da ogni 
preoccupazione, l’abilità di concentrarsi sulle proprie passioni e 
relazioni senza alcun affanno per procurarsi da vivere. 
Sfortunatamente, la ribellione di Adamo gli fece perdere ciò che Dio 
gli aveva messo a disposizione, e sin da allora l’uomo fu stato costretto 
a correre (lavorando faticosamente e sudando) dietro le cose della vita. 

Perché sono i pagani che ricercano tutte queste cose; il Padre 
vostro celeste, infatti, sa che avete bisogno di tutte queste cose. 
Cercate prima il regno {di Dio} e la sua giustizia, e tutte queste cose 
vi saranno date in più.  

— Vangelo secondo Matteo 6: 32-33 

Il peso di dover provvedere per sé è pesante e altera la percezione 
di vita dell’uomo. Il fascino della ricchezza, per potersi liberare dal 

lavoro faticoso necessario 
alla sopravvivenza, è ciò che 
le persone sognano. Il valore 
di essere milionari risiede 
nella sua presunta capacità 
di alleviare lo stress e il peso 
di procurarsi da vivere, 

permettendoci di concentrarci sui nostri compiti e sul nostro scopo. La 

TUTTE LE RISPOSTE DI CUI AVETE 
BISOGNO PER PROSPERARE E RE-
STARE NELLA VOSTRA CHIAMATA, 
PERMETTENDOVI DI SCOPRIRE IL 
VOSTRO SCOPO, SONO NEL REGNO. 
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lotteria è estremamente popolare perché offre profitti senza lavoro e 
una via di fuga dal sistema di maledizione finanziario terrestre.  Vi sono 
tantissimi schemi per arricchirsi facilmente in tutte le forme e 
bombardano continuamente le nostre mail e i post di Facebook. 
Pertanto, nel contesto finanziario, dobbiamo rispondere a questa 
domanda: esiste un modo per tornare al settimo giorno quando tutto era 
completo, intatto e disponibile? La risposta è SI! Capire il come ciò 
possa accadere e comprendere le leggi del Regno che porteranno a tale 
risultato è lo scopo di questo libro. So che la vostra esperienza di vita o 
persino della chiesa e del Cristianesimo potrebbe indurvi a pensare che 
quanto sto dicendo non possa essere vero, in quanto molti Cristiani 
hanno abbracciato la teologia della “santa povertà”. Ma vi assicuro che 
tutte le risposte di cui avete bisogno per prosperare e restare nella vostra 
chiamata, permettendovi di scoprire il vostro scopo, sono nel Regno.  

Egli, alzati gli occhi verso i suoi discepoli, diceva: «Beati voi che 
siete poveri, perché il regno di Dio è vostro. 

— Vangelo secondo Luca 6:20 

La risposta per essere poveri è il Regno! questa è la prima Scrittura 
a cui Dio mi indirizzò quando cominciò ad insegnarmi le leggi 
finanziarie del Regno. Certo, per comprendere questo concetto dovete 
prima sapere cosa si intende con la parola regno, di cui ho già parlato. 
E penso che dobbiate avere una comprensione chiara di cosa sia 
effettivamente accaduto nel giardino quando Adamo peccò. Perciò 
lasciatemi fare un veloce ripasso.  

In principio, Adamo ed Eva non dovevano preoccuparsi di nulla, 
nessuna malattia e nessuna preoccupazione su come procurarsi da 
vivere consumavano i loro pensieri ogni giorno. Tutto ciò a cui 
dovevano pensare erano i loro doveri: amare Dio, amarsi l’un l’altro e 
prendersi cura della terra e del giardino che Dio gli aveva dato. La paura 
era completamente assente dalle loro vite. Ma quando Adamo tradì Dio, 
tutto cambiò. Come ho detto, Satana divenne il dio del mondo terreno, 
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l’uomo fu allontanato da Dio, e Dio perse l’autorità legale sull’uomo. 
Adamo rimase scioccato dal funzionamento di questa nuova realtà. 
Ecco riportate nuovamente le parole che Dio disse a Adamo dopo il suo 
peccato.  

A Adamo disse: «Poiché hai dato ascolto alla voce di tua moglie 
e hai mangiato del frutto dall’albero circa il quale io ti avevo 
ordinato di non mangiarne, il suolo sarà maledetto per causa tua; ne 
mangerai il frutto con affanno tutti i giorni della tua vita. 

— Genesi 3:17 

Lavoro faticoso, sudore, paura, preoccupazioni, e una mentalità 
della sopravvivenza cominciarono a consumare adesso i pensieri di 
Adamo ed Eva. Il loro scopo, ovvero il piano che Dio aveva per loro, 
era stato perduto nella corsa e nella battaglia alla sopravvivenza. 
L’incredibile incarico di Adamo e il suo scopo furono soffocati dalle 
preoccupazioni della vita e dal bisogno di provvedere a sé stesso. Egli 
perse di vista chi era. L'unico scopo che riuscì a vedere era quello della 
sopravvivenza, che richiede constante lavoro e sudore. Non molto è 
cambiato da quei giorni a oggi.  

Oggi, da pastore, noto che la più frequente domanda che mi viene 
posta dalla gente è “Qual è lo scopo della mia vita?” la ragione per cui 
chiedono questo è che, sin dai tempi di Adamo, sulla terra la ricerca di 
provvigioni è l’obiettivo che funge da misura per qualsiasi altra cosa. 
Le decisioni sono generalmente prese sulla base dei soldi e non dello 
scopo. I soldi e il loro bisogno possono forzare la gente ad accettare 
lavori che odiano. In realtà, molte persone non hanno idea di chi sono 
veramente. Segnate questo concetto, “finché non conoscerete Dio, non 
saprete mai il progetto che Lui ha per la vostra vita. Lui vi ha creati.” 

Le persone desiderano scoprire chi sono veramente. Nel mondo, 
sembrano essere solo un numero, ma per Dio essi sono una creazione 
speciale ed unica con abilità e potenziale che nessun’altro possiede. Ma 
poiché loro non conoscono Dio, e dunque non conoscono sé stessi, 
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cercano il proprio valore nei posti sbagliati. Permettono alla cultura di 
definire il loro valore accettando ciò che essa dice. Ma l’immagine che 
i media ritraggono e lo specchio della cultura sono solo ombre che si 
muovono. Dal momento in cui penserete di esservi allineati a quanto è 
considerato accettabile, questo parametro cambierà e voi sarete già stati 
lasciati indietro.  

Ricordo una volta in cui ero a Parigi e passeggiavo per strada con 
Drenda. Parigi è ovviamente conosciuta per la moda, e la moda di 
quegli anni era tutta grigia e nera. Ogni vetrina era piena di cose 
solamente grigie e nere. Guardando giù per la strada, in entrambe le 
direzioni, vidi centinaia di persone camminare e fui scioccato dal non 
trovare nemmeno un puntino di colore. Ogni persona, senza alcuna 
eccezione, era vestita di grigio e nero. Centinaia e centinaia di persone 
sembravano tutte le stesse. Quando fu l’ultima volta che qualcuno vi 
disse che il loro colore preferito era il grigio? Ma quel giorno, le masse 
erano sicure che i loro colori preferiti fossero il grigio e il nero.  

Poiché la pressione per procurarsi da vivere è così intensa e altera 
la nostra identità in modo tale che qualsiasi cosa pensiamo ci aiuti nella 
ricerca e ad essere accettati, Drenda e io abbiamo creato un modo di 
dire che abbiamo insegnato per anni: “Se non sistemate le vostre 
finanze, non scoprirete mai il vostro destino!” Essere schiavi della 
sopravvivenza lascia poco spazio alla ricerca di possibilità. La verità è 
che, come ho già detto, molte persone prendono decisioni sulla base 
dell’obiettivo di trovare o disporre di mezzi di sostentamento. 
Abbandonano le loro passioni per lo stipendio e le loro visioni a favore 
del sostentamento. Il fatto è che sopportiamo una tale pressione per via 
della mentalità di sopravvivenza al lavoro e alla fatica che abbiamo 
smesso di sognare. La paura tiene i nostri sogni in ostaggio, e 
la mancanza di mezzi di sostentamento imprigiona i nostri sogni fino 
all’impossibile.  

Ricordo quando il mio sogno era semplicemente quello di avere 
abbastanza soldi per la benzina per poter tornare a casa, piuttosto che 
qualcosa che potesse cambiare il significato della mia vita. In quei 
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giorni non avevo grandi visioni. Pagare l’affitto mensilmente occupava 
tutta l’immaginazione che potevo racimolare. Devo ammettere che è 
difficile visualizzare il dopo quando si è sotto pressione per il cibo o 
quando si incontrano immediate preoccupazioni finanziarie. 

Quando Adamo diede via il regno, un intero nuovo mondo di morte, 
paura, sopravvivenza, e panico prese il sopravvento sulla sua vita. Sono 
sicuro che tutti noi sappiamo cosa sia la paura. Vi sono molte storie 
nella mia vita di panico, vergogna, e paura durante la mia sofferenza 
attraverso quei nove lunghi anni di caos finanziario, finanche il dover 
fronteggiare attacchi di panico e vivere di antidepressivi. Vivere nel 
sistema della maledizione di sopravvivenza terrestre ci ha allenati ad 
avere uno sguardo negativo verso la vita. Alcuni riescono a gestirla in 
modo migliore di altri, ma senza Cristo, questa mentalità negativa ci 
dice costantemente che non siamo abbastanza.  

Avete mai sentito qualcuno dire “Non alimentare troppo le tue 
speranze”? Crescendo, quando ero felice per qualcosa che mio padre 
considerava sciocco, lui diceva “Un giorno crescerai”. A causa di ciò, 
non mi permisi di sognare nient’altro di ciò che era deciso da mio padre 
o a lui necessario. Credo che lui, crescendo in una casa di alcolisti, sia
stato ferito, e sia stato costretto poi a fare lo stesso.

Per essere onesti, siamo tutti professionisti della preoccupazione sin 
da quando nasciamo. La paura è il linguaggio comune del regno 
terrestre. Se vi fermate a pensarci, la parola no è stata incisa in noi sin 
da quando siamo nati. “No, non puoi averlo.” “No, rimettilo a posto.” 
“No, non puoi andarci.” “No, non te lo puoi permettere.” Alla fine, 
smettiamo di dire “Si” a tutto tranne che a rare occasioni di fuga da 
attività che intorpidiscono le nostre menti fino a ridurle al nostro stato 
attuale, come mangiare eccessivamente il nostro cibo preferito.  	

Uno studio mostra che un bambino, in media, sente la 
parola no o non oltre 148,000 volte durante la crescita, in confronto a 
solamente alcune migliaia di sì.4

4 “Becoming a Yes Mom,” http://www.babyzone.com. 

http://www.babyzone.com/
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Durante la nostra recente conferenza annuale sui Mezzi di 
Sostentamento, posi sulla piattaforma I una Ferrari 2017, macchina da 
ammirare sicuramente. Il proprietario della macchina frequenta la mia 
chiesa e ha pagato la macchina in contanti, qualcosa di simile a 400,000 
dollari. Quando tutti i partecipanti arrivarono, ammirarono e fissarono 
la macchina, tutti si avvicinarono per dare uno sguardo più attento. Ma 
sebbene tutti ammirarono la macchina, il messaggio che volevo far 
passare esponendola, non era quello di ispirare uno stile di vita 
materialista, quanto piuttosto insegnargli una lezione. Tutte le persone 
riunite attorno alla macchina dissero che avrebbero voluto guidarla. 	

Sapevo che l’istruzione del “no” che avevano ricevuto nel sistema 
di maledizione terrestre di dolore e fatica, stava gridando nel loro 
subconscio “NO, non possiederai mai una macchina del genere! No, 
non potrai mai permettertela, non pensarci neanche.” A causa dei “NO” 
che avevano sempre ricevuto, come tutti noi del resto, molti di loro non 
avevano nemmeno mai considerato di poter possedere una Ferrari, in 
quanto la mentalità del “no” non poteva visualizzarla nè riceverla. 
Tuttavia, se avessi cambiato le macchine ogni ora, dalla più costosa alla 
più economica, prima o poi avrei avuto una macchina sulla piattaforma 
che li avrebbe indotti a pensare “Mi piace questa macchina, dovrei 
comprarla.”	

Qual è la differenza? Il modo in cui loro vedono sé stessi, il loro 
potenziale, e il costo della macchina. Si, qualcuno avrebbe potuto dire 
“Possiederò quella macchina un giorno”, o possibilmente vi erano 
persone che avevano i soldi e vedevano la macchina in modo diverso. 
Ma sono sicuro che per la massa, possedere una macchina del genere 
non era nemmeno parte del loro immaginario. Il milionario che pagò 
quella macchina in contanti possiede in realtà circa sei Ferrari. Nella 
sua mente, è solo un’ottima macchina. Quando la vide, ebbe la visione 
di possederla, la ordinò dall’Italia, e la ricevette a casa sua negli Stati 
Uniti. Non fu difficile per lui agire sulla sua visione poiché possedeva 
i mezzi. Questa è una chiave importante per il riposo—i mezzi 
favoriscono la visione.  
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Chiave Maggiore: 

I Mezzi Favoriscono La Visione 

Senza i mezzi non vi è visione, ma solo sopravvivenza. Il sistema 
di maledizione terrestre di povertà ha rubato i nostri sogni e il nostro 
futuro. So che la Ferrari è un’illustrazione un po' estrema ma ha reso 
chiaro il messaggio. Le persone che erano lì, non si diedero nemmeno 
la possibilità di sognare di possederla, poiché la loro formazione nel 
sistema di maledizione terrestre li induceva a pensare “Che spreco di 
denaro!” E se avessero avuto 25 miliardi di dollari sul loro conto (solo 
un’ipotesi)? Quella macchina gli sarebbe apparsa talmente economica 
che l’avrebbero comprata per usarla solamente nel fine settimana. È 
tutta una questione di prospettiva, e poiché la Parola di Dio sostiene che 
ogni sua promessa equivale a “Si” e “Amen (così sia)”, la vostra 
prospettiva deve allinearsi al pensiero di Dio. 	

Infatti, tutte le promesse di Dio hanno il loro «sì» in 
lui; perciò, pure per mezzo di lui noi pronunciamo l’Amen alla gloria 
di Dio.  

— Seconda Lettera ai Corinzi 1:20 

Secondo il dizionario, la definizione di prospettiva è: una 
particolare attitudine verso qualcosa o un modo di considerare 
qualcosa, un punto di vista, attitudine, quadro di riferimento, o 
interpretazione. Praticamente, la prospettiva è davvero solo il modo di 
pensare a qualcosa. 	

Ecco un concetto su cui voglio che riflettiate. Adamo era un 
principe prima che cedesse a Satana. Non lo avreste mai detto vedendo 
l’uomo impoverito e con una famiglia scombinata (Caino, suo figlio, 
uccise suo fratello Abele) che divenne dopo la sua caduta. Eppure, ciò 
che non riuscite a vedere è il sangue reale che scorreva nelle sue vene.  
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Seppure non lo visualizzate in quel modo, lui fu creato per regnare e 
governare in questa vita. Questa stessa verità vale per voi. Non dovete 
giudicare il vostro potenziale sulla base di dove vivete, ciò che avete, 
la vostra circostanza presente. Dovete vedere il potenziale con cui siete 
stati creati. 	

Ricordo quando attraversavo alcune circostanze difficili, 
fronteggiando problemi che sembravano più grandi di me. Dovevo 
prendere delle decisioni che mi 
sarebbero costate più soldi di quanti ne 
possedessi. Sentì di sapere ciò che Dio 
mi stava dicendo di fare, ma ero ancora 
un po' impaurito ad affrontare la 
situazione. Dio mi diede un sogno. Ero su un cavallo, in cima a una 
collina. Reggevo una spada. Sotto di me, ai piedi della collina, vi erano 
centinaia, se non migliaia, di soldati nemici su cavalli e con le spade 
puntate contro di me. Io ero completamente solo sulla collina e 
ovviamente in netta inferiorità numerica. Una voce nel sogno disse 
queste parole: “Non sottovalutarti, Gary!” Udendo ciò, sollevai la 
spada e cominciai la corsa a cavallo giù per la collina verso i nemici 
che, avendo visto la mia carica, erano partiti verso di me, anche loro 
con le spade in alto. Mentre galoppavo verso di loro, urlai: 
“THOR!”      	

Quando mi svegliai, sapevo che era Dio a parlarmi ed 
incoraggiarmi, ma non sapevo cosa significasse la parola Thor. Vi è un 
uomo nella mia chiesa che ha amministrato per 30 anni e ha studiato 
tante lingue. Gli chiesi se conoscesse il significato di quella parola e mi 
disse che avrebbe fatto delle ricerche. Mi chiamò il giorno dopo e mi 
disse che Thor era il figlio del tuono. Lo ringraziai e rimasi scioccato 
da quello che Dio mi stava dicendo. Io apparivo come un tuono al 
nemico. A meno che non gli mostrassi la mia debolezza, quando 
parlavo, lo colpivo come un tuono (potere).  

Stavo predicando alla nostra prima Conferenza sui Mezzi di 
Sostentamento nel 2010, raccontando questa storia. Conclusi la storia 

LA VOSTRA PROSPETTIVA 
DEVE ALLINEARSI AL 
PENSIERO DI DIO.  
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con ciò che Dio mi aveva detto in sogno “Quando il nemico ti vede 
avvicinarti, Gary, gli appari come un tuono.” Nel momento in cui dissi: 
“Appari come un tuono”, udimmo un forte fragore di tuono. Non 
pioveva, e non vi era stato alcun tuono precedente, quello fu l’unico 
tuono che udimmo durante tutta la serata. Le persone che erano lì quella 
sera rimasero scioccate. Ma nessuno era più gioioso di me, sapendo che 
Dio aveva posto il suo “AMEN” su quanto stavo dicendo poiché valido 
per tutti i Suoi figli. Ad ogni modo, le telecamere erano funzionanti 
quella sera, e se voleste vedere quell’evento, potete farlo su questo 
link: https://youtu.be/rtx1XYJGIAg. 

Ecco un conetto che dovete comprendere. 

Gli schiavi non sognano in grande! 

Cosa sognano gli schiavi? Di fermarsi. Continuano a guardare 
costantemente l’orologio sognando che arrivino le cinque per fermarsi 
e lasciare il lavoro. Sognano la vacanza, la pensione, di avere soldi per 
potersi fermare. Sognano di fermarsi, non di creare più lavoro! Una 
prospettiva da schiavo non crea o genera lavoro, ma cerca una via di 
fuga da esso. Uno schiavo è già sopraffatto e non vede il potenziale 
passargli davanti ogni singolo giorno. 	

Essere la testa e non la coda, la vostra prospettiva deve cambiare da 
quella di uno schiavo a quella di un proprietario o creatore. Dovete 
ricominciare a sognare. Dovete andare oltre chi credete di essere, 
perché sebbene possiate sentirvi deboli, per il diavolo siete come tuoni. 
Avete sangue reale nelle vostre vene, e dovete solamente pensare e 
agire di conseguenza. 	

Ho un amico multimilionario. Possiede molte case bellissime, tutte 
sull’oceano o su laghi. Un giorno, mentre lo stavo visitando, 
passeggiavamo in un porto. Passando tra le barche, lui diceva il nome 
dei proprietari. Vi darò un esempio di come andò la conversazione, ma 
inventerò dei nomi poiché non li ricordo. Il discorso del mio amico 
suonava in questo modo: “Questa barca appartiene a Billy Smith, che 
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possiede l’Ohio Medical Service. Quella barca appartiene a John 
Rogers, che possiede lo studio legale Rogers and Rogers. Quell'altra 
appartiene a Ralph Tidewell, che possiede quel bel negozio di scarpe 
su High Street.”	

Passeggiando tra le barche, dopo averne oltrepassate una ventina, 
mi resi conto che tutte appartenevano a imprenditori. Nessuna di queste 
era posseduta dall’ordinario Joe, impiegato nella gelateria locale dalle 
9 alle 5. Non ho nulla contro il lavoro in una gelateria locale o l’essere 
impiegati, almeno nella maggior parte dei casi. Vi sto solo dando un 
esempio del tipo di persone che si arricchiscono. 	

Vi prego di fare attenzione a ciò che sto dicendo. Il focus non è sui 
soldi che possiedono, ma sulla loro mentalità. Non capovolgete l’ordine 
naturale delle cose. Molte persone direbbero “Vorrei avere quei soldi.” 
Ma ciò che dovrebbero dire è: “Vorrei pensare come loro!” Loro hanno 
una prospettivadiversa della vita e di sé stessi. 	

La maggior parte delle famiglie non raggiunge mai guadagni 
abbondanti. Un corrente studio rivela che il 51% dei lavoratori 
Americani guadagna meno di 30,000 dollari l’anno.5  Oltre metà della 
nazione guadagna meno di 30,000 dollari l’anno? Se siete nei vostri 
venti anni e state cominciando, o siete in una posizione perché volete 
davvero esservi, e i soldi non sono la vostra priorità, allora va bene. Ma 
so che questo non è il caso per la metà della nazione. So che hanno 
bisogno di più soldi. Fidatevi, sono stato in centinaia di migliaia di case 
negli oltre 36 anni in cui ho lavorato nell’industria dei servizi finanziari, 
e ho avuto modo di costatarlo in prima persona. 	

Dunque, perché queste persone non hanno maggiori guadagni? 
Prima che cominciate ad urlare quanto sia ingiusta la vita o che sono 
delle vittime o qualsiasi altra cosa, vi dico che vi sono due ragioni alla 
base di ciò. La prima, è che sono intrappolati nel sistema di maledizione 
terrestre di povertà e non conoscono il Regno di Dio e i suoi principi di 
sostentamento.  

5 Michael Snyder, “Goodbye Middle Class: 51 Percent of all American Workers Make Less Than 30,000 Dollars A Year,” “End of the American Dream,” Washington’s Blog, October 21, 2015, 
http://www.washingtonsblog.com/2015/10/goodbye- middle-class-51-percent-of-all-american-workers-make-less-than-30000-dollars-a-year.html/. 
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La seconda, è che posseggono un pensiero negativo e puzzolente, 
dovuto sempre agli insegnamenti delle maledizioni terrestri, e poiché 
non ne vedono una via d’uscita, sebbene davanti a loro. In pratica, gli 
schiavi hanno una mentalità da schiavi, come ho già detto. Non vedono 
le opportunità quando cercano il riposo. Siamo onesti, senza risposte 
reali, le persone si perdono d’animo. 	

Lasciate che vi dia un esempio che uso nei miei seminari. Diciamo 
che posso risolvere tutti i vostri problemi finanziari con una semplice 
frase. Prendete carta e penna perché vi garantisco che questa sarà la 
vostra risposta. Pronti? Okay, ecco qui: producete un reddito netto di 
cinque milioni di dollari quest’anno. Quando dico questo sulla 
piattaforma, tutti cominciano a ridere. Perché? Perché non riescono a 
vedere sé stessi guadagnare quella somma di denaro, né pensano sia 
possibile poter avere un reddito netto di cinque milioni di dollari annui. 	

Dico loro che non possiederanno mai ciò che non riescono a vedere. 
Poi ripeto l’esercizio, ma questa volta dimin uendo la somma 
continuamente: 200,000 dollari, 100,000 dollari, 70,000 dollari, o 
40,000 dollari all’anno. Alla fine, dico loro che arriverò ad un numero 
che gli farà dire “Okay, facile. Posso farlo.”	

Poi gli racconto un’altra storia. Diciamo che sono un imprenditore 
benestante che opera nel campo dell’export. Voglio spedire in Cina dei 
palloni, e ho bisogno di aiuto ad impacchettarli per la spedizione. Gli 
dico che pagherò 500 dollari per ogni pallone che impacchetteranno. 
Presumiamo che possano impacchettare 200 palloni al giorno, sarebbe 
un guadagno di circa 100,000 dollari al giorno. Vorrei anche offrirgli 
un contratto per un anno per impacchettare palloni allo stesso prezzo. 
Se gli chiedessi adesso guadagnare cinque milioni netti in 12 mesi, 
quale sarebbe la loro risposta? “Facile, nessun problema, è possibile 
generare quella somma con questo salario.”	

Qual è la differenza? Un piano, tutto qui. Il piano fa la differenza. 
Il Dio che vi ha creati conosce il piano, e tutto quello che dovete fare è 
ascoltarlo. Così è con il regno di Dio. Quando Dio mi diede quel sogno 
per cominciare la mia attività e mi mostrò come fare, il mio guadagno 
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non era ancora cambiato, ma io gridavo dentro di me “È facile! Il mio 
problema finanziario è risolto. Ho un piano!”	

“Infatti, io so i pensieri che medito per voi”, dice il Signore, 
“pensieri di pace e non di male, per darvi un avvenire e una 
speranza.”   

— Geremia 29:11 

Dio ha un piano per farvi prosperare! Una volta scoperto questo, la 
battaglia è vinta a metà. Ascoltate, risolvere il problema finanziario non 
è così difficile. I mezzi favoriscono la visione! È davvero facile. La 
risposta al problema della mancanza di cibo è avere il cibo. La risposta 
al bisogno di una casa più grande è avere una casa più grande. La 
risposta alla necessità di una macchina affidabile è avere una macchina 
affidabile. So che sto parlando in parallelo, ma guidai una macchina 
distrutta per anni. Avreste potuto vedermi arrivare da un miglio di 
distanza a causa della scia di fumo che lasciavo.	

So quanto sia stressante avere problemi con la macchina quando si 
ha la necessità di andare da qualche parte. So anche come ci si sente ad 

andare da un concessionario e pagare 
in contanti per una nuova macchina. 
Indovinate? Niente stress, niente 
preoccupazioni. Perché? Perché i miei 
bisogni sono stati soddisfatti e io sono 
in pace con me stesso. Posso 
concentrarmi su ciò che devo fare 

piuttosto che affrontare un’emergenza con l’auto. Il fatto è che molte 
persone devono affrontare reali problemi finanziari al punto da essere 
sotto stress per gran parte della loro vita. Possono lavorare talmente 
tanto per andare avanti da non avere delle vite. Amici, questo non è 
quello che Dio vuole per le vostre vite. 	

IN QUANTO CITTADINI DEL 
REGNO,POSSEDETE 
DIRITTI LEGALI. E OGNI 
LEGGE E PRINCIPIO È 
DISPONIBILE PER VOI. 
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Come ho detto prima, le persone abbandonano i loro sogni e le loro 
passioni per lo stipendio di un lavoro che detestano. Gli schiavi di solito 
non sono persone molto felici! Sfortunatamente, questo è il modo in cui 
molte persone vivono, infelici della loro situazione di vita, disgustati e 
senza speranze. Ma in realtà, essi sono solo a un cambio di prospettiva 
distanti dalla libertà o, come ho detto, dall’avere un piano. 	

Lasciate che vi dia un esempio personale. Molti di voi sanno che 
amo cacciare e pescare, andare in bici e fare escursioni, qualsiasi sport 
all’aperto. Sono cresciuto in Ohio in una piccola comunità di contadini 
in una città conosciuta con il nome di Plain Township. Fu chiamata così 
perché, appunto, pianeggiante, perfetta per l’agricoltura, ma non era il 
paesaggio più invitante. Mi abbonavo a ogni rivista di caccia e pesca 
possibile, Outdoor life, Sports Afield, Field & Stream, e tanti altri. 
Leggevo le incredibili storie di pesca e caccia nelle selvagge e 
bellissime montagne a ovest e nelle verdeggianti montagne della Valle 
Appalachi a solo un’ora di distanza da me verso est. Eppure, non avevo 
mai visitato queste aree. Avevo 40 anni la prima volta che vidi una 
montagna. 	

Perché? Avevo i soldi per viaggiare, una macchina mia, 
l’interstatale I-70 attraversa la mia città natale e, andando verso ovest, 
attraversa le Montagne Rocciose. La verità è che mai una volta pensai 
di andarci, e nemmeno permisi a me stesso di pensare “Ci andrò un 
giorno.” Ammiravo questi posti dalle immagini lucide delle riviste ma 
non pensavo mai di andarci. Potevano essere lontani come la luna, per 
me non erano una possibilità. Quando compì 40 anni e finalmente mi 
diressi a ovest, non riuscì a credere cosa mi ero perso per tutta la vita. 
Adesso, devo visitare una montagna almeno una volta l’anno. Amici, 
c’è molto di più là fuori di ciò che vedete adesso. Siete molto più di ciò 
che riuscite a vedere! Vi è una prospettiva di vita diversa che dovete 
vedere e sperimentare. 	
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Quando cominciate a capire ed apprendere come funzione il 
Regno di Dio e cosa esso dice che possedete già, la vostra 
prospettiva cambierà!  

Così, dunque, non siete più né stranieri né ospiti, ma siete 
concittadini dei santi e membri della famiglia di Dio.  

— Lettera agli Efesini 2:19 

In quanto cittadini del Regno, possedete diritti legali, e ogni legge 
e principio è disponibile per voi. Questo era il problema mio e 
di Drenda. Sebbene fossimo Cristiani e amassimo Dio, eravamo 
cittadini del Regno di Dio senza conoscerne le leggi e i principi. A 
causa delle prospettive limitanti che il sistema della maledizione 
terrestre ci aveva dato, non avevamo sogni. Ma conoscenza è potere. 	

Ad esempio, in una corte, un contratto di locazione firmato 
dimostra il vostro diritto legale di vivere in una casa. La conoscenza del 
fatto che vi è un documento firmato o l’accesso alla giustizia per far 
valere il vostro diritto vi dà pace e tranquillità. Allo stesso modo, la 
conoscenza di ciò che Dio dice e di ciò che il Regno ha in serbo per voi 
vi dà la sicurezza di impadronirvi di tutto ciò che è legalmente vostro. 
Ad esempio, qual è la ricchezza di un contadino? I soldi? No. I semi 
che semina? No. È la sua conoscenza di come seminare e raccogliere. 
Non importa quanto povero possa essere, sa come può arricchirsi. 
Semplicemente attinge alle leggi del regno terrestre che Dio ha 
stabilito. I processi di semina e raccolta possono produrre per il 
contadino all’infinito.	

Poiché lui comprende le leggi della semina, è sicuro. Semina per il 
valore di migliaia di dollari e non teme. Non troverete mai un contadino 
seduto accanto al suo trattore piangendo per tutti i soldi spesi per 
seminare. No, lui non piangerà per il costo dei semi. Sarà sicuro delle 
leggi che governano il naturale regno terrestre. Saprà spiegarvi come 
germoglia un seme? Ne dubito, ma vi dirà di essere alla ricerca di più 
terreno da coltivare. Lo stesso vale per voi e per me. A meno che non 
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conosciamo le leggi del Regno e non ne siamo sicuri, non possiamo 
goderci la vita che Dio ci ha destinato a vivere. 	

Una delle storie più emozionanti a cui abbia assistito, avvenne 
quando ricevetti una chiamata da un uomo, che chiamerò “Don”, che 
stava avendo gravi problemi finanziari e aveva sentito che io aiutavo le 
persone con le loro finanze. 	

Quando incontrai Don per la prima volta, venne nel mio ufficio 
scoraggiato e con molti debiti. Niente sembrava andare per il verso 
giusto nella sua vita a quel tempo. Quando mi sedetti a parlare con lui, 
scoprì che aveva tre o quattro mesi di affitto arretrati e quasi tutte le 
bollette da pagare. Vi erano anche problemi matrimoniali, in quanto la 
moglie, stanca della loro situazione finanziaria, aveva cominciato a 
perdere rispetto per Don, incapace di provvedere per lei e per i loro 
cinque figli. Lo stesso Don aveva perso rispetto per sé stesso, ed era 
pieno di domande. 	

Al tempo lavorava come venditore di assicurazioni per lo stato 
dell’Ohio, ma la sua mancanza di successo lo fece presto precipitare in 
una strada finanziaria disastrosa. 	

Nonostante tutto ciò che andava contro Don, io vidi del potenziale 
in lui. Era volenteroso di imparare e di lavorare. Quella potente 
combinazione mi intrigò abbastanza da assumerlo e investire me stesso 
nel benessere del suo futuro. Alla fine, fu un investimento che ripagò 
ampiamente sia me che lui. 	

La mia nuova compagnia aveva appena ricevuto un viaggio alle 
Hawaii offerto da uno dei nostri rivenditori, e io pensai che fosse una 
buona occasione per condividere con Don riguardo il Regno di Dio. 
Sebbene Don fosse un Cristiano, non aveva la mia stessa comprensione. 
E nonostante avessi cercato in varie occasioni di condividere con lui i 
principi di Dio relativi a quest’area, sembrava non credere a quanto gli 
stessi dicendo. 	

Continuai a cercare un modo per attirare l’attenzione di Don e fargli 
realizzare che anche lui avrebbe potuto avere successo imparando come 
funzionava il regno di Dio. Tuttavia, Don era così scoraggiato da non 
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riuscire a credere in sé stesso né nel fatto che le cose potevano davvero 
cambiare. Sapevo che il viaggio alle Hawaii sarebbe stata la mia 
occasione. 	

Nelle settimane precedenti alla partenza, io e Don parlammo di ciò 
che avremmo visto e fatto lì. Un interesse speciale attirò l’attenzione di 
Don come nient’altro. Voleva riuscire a pescare un Blue Marlin nelle 
bellissime acque dell’Oceano Pacifico. “Le Hawaii sono la patria 
mondiale dei Blue Marlin”, mi disse Don emozionato, “Ho sempre 
voluto pescarne uno, è il mio sogno.” Per la prima volta dopo settimane, 
vidi i suoi occhi luccicare. Vi era qualcosa che lo emozionava, e io 
sapevo che quell’emozione avrebbe aperto le porte ad una lezione 
potente. 	

“Don”, gli dissi, “lo sai che è possibile sapere, e non solamente 
sperare, che pescherai un Blue Marlin alla Hawaii attingendo al Regno 
di Dio?”. Confuso ma affascinato, Don volle saperne di più, e io 
continuai con la mia spiegazione riguardo il Regno. Citai il Vangelo 
Secondo Marco 11:24, che dice: “Perciò vi dico: tutte le cose che voi 
domanderete pregando, credete che le avete ricevute e voi le 
otterrete.” Per Don, ciò era troppo bello da credere. Mi presi del tempo 
per fargli comprendere il Regno e come usare la sua fede. Così, prima 
che partissimo per il nostro viaggio, lui e sua moglie pregarono e 
credettero che lui avrebbe pescato un Blue Marlin. Piantarono anche un 
seme finanziario nel Regno di Dio per il loro raccolto. Questa fu una 
cosa che lo Spirito santo mi aveva insegnato quando usai la mia fede 
per qualcosa di cui avevo bisogno.	

Nel frattempo, Don fece tutto ciò che poteva per garantirsi la 
propria parte di raccolto. Fece delle ricerche su barche disponibili e sui 
prezzi e infine prenotò con un capitano che lo convinceva. Tutto era 
pronto, e noi eravamo emozionati all’idea di andare a vedere le 
acque azzurre delle Hawaii. 	

Arrivò il giorno dell’escursione, e saliti sulla barca, dicemmo con 
gioia al capitano che quello sarebbe stato il giorno in cui avremmo 
pescato un Blue Marlin. Aspettandosi che noi trascorressimo una buona 
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giornata pescando altri pesci, ci assicurò che le probabilità di prendere 
un Blue Marlin non erano in nostro favore quel giorno. Negli ultimi 
quattro mesi, in giro ogni giorno con due barche a noleggio, la sua 
squadra era riuscita a prenderne solamente uno. Ciò era dovuto al fatto 
che non era la loro stagione, essendo pesci migratori. Rifiutando di 
lasciarci scoraggiare, gli rispondemmo con rispetto che ne avremmo 
preso uno e continuammo a tenerci pronti. 	

Dopo sei ore di pesca, non avevamo preso neanche un pesce, e io 
cominciavo a preoccuparmi che la mancanza di azione potesse 
indebolire la fede di Don. Nella mia preoccupazione gli chiesi, urlando 
dal trespolo sul ponte sopra di lui: “Don, ho una domanda per te. 
Riceverai quel Blue Marlin nel momento in cui lui si mostrerà o lo hai 
già ricevuto nel momento in cui abbiamo pregato?” Sicuro di sé, Don 
rispose: “Gary, è semplice. L’ho ricevuto quando abbiamo pregato.” 
Fui felice e rassicurato al sentire la sua risposta. Fu allora che seppi che 
Don aveva preso le mie istruzioni seriamente ed era determinato ad 
avere un Blue Marlin. 	

Pochi minuti dopo, il mulinello di Don cominciò ad emettere un 
suono mentre si piegava verso il mare, e qualcuno gridò “Pesce su!”	

“Non gasatevi troppo”, disse il capitano, “è un grosso pesce ma non 
è un Blue Marlin. Questi vengono direttamente in superficie e 
compiono un salto estremo in aria, mentre il vostro pesce è rimasto sul 
fondale.” I minuti passavano e Don continuava a combattere con il 
pesce che non era ancora venuto tanto vicino alla superficie da poter 
essere avvistato. Per quanto Don fosse stanco, il pesce lo era di più e 
presto rinunciò alla battaglia. Don e io non fummo sorpresi quando 
trascinò su quel grande e bellissimo Blue Marlin, ma tutti gli altri sulla 
barca rimasero sbalorditi.	

La foto di Don e del suo pesce è ancora tutt’oggi nel mio ufficio 
come testimonianza per gli altri e costante monito per me sulla realtà 
del Regno. All'apparenza era solo un pesce, ma per Don, il Marlin 
significò molto di più. Poiché il Regno aveva funzionato per il Marlin, 
avrebbe certamente funzionato per tutte le altre cose di cui aveva 
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bisogno. Fu per Don solo l’inizio della realizzazione dell’impatto che 
il regno di Dio avrebbe potuto avere nella sua vita. 	

Amo questa storia, e amo vedere le persone fare esperienze reali del 
Regno di Dio. Questo è quello che voglio anche per voi!!  	
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CAPITOLO 4 

HO TROVATO UNA CHIAVE 
MAGGIORE DEL REGNO! 

Tutti noi possediamo chiavi di vario genere per le nostre case, 
macchine, e qualsiasi cosa vogliamo proteggere. La chiave ci dà 
accesso a qualcosa che è protetto, o l’autorità di utilizzare degli oggetti, 
come la macchina. Avendo vissuto da Cristiani nel caos e nella 
disperazione finanziaria per nove anni, sapevo che mancava qualcosa, 
e che c’era qualcosa di sbagliato. Non avevo bisogno di nessuno che 
me lo dicesse. Quello di cui avevo bisogno era sapere cosa fosse e come 
sistemarlo.  

Quando Dio mi parlò, mentre gridavo il suo aiuto disteso sul letto 
della mia vecchia casa, mi disse che il mio problema consisteva nel 
fatto che non avessi mai appreso il funzionamento del Suo Regno. In 
quella frase trovai la chiave, o dovrei dire la fonte delle chiavi di cui 
avevo bisogno, il Regno. Dio mi stava dicendo che la mia risposta era 
il Suo Regno. Non mi ero mai soffermato ad imparare come esso 
funzionasse, ma se lo avessi fatto, avrei trovato la mia risposta. Quando 
Dio mi parlò quel giorno riguardo la mia mancanza di comprensione 
del Regno, non avevo davvero idea di cosa volesse dire. Ma sentì forte 
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e chiaro che se avessi imparato come funzionasse il Suo Regno, avrei 
trovato la risposta che stavo cercando. Perciò, per me, la chiave era 
contenuta nella frase “Non ti sei mai preso il tempo di imparare come 
funziona il mio Regno!” Certo, quella frase da sola diceva molto, e fu 
la prima chiave maggiore per cominciare a trasformare la mia vita.     

Poiché un bambino ci è nato, un figlio ci è stato dato, e il dominio 
riposerà sulle sue spalle; sarà chiamato Consigliere ammirabile, Dio 
potente, Padre eterno, Principe della pace, per dare incremento 
all’impero e una pace senza fine al trono di Davide e al suo regno, 
per stabilirlo fermamente e sostenerlo mediante il diritto e la 
giustizia, da ora e per sempre: questo farà lo zelo del Signore degli 
eserciti. 

— Isaia 9:5-6 

Comprendere che il Regno di Dio è appunto un regno funzionante 
sulla base di un governo e di leggi, aprì i miei occhi alla comprensione 
di un Regno che non avevo mai conosciuto prima. Sapere che il Regno 
di Dio era stato stabilito e sorretto dalla giustizia (l’amministrazione 
della legge) e dalla rettitudine di Dio (la Sua legge) mi mostrò che tutto 
ciò che vi accadeva era il risultato delle sue leggi e dei suoi principi. 
Posso non essere l’uomo più acuto del mondo, ma sono intelligente ab-
bastanza da capire che se il Regno opera sulla base di leggi, allora posso 
imparare queste leggi e applicarle alla mia vita. Quando Dio cominciò 
a rivelare e insegnare a me e Drenda le Sue leggi, cominciai a realizzare 
che ogni storia nella Bibbia possedeva chiavi che dovevo conoscere su 
come operasse il Regno. Cominciai a leggere ogni storia nella Bibbia 
differentemente: “Perché ciò accadde? Perché ciò non accadde?” leg-
gevo ogni storia chiedendomi “Quale principio è rivelato in questa sto-
ria? Come è successo?” 

Cominciai a chiamarmi scienziato spirituale, ed ero elettrizzato al 
il fatto che Dio mi stesse rivelando le Sue leggi una dopo l’altra. Fui 
ancora più emozionato di vedere che le leggi che scoprì potevano 
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operare nella mia vita proprio come avevano fatto nella Bibbia. Le per-
sone mi chiedono: “Gary, che cosa intendi con le leggi del Regno?” Io 
gli ricordo di tutte le leggi che vigono sulla terra, gravità, leggi della 
fisica, e tutte le leggi che governano la natura.  

Un contadino usa queste leggi quando vuole, non deve pregare af-
finché queste funzionino. Gli è possibile usarle ogni qualvolta lui vo-
glia, e sono disponibili a chiunque desideri usarle. Allo stesso modo, il 
Regno di Dio opera con leggi che possono essere apprese. Poiché esse 
sono leggi, non cambiano mai, 
possono dunque essere apprese e 
applicate alla vita nel Regno. 

 Una volta venuti in Cristo, 
siete cittadini del Suo Regno, e 
tutto il Regno vi appartiene. Que-
ste leggi possono essere apprese 
anche da voi.    

“Okay”, mi direte “capisco, 
ma dammi un esempio di una 
legge nel Regno.” Vi sono tante, 
tantissime leggi. In realtà ho già parlato di alcune di esse, come la legge 
di autorità, la legge di fede, e la legge di accordo, sebbene non le abbia 
rivelate come tali nei capitoli precedenti. Di nuovo, vi sono molte leggi, 
e tutte possono essere scomposte in funzioni e applicazioni, che sono 
parti su cui vogliamo sicuramente concentrarci. Lasciate che vi racconti 
una storia che vi illustrerà quello che sto dicendo.   

Posseggo un aereo, un Piper Mirage, che uso per volare alle mie 
riunioni, per incontrare clienti e per fare viaggi di business. Program-
mai un viaggio in Colorado per prendere parte a una conferenza, e pia-
nificai attentamente l’annuale ispezione di manutenzione richiesta dalla 
legge per quel viaggio. Se non lo sapeste, ogni aereo che vola negli 
Stati Uniti deve superare una revisione di manutenzione annuale. Il mio 
pilota doveva andare a prendere il Mirage e portarci alla conferenza. 
Ma il giorno prima, il negozio chiamò dicendoci di aver 

QUANDO DIO COMINCIO’ A 
RIVELARE E INSEGNARE A ME 
E DRENDA LE SUE LEGGI, 
COMINCIAI A REALIZZARE CHE 
OGNI STORIA NELLA BIBBIA 
POSSEDEVA CHIAVI CHE 
DOVEVO CONOSCERE SU COME 
OPERASSE IL REGNO.  

HO TROVATO UNA CHIAVE MAGGIORE DEL REGNO!
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accidentalmente rotto il parabrezza del copilota anteriore. L'avrebbero 
riparato gratuitamente, ma ci sarebbero voluti tre giorni prima che l’ae-
reo potesse volare. Ciò significò che Drenda e io avremmo dovuto pren-
dere un volo commerciale per andare in Colorado. Non per lamentarci, 
ma preferiamo sempre volare sul nostro aereo ogni volta che possiamo. 
Fummo un po' delusi ma riuscimmo ad arrivare alla conferenza. Il piano 
prevedeva che il nostro pilota sarebbe venuto a prenderci per tornare in 
Ohio. 

Durante il secondo giorno di conferenza, una improvvisa tempesta 
di grandine colpì l‘intera area. In alcune zone, enormi pezzi di ghiaccio 
penetrarono i tetti delle case. Centinaia di macchine furono danneggiate 
in modo da non poter essere riparate. Edifici e tetti furono distrutti. 
Quando il mio pilota venne a prenderci, parcheggiò nella solita base 
fissa in cui avremmo lasciato l’aereo se fossimo arrivati lì con il nostro 
Mirage sin dall’inizio della conferenza. Vidi qualcosa di incredibile. 
Ogni aereo che era stato parcheggiato là, dove anche il mio avrebbe 
dovuto essere parcheggiato, era stato distrutto. Il mio aereo, grazie a 
Dio, non era lì e dunque non fu danneggiato. Una storia incredibile, 
certo, ma come accadde? Cioè, fu sono una coincidenza o il fatto che il 
mio aereo non fosse li fu il risultato di leggi spirituali che ho in qualche 
modo utilizzato? 

Beh, so per certo che fu il risultato di leggi spirituali che condivi-
derò con voi tra un momento. Comprendere una legge vi permette di 
duplicare i risultati ogni qualvolta ne abbiate bisogno. In questo caso, 
praticai una legge che Dio mi aveva insegnato quando cominciò a 
istruirmi sulle leggi e i principi del Suo Regno.  

Lasciate che vi mostri la legge che Dio mi insegnò, poi vi mostrerò 
il modo in cui l’ho applicata. Ricordo che ogni storia nella Bibbia vi 
mostra qualcosa riguardo il Regno e il Suo funzionamento. Io mi do il 
nome di scienziato spirituale. Leggendo la Bibbia, cerco sempre le 
leggi che causano o meno qualcosa. Troviamo la storia relativa a ciò 
che voglio mostrarvi nel Vangelo secondo Marco 6:  
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Essendo già tardi, i suoi discepoli gli si accostarono e gli dissero: 
«Questo luogo è deserto ed è già tardi; lasciali andare, affinché va-
dano per le campagne e per i villaggi dei dintorni e si comprino qual-
cosa da mangiare».  

Ma egli rispose loro: «Date loro voi da mangiare». Ed essi a lui: 
«Andremo noi a comprare del pane per duecento denari e daremo 
loro da mangiare?»  

Egli domandò loro: «Quanti pani avete? Andate a vedere». Essi 
si accertarono e risposero: «Cinque, e due pesci».  Allora egli 
comandò loro di farli accomodare tutti a gruppi sull’erba verde, e si 
sedettero per gruppi di cento e di cinquanta.  

Poi Gesù prese i cinque pani e i due pesci e, alzati gli occhi verso 
il cielo, benedisse e spezzò i pani, e li dava ai {suoi} discepoli affinché 
li distribuissero alla gente; e divise pure i due pesci fra tutti. Tutti 
mangiarono e furono sazi, e si raccolsero dodici ceste piene di pezzi 
di pane e di resti dei pesci. Quelli che avevano mangiato {i pani} 
erano cinquemila uomini. 

— Vangelo secondo Marco 6:35-44 

Questa storia è una buona illustrazione di come opera il Regno di 
Dio. Cinque pani e due pesci sfamarono 20,000 persone! Ma direte voi 
“Gary, la Bibbia dice che vi erano 5000 uomini lì.” Esatto, ma posso 
assicurarvi che vi erano anche donne e bambini. Perciò credo che ci 
fossero in totale circa 20000 persone.  

Quando i discepoli vennero da Gesù per chiedere riguardo il pro-
blema del cibo, Egli voleva insegnare loro qualcosa riguardo il Regno, 
e disse: “Sfamateli.” Questo li lasciò scioccati. Come avrebbero fatto a 
procurarsi tutto quel cibo? Risposero con l’unica cosa che sapevano 
sarebbe stata fonte di provvigione, il lavoro. Dissero: “Servirebbero 
otto mesi di salario!” Sulla base della loro prospettiva di un salario di 
tot dollari per ore, derivata dal sistema di maledizione terrestre di fatica 
e sudore, non sarebbe stato possibile sfamarli. 

HO TROVATO UNA CHIAVE MAGGIORE DEL REGNO!
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Ma nel Regno, diverse leggi rendono tutto possibile. Gesù voleva 
aiutarli ad andare oltre il sistema di maledizione terrestre e imparare 
nuove possibilità dal regno di Dio. Lui chiese loro di vedere cosa fosse 
disponibile per la folla. Dopo aver controllato dissero di avere trovato 
cinque pani e due pesci ma sapevano che non sarebbero stati abbastanza 
per tutta quella gente. Gesù chiese di avere il pane e i pesci, li prese 
nelle Sue mani, pregò e li benedisse. Poi li restituì ai Suoi discepoli per 
darli alla folla. Conoscete il resto della storia, tutte le 20000 persone 
mangiarono a sazietà e 12 ceste di cibo rimasero intatte.  

Le mie domande sono: “Perché Gesù chiese di avere il pane e i pesci 
nelle Sue mani prima di farli distribuire? Perché non li fece distribuire 
direttamente ai discepoli? Era necessaria la benedizione di Gesù?” La 
risposta è che Egli doveva prima benedire il pane e i pesci, poiché, 
quando i discepoli li trovarono, essi erano nel regno terrestre soggetti 
all’autorità dell’uomo. Ma quando furono portati a Gesù, lui li benedì, 
ovvero li separò e santificò. Ecco, dunque, la legge del regno rivelata. 

Quando Gesù benedì il pane e i pesci, essi cambiarono il loro 
regno.  

Essenzialmente, l‘autorità a cui erano sottoposti il pane e i pesci, 
cambiò. Dio ebbe in quel momento il diritto legale di moltiplicarli per 
le persone.  

Se Gesù non avesse preso il pane e i pesci e non li avesse bene-
detti, questi non si sarebbero moltiplicati.  

Utilizziamo la stessa legge quando benediciamo il nostro cibo, seb-
bene io creda che la maggior parte delle persone non si rendano conto 
di ciò che fanno quando pregano per il loro cibo. In parole povere, 
quando preghiamo per il nostro cibo, questo cambia il regno a cui ap-
partiene, permettendo a Gesù di proteggerci da ogni cosa pericolosa che 
potremmo mangiare. Devo aggiungere una nota. Se continuiamo a nu-
trirci volontariamente di cibo spazzatura e continuiamo a mangiare 
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cose che sappiamo essere nocive per noi, raccoglieremo ciò che avremo 
seminato. Ma se involontariamente mangiassimo qualcosa che po-
trebbe farci male, la Parola di Dio ci proteggerebbe così come protesse 
il mio aereo. Non sto parlando di quel tipo di preghiera rituale che sen-
tite le persone pregare davanti al loro cibo. Ma di una preghiera di fede, 
ringraziando Dio per aver rimosso ogni malattia, per far si che noi, in 
quanto cittadini del Suo grande Regno, possiamo godere delle Sue pro-
messe.  

Anche se berranno qualche veleno non ne avranno alcun male, 
imporranno le mani agli ammalati ed essi guariranno. 

— Vangelo Secondo Marco 16:18 

Nel mondo odierno, abbiamo bisogno della sicurezza della prote-
zione di Dio per avere riposo. Vi sono così tante cose che rubano la 
nostra pace su ogni fronte, incluso il cibo che mangiamo. Fidatevi, po-
tete essere sicuri che Satana ha un piano per rubare la vostra salute e la 
vostra abilità di essere effettivi contro di lui nel regno terrestre anche 
attraverso il cibo! 

Possiamo vedere un altro esempio di come portare i nostri problemi, 
le nostre questioni, la nostra pace mentale, e tutto quello che riguarda 
le nostre vite sotto l’autorità del Regno nella Lettera ai Filippesi 4:6-7. 

Ma egli disse loro: «Non vi spaventate! Voi cercate Gesù il 
Nazareno che è stato crocifisso; egli è risuscitato, non è qui; ecco il 
luogo dove l’avevano messo. 7Ma andate a dire ai suoi discepoli e a 
Pietro che egli vi precede in Galilea; là lo vedrete, come vi ha detto». 

— Lettera ai Filippesi 4:6-7 

Quando preghiamo per qualcosa, portiamo quel problema sotto 
l’autorità del Regno di Dio. Se non preghiamo, le mani di Dio sono 
legate. Perciò la Bibbia dice di pregare incessantemente (Prima Lettera 
ai Tessalonicesi 5:17) e che non abbiamo quello che non chiediamo a 
Dio (Lettera di Giacomo 4:2). 

HO TROVATO UNA CHIAVE MAGGIORE DEL REGNO!
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Quando compro qualsiasi cosa, così come quando comprai il mio 
aereo, prego, tendo le mie mani su quella cosa e la porto sotto l’autorità 
del Regno di Dio così che possa servire alla funzione per cui era stata 
creata e servire il Regno di Dio e il mio compito. Per questo il mio aereo 
non è accessibile a Satana e ai suoi sotterfugi. Nessun danno verrà a me 
in quell’aereo.    

Circa un mese fa, stavo volando con il mio Mirage da Huston in 
Ohio dopo una conferenza. Era tardi e stavamo attraversando la scura 
campagna di notte. I lampi illuminavano il cielo sia alla nostra destra 
che alla nostra sinistra mentre una tempesta si muoveva attraverso il 
paese. Questo ci obbligò ad un cambio di corsia per poter evitare la 
tempesta, e a causa di ciò, finimmo per consumare più carburante di 
quanto previsto. Per essere sicuri di arrivare a casa sani e salvi e di 
soddisfare i regolamenti dell‘Amministrazione Federale degli Aviatori 
relativi alle riserve di carburante da tenere a bordo, decidemmo di fer-
marci a Louisville, nel Kentucky per fare rifornimento. Atterrammo 
con più di 100 litri a bordo, ma avremmo avuto un’altra ora di viaggio 
e non volevamo finire le scorte. Entrammo nella base fissa e chie-
demmo di aggiungere altri 90 litri in ogni serbatoio. Questo ci avrebbe 
portati a più di 300 litri, più che sufficienti per percorrere la distanza 
rimanente, visto che il Mirage brucia circa 90 litri all’ora.  

Mentre attendevamo, la ragazza al bancone ci disse che poteva pro-
cedere a chiamare il guardalinee per conteggiare i litri. Quando questo 
arrivò con le carte relative alla transazione, la ragazza le afferrò, le fissò 
e disse: “C’è qualcosa di sbagliato. I numeri non combaciano.” Il guar-
dalinee disse che aveva già aggiunto i litri, e che avrebbe aggiustato i 
numeri dopo. Lei acconsentì, ma finché i numeri non fossero comba-
ciati, non avrebbe potuto darci alcuna ricevuta, ci sarebbe stata inviata 
successivamente tramite e-mail. Acconsentimmo e ci dirigemmo verso 
l’aereo con il guardalinee. Il mio pilota gli chiese di accertarsi di aver 
caricato 90 litri per ogni lato, e lui confermò di averlo fatto.  

Dunque, partimmo per l’Ohio, e circa 40 minuti dopo, improvvisa-
mente, il serbatoio sinistro si prosciugò. Eravamo scioccati, come era 
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potuto succedere? Un minuto dopo, anche il serbatoio destro si pro-
sciugò. Era mezzanotte ed eravamo a 15000 piedi di altezza senza alcun 
potere. Cosa era successo? Avevamo appena fatto carburante. Mi di-
rete: “Il tuo aereo non ha un indicatore di carburante?” Certo, ma questo 
si muoveva lentamente mentre veniva alimentato. Se avete mai guidato 
una vecchia Suburbana, potrete capire probabilmente di cosa sto par-
lando. Il loro indicatore reagisce lentamente. 

Dunque, in questo caso, il pilota aveva chiesto al guardalinee di 
riempire il serbatoio, e gli aveva rife-
rito la giusta quantità da mettere. Noi 
stessi lo avevamo visto con il suo ca-
mion di benzina mentre riempiva il ser-
batoio. Il pilota aveva compiuto il suo 
dovere diligentemente, osservando il 
guardalinee caricare il serbatoio e chie-
dendo due volte di verificare che fosse 

stato caricato un totale di 180 litri. Successivamente, usammo un indi-
catore digitale che indicò che il nostro combustibile effettivo bruciava 
fino a un decimo di galloni. Pensavamo di aver fatto tutto ciò che do-
vevamo per essere sicuri.  

Dichiarammo emergenza e fummo costretti ad atterrare nell’aero-
porto di Greater Cincinnati, il che non fu un problema dato che vola-
vamo in quella direzione quando i serbatoi si prosciugarono, fu invece 
alquanto eccitante. Scoprimmo in seguito, che quella era stata la prima 
volta che il guardalinee avesse ricaricato un aereo di carburante, e 
aveva usato 9 litri per serbatoio invece di 90. Non sapeva come leggere 
le misure. Davvero? Eppure, tutto ciò di cui si occupa la compagnia 
nazionale è rifornire gli aerei, incredibile! 

Ciò che il nemico aveva pianificato contro di noi non fu un vero 
problema, ma sarebbe potuto diventarlo se i serbatoi si fossero prosciu-
gati in tutt’altra parte che a 15.000 piedi di altezza. Ma ancora, il ne-
mico non può fare niente contro me o quell’aereo. Per evitare altri suoi 
tentativi di farci del male, cambiammo alcune procedure relative al 

CI SONO LEGGI NEL 
REGNO CHE DOVETE  
IMPARARE PER ESSERE 
EFFICIENTI, SICURI, E PER 
AVERE LE PROVVIGIONI 
NEL REGNO TERRESTRE.  

HO TROVATO UNA CHIAVE MAGGIORE DEL REGNO!
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rifornimento di carburante. Non lasciamo più l’aereo ad un guardalinee 
per rifornirlo senza essere presenti e monitorare il processo. L'incidente 
avrebbe potuto essere catastrofico se fossimo stati lenti nell’approc-
ciarlo o se ci fosse stato cattivo tempo, ma ovviamente non fu così in 
quanto io ho un patto di protezione.  

Entrambi questi incidenti con il mio aereo, riguardanti sia la mia 
sicurezza che quella dell’aereo, furono il risultato della mia alleanza e 
dei miei diritti legali nel Regno. Certo, potrei anche raccontarvi la storia 
di come ottenni quell’aereo, ma non lo farò adesso. Penso che abbiate 
compreso il punto, Dio è meraviglioso! 

Ci sono leggi nel Regno che dovete imparare per essere efficienti, 
sicuri e per avere le provvigioni nel regno terrestre. Satana ci odia, ma 
non può fermarci, grazie a Dio. La protezione è riposo, non preoccupa-
zione, e nemmeno paura! È un vostro diritto legale.  

La legge che ho appena descritto e che utilizzai è quella che io 
chiamo la legge di autorità, nel caso ve lo stiate chiedendo.  

Un altro verso che Dio mi diede all’inizio riguardo il Suo regno si 
trova nel Vangelo secondo Luca 6:20.  

Beati voi che siete poveri, perché il regno di Dio è vostro. 
— Vangelo Secondo Luca 6:20 

Drenda e io cominciammo a studiare il significato di “regno di Dio” 
nelle Scritture quando Dio ci mostrò che Lui era il re di tale regno, 
governato da leggi. Ad esempio, guardiamo ai nostri confini meridio-
nali. Ogni anno, migliaia di persone cercano di intrufolarsi negli Stati 
Uniti. Perché? Non hanno forse bellissimi paesaggi nei posti in cui vi-
vono? Ovviamente non è questa la risposta. Cercano di arrivare negli 
Stati Uniti per via del nostro governo. Questo ha leggi che proteggono 
i diritti delle persone e garantiscono molte libertà che non sono dispo-
nibili in altre nazioni, come la libertà di possedere una proprietà o una 
propria attività commerciale, la libertà di preghiera e di parola. Tutte 
queste libertà non sono disponibili in molte altre nazioni.  
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Abbiamo già parlato abbastanza del Regno di Dio, la fondazione di 
tutte le chiavi, i principi e le leggi che Dio ci ha dati in quanto cittadini. 
La vostra conoscenza, o mancanza di conoscenza, di queste leggi può 
fare la differenza tra la vita e la morte, la vittoria e la sconfitta. Dopo 
aver sofferto nove anni di debilitante paura finanziaria ed essere adesso 
libero, non posso enfatizzare abbastanza quanto sia importante cono-
scere il significato dell’essere cittadini del Regno di Dio e l’importanza 
di conoscere tutte le leggi e i principi per costituire quel Regno.  

La terra è esistita per migliaia di anni, e ancora molte delle cose di 
cui godiamo oggi non sono state comprese. Per fare un esempio, vorrei 
che immaginaste la Vigilia di Natale nel 1906 ad Ocean BluffBrant 
Rock, in Massachussetts. Qualcosa che cambiò il mondo accadde quel 
giorno. Reginald Fessenden trasmise alla radio Oh Holy Night per le 
navi in oceano e lesse il secondo capitolo del Vangelo Secondo Luca. 
Questa fu la prima radio trasmissione mondiale. Oggi con un telefono 
possiamo parlare con chiunque nel mondo senza pensarci troppo. 

E che dire del Gennaio 1879? Thomas Edison ebbe successo con 
l’invenzione della lampadina, e oggi ogni nazione sulla terra usa le 
leggi di elettricità e le leggi che governano la fisica per vedere durante 
la notte.  

O ancora il 17 Dicembre 1903, in cui i fratelli Wright volarono con 
successo nel primo aeroplano, mentre oggi possiamo volare per il 
mondo in poche ore a bordo dei nostri jet. Il più grande aereo commer-
ciale, l’A380, pesa più di 500 mila kg e può trasportare oltre 800 per-
sone per 9 ore senza necessità di rifornimento, a circa 600 miglia 
all’ora. Se le persone avessero visto qualcosa del genere nel tardo 1800, 
sarebbero svenute alla sola vista. Ma oggi, è per noi una cosa tanto co-
mune quanto premere un interruttore o accendere una lampadina.  

Ciò che voglio dire è che tutte queste leggi esistevano già, sono 
sempre esistite nel regno terrestre sin dalla sua creazione. Esse sono 
sempre state disponibili per l’uomo, ma questo non riusciva a vederle. 
Vedeva gli uccelli volare, vedeva i lampi, ma non li comprendeva.  

HO TROVATO UNA CHIAVE MAGGIORE DEL REGNO!



LA TUA RIVOLUZIONE FINANZIARIA:  Potere del Riposo 

 78 

Lo stesso vale per le Scritture. La religione ha fissato dei limiti sul 
significato della Parola di Dio. Abbiamo sentito dire, per anni, che ciò 
che è scritto nella Bibbia si riferisce a cose passate, e che Dio non com-
pie più miracoli, che il dono dello Spirito fu solo per gli apostoli o che 
la spina di Paolo era una malattia. In realtà, la Parola è semplice. Signi-
fica esattamente ciò che dice. Ma la fondazione nel Regno è la prima 
chiave che dovete avere per aprire tutte le altre porte.  

Ecco Un’Altra Chiave Maggiore: 

Le Leggi Non Cambiano! 

 Lasciate andare una pietra ed essa cadrà. Quante volte cadrà? Tutte 
le volte! La legge di gravità assicura che avrete la stessa risposta ogni 
volta. La stessa cosa vale per il Regno di Dio.  
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CAPITOLO 5 

VOLARE È  MEGLIO CHE
CAMMINARE 

Volare è meglio che camminare! Quando scrissi questo capitolo, 
stavo volando sul mio aereo, di rientro a casa dalla nostra residenza 
estiva in Canada, viaggiando ad una velocità di 250 miglia all’ora a 
23000 piedi di altezza. Per anni ci spostammo dal Canada in Ohio gui-
dando. Un viaggio lungo e stancante di 31 ore. Guidavo per tutta la 
notte per arrivare il giorno successivo, e un paio di volte dovettimo 
spezzare il viaggio in due giorni. Ma quando si hanno due settimane di 
vacanza e si trascorrono quattro giorni alla guida, è una grossa perdita 
di tempo. Poi una volta arrivati ero stanco, e avrei dovuto affrontare 
altre 31 ore di viaggio per tornare in Ohio.  

Ho sempre amato gli aerei e posseggo la mia licenza da pilota sin 
da quando ho 19 anni, ma non avevo mai pensato di possederne uno. 
Cioè, avete mai dato un’occhiata ai prezzi degli aerei? Ma più appren-
devo riguardo il Regno, più realizzavo che ero io stesso a frenarmi con 
i miei “No” e con il mio pensiero di povertà. Oggi posseggo due aerei, 
il primo che uso per divertimento, e un secondo che uso per viaggiare. 
Come ho già menzionato nel capitolo precedente, i nostri “Allenamenti 
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al No” non danno spazio a sogni e possibilità. Li blocchiamo prima 
ancora che essi possano cominciare.  

Non avrei mai pensato di possedere un aereo prima. Non ne vedevo 
la possibilità. Per anni, affittavo aerei per volare. Ma studiando le leggi 
del Regno e vedendo testimonianza dopo testimonianza nella mia vita, 
decisi che avrei creduto in Dio per un mio aereo. Non avevo i soldi 
necessari a quel tempo, ma presi un assegno e nello spazio delle note 
scrissi “Per il mio aereo”.  Feci una lista del tipo esatto di aereo che 
avrei ricevuto. Mia moglie e io posizionammo quell’assegno nel Regno 
sulla base del Vangelo di Marco 11:24, credendo che avrei ricevuto 
quello per cui avevo pregato. Questo è quello che Dio mi mostrò di fare 
all’inizio riguardo il Regno, e ne vidi i risultati sulla mia vita svariate 
volte.  

Qualche settimana dopo, stavo facendo un controllo fisico generale 
e il dottore mi disse casualmente “Conosci per caso qualcuno che po-
trebbe essere interessato a comprare un aereo?” Io fui sorpreso poiché 
nessuno mi aveva mai chiesto una cosa del genere prima. “Che tipo di 
aereo?” Chiesi. Mi spiegò di che tipo di aereo si trattasse e mi disse che 
si trovava nell’aeroporto locale in caso avessi voluto darvi un’occhiata. 
Incredibilmente, si trattava dello stesso aereo per cui avevo pregato. Mi 
recai in aeroporto e lo vidi, era perfetto. Sapevo che era il mio aereo. 
C’era solo un piccolo problema, non avevo i soldi per comprarlo. Dissi 
al dottore che ero interessato e che gli avrei fatto sapere.  

Trascorse qualche settimana e ricevetti una chiamata da mio fratello 
che lavorava al ristorante di mio padre, vicino ad un edificio che mi 
apparteneva. Solo pochi mesi prima, nel tardo autunno, ne ero entrato 
in possesso. Pensavo di trasformarlo in un complesso di uffici per la 
mia compagnia di servizi finanziari. L'edificio non rispettava i codici 
di costruzione commerciale per lo scopo da me previsto, perciò sapevo 
che avrei dovuto ricostruire. Contattai un costruttore che tracciò un 
piano, e firmammo un contratto. Tuttavia, decidemmo di aspettare la 
primavera prima di cominciare il progetto a causa delle condizioni 
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climatiche. Il recupero avrebbe infatti previsto una completa ricostru-
zione dell’edificio.  

Il proprietario precedente mi disse che l’acqua era stata chiusa per 
tutto l’inverno, perciò non mi preoccupai di controllare. La chiamata di 
mio fratello avvenne nel tardo Febbraio, dopo che un’ondata di caldo 
aveva sciolto la neve invernale. Mi disse che il mio edificio era rovinato 
a causa dell’acqua corrente che era arrivata fino alla strada. Sapevamo 
entrambi cosa ciò significasse, il proprietario precedente non l’aveva 
chiusa come invece aveva detto. Esaminando i danni, mi resi conto che 
le tubature del bagno al piano di sopra, così come quelle al piano di 
sotto, erano esplose riempendo d’acqua l’intero edificio. Tutti i muri a 
secco, il soffitto, e le pareti erano precipitate.  

Dapprima, mi sembrò un grosso disastro, ma il piano di recupero 
necessitava che i muri a secco fossero rimossi per creare nuove stanze. 
Anche lo spazio esterno doveva essere sostituito. Perciò, in realtà, l’ac-
qua non aveva affatto causato alcun danno. Tutti i danni riguardavano 
aree che avrei dovuto comunque ricostruire completamente. Tuttavia, 
quando avevo comprato l’edificio, lo assicurai. I danni furono tutti co-
perti, e la compagnia di assicurazioni mi mandò un assegno che, indo-
vinate un po', pagò il mio aereo. Quell'aereo, il Piper Warrior, è facile 
da guidare, e lo uso spesso per il mio divertimento. Ogni volta che volo, 
mi meraviglio di quanto sia incredibile volare su un aereo che non do-
vetti pagare. Lo posseggo ancora oggi da circa 20 anni.  

Sebbene in questa storia gli eventi che avvennero furono incredibili, 
non voglio darvi la percezione sbagliata che le cose appaiono improv-
visamente, come in questo caso. Dio potrebbe portarvi un’opportunità 
di fare soldi per pagare per il vostro aereo, o per fare un ottimo affare. 
La mentalità che dovreste avere quando ponete qualcosa nel Regno, è 
che Dio vi mostrerà il risultato e un piano per raggiungerlo. La seconda 
cosa è restare nella fede e nelle abilità che avete sviluppato. Ho visto 
persone che, sapendo che Dio gli avrebbe mostrato il modo di pagare 
per la macchina per cui avevano pregato, pensarono che sarebbe valsa 
la pena di puntare ad una macchina da un trilione di dollari. Non siate 
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precipitosi! Cominciate da dove siete e iniziate ad applicate le leggi del 
Regno per costruire pian piano la vostra sicurezza nelle sue leggi e la 
vostra abilità di catturare ciò che Dio vi ha mostrato.  

Ma c’è un punto che voglio che comprendiate. Fui un pilota per 
circa 20 anni prima di acquistare quell’aereo. Pensate che le leggi del 
Regno fossero valide già 20 anni prima? Certo che sì. Fu solamente la 
mia comprensione, o meglio la mia mancanza di comprensione a impe-
dirmi di visualizzare la possibilità di possedere un aereo.  

L'uomo ha visto gli uccelli volare per migliaia di anni, la legge che 
permette loro di sollevarsi in aria è chiara e sotto lo sguardo di tutti, 
eppure nessuno la vede. Cosa esattamente non riuscite a vedere? Pen-
sateci.  

Una delle Scritture che Dio mi insegnò inizialmente, riguardante il 
riposo in ciò che il Regno offre, è nel Libro dei Proverbi 10:22. 

          Quel che fa ricchi è la benedizione del Signore, e il 
tormento che uno si dà non le aggiunge nulla. 

— Proverbi 10:22 

Questa Scrittura si riferisce a sua volta ai principi di Genesi 3:17 
che ho menzionato precedentemente. 

A Adamo disse: «Poiché hai dato ascolto alla voce di tua moglie 
e hai mangiato del frutto dall’albero circa il quale io ti avevo 
ordinato di non mangiarne, il suolo sarà maledetto per causa tua; ne 
mangerai il frutto con affanno tutti i giorni della tua vita.   

— Genesi 3:17 

Quando Adamo perse il Regno, perse anche le provvigioni del Re-
gno e dovette sopravvivere con i suoi sforzi. Ma come noi abbiamo già 
scoperto, non è possibile correre abbastanza velocemente con la fatica 
e il sudore da raggiungere la libertà che desideriamo così tanto. Ma 
ecco la buona notizia che Gesù è venuto a dare ai poveri!!! 
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Lo Spirito del Signore Dio è su di me, perché il Signore mi ha 
unto per recare una buona notizia agli umili. 

— Isaia 61:1 

Gesù fu mandato a predicare la buona notizia ai poveri. Quale sa-
rebbe questa buona notizia? Semplice, loro non devono essere legati 
alla mancanza e alla povertà dovuti al sistema di maledizione terrestre 
di sostentamento. Fidatevi, dopo aver vissuto, o meglio sopravvissuto, 
per nove anni con niente se non debiti e stress, questa Scrittura fu la 
buona notizia, seppure mi lasciò perplesso. Era davvero questo il suo 
significato? Non sarebbe fantastico se davvero significasse che le be-
nedizioni di Dio portano benessere nelle nostre vite? Dovevo assoluta-
mente capire se questa Scrittura fosse vera e come implementarla. Capì 
tuttavia, che la maledizione della fatica e del sudore era funzionale so-
lamente ad un livello di sopravvivenza, ma ciò non era abbastanza 
buono. Nessuno voleva liberarsi da questa maledizione più di me, ma 
non avevo idea di come fare. Penso che questo sia il modo in cui molti 
Cristiani vivono, leggendo le promesse di Dio e non comprendendo 
come usarle e manifestarle nelle loro vite.  

Quando cominciai a studiare, e Dio mi condusse alla comprensione 
dei principi del Regno, lessi di quanto Abramo fosse ricco. Fermia-
moci! Che ne era stato del sistema di maledizione terrestre? Come lo 
aveva superato? 

Abramo era molto ricco di bestiame, d’argento e d’oro. 
— Genesi 13:2 

Lui divenne ricco, anzi la Bibbia dice molto ricco, ma come? Voi 
direte “Perché lui era Abramo.” Non è così, ed è qui che dovete com-
prendere che le leggi del Regno non prestano attenzione a chi siete, né 
hanno rispetto delle persone. Se qualcuno, chiunque, si lanciasse 
dall’Empire State Building senza paracadute, non importa quanto im-
portante sia quella persona, il risultato sarebbe lo stesso. La legge di 
gravità funziona ogni volta. Come fece dunque Abramo ad arricchirsi 
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nonostante la maledizione terrestre? Vi sono indizi che possiamo rica-
vare dalla storia? Parte della risposta si trova in Genesi 12. Lì, Dio fece 
ad Abramo, che chiamò padre del popolo ebraico, una promessa rela-
tiva alla sua vita e ai suoi discendenti.   

Il Signore disse ad Abramo: «Va’ via dal tuo paese, dai tuoi pa-
renti e dalla casa di tuo padre, e va’ nel paese che io ti mostrerò; io 
farò di te una grande nazione, ti benedirò e renderò grande il tuo 
nome e tu sarai fonte di benedizione. Benedirò quelli che ti benedi-
ranno e maledirò chi ti maledirà, e in te saranno benedette tutte le 
famiglie della terra». 

— Genesi 12:1-3 

La promessa fu contingente alla fede di Abramo e alla sua obbe-
dienza che lo portarono a lasciare quello che conosceva per andare 
verso qualcosa di sconosciuto.  

Per fede Abramo, quando fu chiamato, ubbidì, per andarsene in 
un luogo che egli doveva ricevere in eredità, e partì senza sapere 
dove andava.   

— Lettera agli Ebrei 11:8 

Scopriamo dunque che Dio trovò l’accesso legale al regno terrestre 
attraverso un uomo che credette in lui anche quando non trovò un senso. 
La fede di Abramo permise a Dio di benedirlo personalmente. Succes-
sivamente, a causa della sua fede, Dio avrebbe anche stabilito un patto 
con lui relativo alla sua eredità. Non pensate male. Ricordate che questo 
è il modo in cui Satana stesso ebbe accesso al regno terrestre all’inizio. 
Adamo, che aveva l’autorità legale sulla terra, come ci ricorda la Let-
tera agli Ebre 2:7-8, scelse di credere a Satana piuttosto che a Dio.  

La fede di Abramo, che aprì le porte legali all’influenza del cielo 
nella sua vita, gli permise di arricchirsi. Questa ricchezza fu estesa alla 
sua discendenza. Studiando ulteriormente, lessi di Giuseppe, pronipote 
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di Abramo. Trovai un grande esempio di come funzioni il Regno e, 
specificatamente, di ciò che è sostenuto in Proverbi 10:22.  

Per darvi un’idea, i fratelli di Giuseppe lo odiavano e lo vendettero 
in schiavitù ai commercianti di schiavi che passavano spesso da quelle 
parti. Fu portato in Egitto, venduto a Potifar, capitano dell’esercito egi-
ziano. Fu nel passaggio seguente che trovai un tassello fondamentale 
per il puzzle relativo all’abilità di Abramo di arricchirsi nel modo in cui 
fece.  

Giuseppe fu portato in Egitto, e Potifar, ufficiale del faraone, ca-
pitano delle guardie, un egiziano, lo comprò da quegli Ismaeliti che 
ce l’avevano condotto. Il Signore era con Giuseppe: a lui riusciva 
bene ogni cosa e stava in casa del suo padrone egiziano. Il suo pa-
drone vide che il Signore era con lui e che il Signore gli faceva pro-
sperare nelle mani tutto ciò che intraprendeva.  

Giuseppe trovò grazia agli occhi di lui e si occupava del servizio 
personale di Potifar, il quale lo fece maggiordomo della sua casa e 
gli affidò l’amministrazione di tutto quello che possedeva.  Dal mo-
mento che lo ebbe fatto maggiordomo della sua casa e gli ebbe affi-
dato tutto quello che possedeva, il Signore benedisse la casa dell’Egi-
ziano per amore di Giuseppe; LA BENEDIZIONE DEL SIGNORE 
FU SU TUTTO QUELLO CHE EGLI POSSEDEVA, IN CASA E IN 
CAMPAGNA. Potifar lasciò tutto quello che aveva nelle mani di Giu-
seppe; non si occupava più di nulla, tranne del cibo che mangiava. 
Giuseppe era avvenente e di bell’aspetto. 

— Genesi 39:1-6 

Il testo dice chiaramente che fu la Benedizione del Signore a cau-
sare la prosperità di Giuseppe. Ma quale fu questa Benedizione? Notai 
che ci si riferiva a una Benedizione specifica, non generica. Tutti noi 
definiamo qualcosa di meraviglioso come una benedizione, ma in 
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questo testo non ci si riferisce ad una buona cosa generica, quanto piut-
tosto ad una Benedizione specifica.  

Realizzai che la Benedizione di Dio era, infatti, l’alleanza fatta tra 
Dio ed Abramo e la sua discendenza. In particolare, la promessa fatta 
ad Abramo durante quell’alleanza. Un accordo legale sancisce doveri e 
obblighi di tutte le parti coinvolte, ma ne definisce anche i benefici. In 
questo caso, le promesse date ad Abramo furono il beneficio. Il dovere, 
per poter godere dei benefici, prevedeva l’obbedienza ai decreti e alle 
leggi di Dio. Notai anche chiaramente che qualsiasi cosa Giuseppe por-
tasse sotto la sua autorità legale godeva degli stessi benefici e promesse. 

Allora Proverbi 10:22 acquistò un senso. Le promesse che Dio 
diede ad Abramo come accordo legale scavalcarono il sistema di male-
dizione terrestre di povertà. La Benedizione data ad Abramo, diede il 
permesso legale a Dio di benedire questo e la sua discendenza con la 
stessa prosperità e influenza che Dio avrebbe voluto l’uomo avesse. 
Leggiamo adesso Proverbi 10:22 con quanto abbiamo compreso posto 
tra parentesi.  

Una Chiave Maggiore: 

La Benedizione del Signore [le Promesse Date ad 
Abramo] Portarono Ricchezza e Nessun Dolore.  

La frase “nessun dolore” si riferisce al sistema di maledizione ter-
restre di Genesi 3:17, attraverso fatica e sudore. La parola ebraica per 
dolore significa anche duro lavoro! Vedete? L'uomo può scappare dalle 
limitazioni della maledizione della fatica e del sudore attraverso le pro-
messe date ad Abramo. So cosa state pensando, “Queste promesse sono 
state date solo ad Abramo e ai suoi discendenti.” Si, ma devo mostrarvi 
un altro passaggio delle Scritture nella Lettera ai Galati 3:13-14. 

Cristo ci ha riscattati dalla maledizione della legge, essendo di-
venuto maledizione per noi (poiché sta scritto: «Maledetto chiunque 
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è appeso al legno»), affinché la benedizione di Abramo venisse sugli 
stranieri in Cristo Gesù, e ricevessimo, per mezzo della fede, lo Spi-
rito promesso. 

— Lettera ai Galati 3:13-14 

Attraverso la fede, in quanto credenti in Gesù Cristo, partecipiamo 
adesso anche noi alla Benedizione data ad Abramo. Dunque, qual è 
questa Benedizione? Troviamo una lista delle promesse in Deuterono-
mio 28. 

«Ora, se tu ubbidisci diligentemente alla voce del SIGNORE 
tuo Dio, avendo cura di mettere in pratica tutti i suoi comanda-
menti che oggi ti do, il SIGNORE, il tuo Dio, ti metterà al di sopra 
di tutte le nazioni della terra; e tutte queste benedizioni ver-
ranno su di te e si compiranno per te, se darai ascolto alla voce 
del SIGNORE tuo Dio:  

sarai benedetto nella città e sarai benedetto nella campa-
gna. Benedetto sarà il frutto del tuo seno, il frutto della tua 
terra e il frutto del tuo bestiame, benedetti i parti delle tue 
vacche e delle tue pecore.  

Benedetti saranno il tuo paniere e la tua madia. 
Sarai benedetto al tuo entrare e benedetto al tuo uscire.  
Il SIGNORE farà sì che i tuoi nemici, quando si alzeranno 

contro di te, siano sconfitti davanti a te; usciranno contro di te 
per una via e per sette vie fuggiranno davanti a te.  

Il SIGNORE ordinerà, e la benedizione verrà su di te, sui tuoi 
granai e su tutte le tue imprese; ti benedirà nel paese che il 
SIGNORE, il tuo Dio, ti dà. 

Il SIGNORE ti costituirà suo popolo santo, come ti ha giu-
rato, se osserverai i comandamenti del SIGNORE tuo Dio, e se 
camminerai nelle sue vie. Tutti i popoli della terra vedranno 
che tu porti il nome del SIGNORE e ti temeranno. Il SIGNORE, 
il tuo Dio, ti colmerà di beni: moltiplicherà il frutto del tuo 
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seno, il frutto del tuo bestiame e il frutto della tua terra, nel 
paese che il SIGNORE giurò ai tuoi padri di darti.  

Il SIGNORE aprirà per te il suo buon tesoro, il cielo, per 
dare alla tua terra la pioggia al tempo giusto, e per benedire 
tutta l’opera delle tue mani; tu presterai a molte nazioni e non 
prenderai nulla in prestito. Il SIGNORE ti metterà alla testa e 
non alla coda. Sarai sempre in alto, e mai in basso, se ubbi-
dirai ai comandamenti del SIGNORE tuo Dio, che oggi ti do 
perché tu li osservi e li metta in pratica, e se non devierai né 
a destra né a sinistra da alcuna delle cose che oggi vi co-
mando, per andare dietro ad altri dèi e per servirli. 

— Deuteronomio 28:1-14 

Tutte queste promesse, sebbene nel Vecchio testamento, sono oggi 
a vostra disposizione. La differenza è che nel Vecchio Testamento le 
persone potevano accedervi attraverso le loro azioni, mentre noi pos-
siamo accedevi attraverso la nostra fede in Gesù Cristo sotto la nuova 
alleanza. Noi, in quanto Suo popolo, siamo stati innestati, e adesso, at-
traverso Gesù Cristo, condividiamo le Benedizione di Abramo. Inoltre, 
non possediamo la semplice benedizione fisica, ma anche quella spiri-
tuale della rinascita. Possediamo sia la Benedizione terrestre fisica di 
Abramo, che quella eterna del cielo, e lo Spirito Santo dimora in noi in 
quanto figli di Dio. Ricordate, solo i figli di Dio ottengono l’eredità, 
non gli schiavi. Senza la rinascita, sebbene Abramo amasse Dio, lo Spi-
rito Santo non avrebbe potuto dimorare in lui, né egli sarebbe potuto 
andare in cielo. Certo, lui ottenne l’accesso al cielo solo dopo che Gesù 
pagò per i suoi peccati.  

Compresi dunque il significato di Proverbi 10:22 quando dice che 
Dio porta ricchezza e non dolore. Dolore in Ebraico significa duro la-
voro, e capì che si riferiva al sistema di maledizione terrestre di sudore 
e fatica. Compresi che questa alleanza, la Benedizione delle promesse 
di aiuto di Dio e il Suo favore, avevano sollevato Abramo dalla male-
dizione terrestre e lo avevano fatto arricchire. Realizzai che i favori di 
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quella Benedizione descritti in Deuteronomio 28, mostravano chiara-
mente che anche io mi sarei arricchito. L'effetto di queste promesse fu 
la mia realizzazione di essere destinato ad essere testa e non coda, colui 
che fa prestiti e non colui che chiede in prestito. Questo è il diritto legale 
di ogni figlio di Dio. Così come Giuseppe, anche io posseggo la Bene-
dizione di Dio, e devo prosperare. Posseggo anche l’eredità dell’intero 
Regno di Dio. Da figlio, tutto questo è già legalmente mio.  

Riguardando la storia di Giuseppe in Genesi 39, vidi chiaramente 
che era stato il successo di questo ad attirare l’attenzione di Potifar,e lo 
stesso visibile successo aveva attirato l’attenzione di tutte le nazioni del 
mondo, facendogli vedere la differenza delle persone in Dio.  

Tutti i popoli della terra vedranno che tu porti il nome del Si-
gnore e ti temeranno.Il Signore, il tuo Dio, ti colmerà di beni: molti-
plicherà il frutto del tuo seno, il frutto del tuo bestiame e il frutto della 
tua terra, nel paese che il Signore giurò ai tuoi padri di darti. 

— Deuteronomio 28:10-11 

Vi è un altro grande indizio in Genesi 39:6 che notai e che voglio 
mostrarvi. In riferimento a Potifar, è detto: “Potifar lasciò tutto quello 
che aveva nelle mani di Giuseppe; non si occupava più di nulla, tranne 
del cibo che mangiava.” Ecco qui un esempio del riposo di cui stiamo 
parlando. Potifar non dovette preoccuparsi di nulla eccetto che del cibo 
che mangiava. Questo significa che il successo che Giuseppe portò 
nella sua casa, la Benedizione di Dio, produsse risultati che consenti-
rono a Potifar di concentrarsi sui suoi doveri e non sulla sopravvivenza! 

Drenda e io abbiamo un modo di dire che usiamo da anni, “Finché 
non risolverete la situazione economica, non scoprirete mai il vostro 
destino”, e non scoprirete nemmeno chi siete. Non troverete mai la vo-
stra nicchia, la vostra passione, né la vera soddisfazione. Prenderete 
tutte le vostre decisioni sulla base della sopravvivenza, trovando o ac-
cumulando denaro, ed essendo qualcuno che non siete solo per uno sti-
pendio. Vediamo qui l‘effetto della Benedizione di Dio su Potifar, che 
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nemmeno non conosceva il Regno di Dio. Mettendo tutte le sue cose 
sotto Giuseppe, finanche la sua proprietà, tutte le sue preoccupazioni 
furono trasferite sotto l’alleanza che Giuseppe portava con sé. Potete 
vedere chiaramente il momento in cui questo trasferimento avvenne nel 
verso 5 del capitolo 39.   

Dal momento che lo ebbe fatto maggiordomo della sua casa e gli 
ebbe affidato tutto quello che possedeva, il Signore benedisse la casa 
dell’Egiziano per amore di Giuseppe; la benedizione del Signore si 
posò su tutto ciò che egli possedeva, in casa e in campagna.   

— Genesi 39:5 

Qui di nuovo vediamo il trasferimento nel regno terrestre di qualcosa 
che è soggetto al sistema di maledizione, verso l’autorità del Regno di 
Dio e un drastico cambiamento prendere forma. Siamo onesti, se Dio 
ci aiuta con la sua saggezza, guidandoci verso decisioni corrette, e pro-
teggendoci da possibili insidie, tutti possiamo prosperare! Lo vedete? 
La Benedizione di Dio è vostra! 

Quando studiavo questo, mentre Dio mi istruiva sul Regno, fui con-
fuso sul perché Giuseppe ebbe un tremendo successo a causa di questa 
Benedizione, e molti Cristiani che conosco oggi fanno ancora fatica per 
pagare le loro bollette. Essere completamente liberi finanziariamente è 
qualcosa che molti non pensano sia nemmeno possibile. Eppure, ab-
biamo un’alleanza migliore, basata su promesse migliori di quelle del 
Vecchio Testamento. Sebbene io conoscessi chiaramente la Benedi-
zione di Dio, non avevo ancora capito esattamente come questa potesse 
produrre le risposte di cui avevo bisogno, ma stavo imparando e godevo 
di una maggiore libertà applicando e sperimentando ciò che Dio mi in-
segnava.  

Poi rivolsi la mia attenzione al Nuovo Testamento e guardai a Gesù e 
al Suo ministero per imparare di più riguardo come il Regno di Dio 
stesse cambiando situazioni e circostanze sulla terra.  
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Mentre egli stava in piedi sulla riva del lago di Gennesaret e la 
folla si stringeva intorno a lui per udire la parola di Dio, Gesù vide 
due barche ferme a riva: da esse i pescatori erano smontati e lava-
vano le reti. Montato su una di quelle barche, che era di Simone, lo 
pregò di scostarsi un poco da terra; poi, sedutosi sulla barca, inse-
gnava alla folla.  

Come ebbe terminato di parlare, disse a Simone: «Prendi il 
largo, e gettate le vostre reti per pescare». Simone rispose: «Maestro, 
tutta la notte ci siamo affaticati e non abbiamo preso nulla; però, se-
condo la tua parola, getterò le reti».  

E, fatto così, presero una tal quantità di pesci, che le loro reti si 
rompevano. Allora fecero segno ai loro compagni dell’altra barca di 
venire ad aiutarli. Quelli vennero e riempirono tutte e due le barche, 
tanto che affondavano.  

Simon Pietro, veduto ciò, si gettò ai piedi di Gesù, dicendo: «Si-
gnore, allontanati da me, perché sono un peccatore». Perché spa-
vento aveva colto lui e tutti quelli che erano con lui, per la quantità 
di pesci che avevano presi, e così pure Giacomo e Giovanni, figli di 
Zebedeo, che erano soci di Simone.  

Allora Gesù disse a Simone: «Non temere; da ora in poi sarai 
pescatore di uomini». Ed essi, tratte le barche a terra, lasciarono 
ogni cosa e lo seguirono. 

— Vangelo Secondo Luca 5:1-11 

Qui troviamo la storia di come, una mattina, il Regno di Dio ribaltò 
il sistema di maledizione terrestre nelle vite di tre pescatori. Leggendo 
il testo, trovate Pietro, Giacomo e Giovanni che dopo aver speso tutta 
la notte pescando non erano riusciti a prendere nulla. Come tipico nel 
sistema di maledizione terrestre di fatica e sudore, avevano fallito e non 
avevano ottenuto nessun frutto per il loro lavoro. Ma quando Gesù at-
tinse al Regno di Dio e alle sue funzioni, gli stessi pescatori presero 
così tanti pesci che le loro barche quasi affondarono.  

VOLARE È MEGLIO CHE CAMMINARE
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Fermatevi!! Riflettiamo su ciò che abbiamo appena letto. Nessun 
pesce diventò una quantità di pesci da fare quasi annegare due barche? 
Le persone che leggono questa storia, e che l’hanno letta per centinaia 
di anni, non vedono ancora come lo stesso possa succedere per loro. 
Perché? La solita risposta sarebbe che Gesù, essendo lì, fece sì che ciò 
accadesse. Ricordate la storia che vi mostrai in Marco 6, in cui Gesù 
pur essendo lì non poté guarire le persone a causa della loro mancanza 
di fede, e dunque il Regno non aveva alcuna autorità? Qualcuno dovette 
dare l’autorità al cielo prima di potesse agire in questa situazione.  

Simone rispose: “Maestro, tutta la notte ci siamo affaticati e 
non abbiamo preso nulla; però, secondo la tua parola, getterò le 
reti.”    

In questa storia, Pietro entrò in accordo con il cielo, dandogli l’ac-
cesso legale. Di nuovo, vediamo il regno terrestre trasformato dal Re-
gno di Dio. E’È pazzesco come le persone vedano gli uccelli volare per 
migliaia di anni ma, non realizzando che ciò è possibile anche per loro, 
non si interessino. Così i Cristiani oggi non realizzano che non devono 
continuare nella povertà ma che hanno accesso al potere del cielo che 
li aiuti a prosperare. Ciò che voglio che voi notiate qui è che gli uomini 
che avevano fallito nella pesca, sono gli stessi le cui due barche stavano 
adesso per annegare.  

Amici, la differenza è il Regno, non le persone. Potreste pensare di 
non avere un futuro, di aver fallito, di non avere nulla su cui lavorare. 
Ma in realtà, tutto ciò di cui avete bisogno per trasformare la vostra vita 
in una storia di successo è il Regno. Certo, avete la vostra parte da gio-
care. Loro dovettero andare a pescare, prendendosi cura delle loro reti, 
e preparandosi a prendere i pesci, ma tutti possiamo pescare se Dio ci 
mostra dove andare. 

Ascoltate, il sistema di maledizione terrestre non può averla vinta. 
Non potete correre abbastanza velocemente da catturare i vostri sogni. 
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Dio non ha mai voluto che voi stringeste i denti e provaste a farcela con 
le vostre sole forze.  

Attingendo alle leggi e alle promesse del Regno di Dio, possiamo 
volare invece che camminare. Lasciate che lo dica in un altro modo. 
Sebbene la legge di gravità sia ancora in effetto, possiamo volare attin-
gendo ad un’altra legge, quella dell’elevazione, e possiamo godere di 
un modo di vivere completamente diverso.  

Ricordate, rinascere in Cristo significa diventare membri del Regno 
di Dio. Da cittadini, possedete diritti legali, e in quanto figli, avete di-
ritto ad un’eredità. I vostri diritti legali e i benefici vi pongono in una 
posizione di superiorità rispetto al sistema di maledizione di povertà, 
malattie e fallimento.  

Immaginate come gli Israeliti, schiavi per tutta la loro vita, inter-
pretarono i seguenti versi. Tutto ciò che questi avevano sempre cono-
sciuto era la schiavitù. Queste sono le parole che Mosè rivolse alla na-
zione di Israele quando stava per entrate nella terra promessa.     

  Quando il SIGNORE, il tuo Dio, ti avrà fatto entrare nel 
paese che giurò ai tuoi padri, Abramo, Isacco e Giacobbe, di 
darti; quando ti avrà condotto alle grandi e belle città che NON 
HAI EDIFICATE, alle case piene di ogni bene che non hai ac-
cumulato, alle cisterne che non hai scavate, alle vigne e agli 
uliveti che non hai piantati; quando mangerai e sarai sazio, 
guardati dal dimenticare il SIGNORE che ti ha fatto uscire dal 
paese d’Egitto, dalla casa di SCHIAVITÙ.  

— Deuteronomio 6:10-12 
Essendo sempre stati schiavi, l’unico modo in cui sapevano di poter 

guadagnare qualcosa era attraverso la fatica e il sudore. Ma Dio disse 
loro che il lavoro non gli avrebbe garantito ciò di cui avevano bisogno. 
Non gli disse che non avrebbero mai più lavorato, ma che non sareb-
bero più stati legati ad un sistema che richiedesse il lavoro per soprav-
vivere. Dio gli disse che avrebbero prosperato nella terra in cui Lui li 
aveva condotti.  

VOLARE È MEGLIO CHE CAMMINARE
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Lasciatemi concludere questo capitolo con un’altra storia che illu-
stra ciò che sto dicendo. Drenda e 
io non ci intendiamo molto di mac-
chine. Alcune persone si, e queste 
sarebbero in grado di dirvi tutto 
sulle macchine che gli piacciono. 
Per qualche ragione, noi non ce ne 
siamo mai interessati. Non frain-
tendetemi, ci piacciono le cose 
benne, ma non abbiamo mai insistito per avere una particolare mac-
china. Generalmente compriamo una macchina che guidiamo per una 
decina di anni.  Ce ne prendiamo cura, non sembrano mai vecchie, ma 
fintanto che esse hanno un bell’aspetto e funzionano, noi siamo soddi-
sfatti.  

Qualche anno fa, la nostra chiesa affittò un paio di Escalades per 
una conferenza che stavamo tenendo. Le affittammo perché dovevamo 
trasportare i nostri ospiti e volevamo farlo con dei bei veicoli. Non era 
la prima volta che lo facevamo, ma fu la prima volta in cui ne gui-
dammo una mentre le avevamo in custodia per l’evento. Non sono si-
curo del perché la guidammo durante questo particolare evento, ma una 
sera tornammo a casa con una di queste. E sapete cosa? Fu bellissimo! 
Drenda e io ci innamorammo del modo in cui si guidava e di come 
appariva.  

A quel tempo, guidavamo una Honda Pilot, ma la Escalades era un 
gradino superiore. Si trattava del modello bianco perla platinato ed era 
la versione corta. Se conoscete le Escalades, esse sono prodotte in due 
misure, quella lunga e quella più corta. Ci piacque di più quella più 
corta in quanto più maneggevole. Mentre la guidavo insieme a Drenda,  
lei disse: “Sai, questa macchina mi piace, penso che ne dovremmo pren-
dere una.” Io fui d’accordo. “Dovremmo prenderne una proprio come 
questa, la versione corta bianco perla.” Fummo d’accordo.  

Sebbene non riferimmo a nessuno di questa conversazione, un mese 
dopo, mentre stavo camminando fuori per prendere delle carte, il mio 

TUTTO QUELLO DI CUI AVETE 
BISOGNO PER TRASFORMARE 
LA VOSTRA VITA IN UNA 
STORIA DI SUCCESSO È IL 
REGNO. CERTO, AVETE LA 
VOSTRA PARTE DA GIOCARE.
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telefono suonò. Riconobbi la voce di qualcuno che frequentava la mia 
chiesa. Mi salutò e mi disse che voleva regalarmi una Escalades. Io 
rimasi di stucco per un attimo, ma poi dissi “Fantastico!”  Mi chiese 
poi di che colore la volessi, e gli dissi che mi piaceva quella bianco 
perla. Mi disse: “Ti richiamerò quando l’avrò presa.” Non chiese se 
volessi la versione lunga o quella più corta. Passò un mese e io pensai 
che se ne fosse dimenticato; invece, ci chiamò e ci disse che la Escala-
des era pronta per essere ritirata.  

Quando lo incontrammo, vedemmo la bellissima Escalades bianco 
perla, in versione corta. Era perfetta in tutti i modi, senza un graffio, 
letteralmente perfetta. Gli dicemmo che la adoravamo. Lui si scusò per 
l’attesa e ci disse che aveva cercato di trovare la versione lunga ma 
aveva solamente trovato questa. Ridendo gli confessammo che quella 
che volevamo era proprio questa. Guidammo verso casa sentendoci le 
persone più ricche sul pianeta. Ma sapete una cosa? Queste Escalades 
sono in circolazione da molto tempo, solo che io non avrei mai pensato 
di possederne una. Per comprendere questa storia completamente, do-
vete sapere che avevo donato otto macchine in passato, piantando i 
semi. Ma non avevo mai detto di volerne una.  

P.S. – So cosa state pensando, che queste cose accadono solo ai pa-
stori.  Sono stato nel settore finanziario per 36 anni e ho parlato con 
molti pastori. A dire la verità, la maggior parte di loro vive alla giornata. 
Queste cose non ci accadono perché predichiamo riguardo il Regno, ma 
perché viviamo nel Regno e ne applichiamo le leggi alle nostre vite. 
Infatti, ero fuori dai debiti prima ancora di iniziare il mio ministero. 
Non ebbi bisogno del ministero per avere un lavoro per pagarmi le bol-
lette. Cominciai il mio ministero per dire alle persone ciò che io e 
Drenda avevamo scoperto, la buona notizia del Regno!       

VOLARE È MEGLIO CHE CAMMINARE





97 

CAPITOLO 6 

NELLA VITA C'È MOLTO DI 
PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!

Una piccola oasi di vita nella tempesta che stavo affrontando. Un po-
meriggio invitammo 50 persone nella nostra vecchia casa per fare un 
falò, godendo di hot dogs e buona compagnia. Questo accadde durante 
gli anni di stress estremo per la mancanza di denaro, mentre cercavo di 
sopravvivere un’altra settimana. Attendevo quell’evento con impa-
zienza, poiché ero emotivamente stanco e avevo bisogno di concen-
trarmi su qualcosa di positivo. La serata fu un gran successo: buon cibo, 
molti dei nostri amici vennero con i loro figli, e tutti ci stavamo diver-
tendo. La casa era piena, quando tutto a un tratto qualcuno bussò alla 
porta. Pensai fosse qualche ritardatario, ma aprendo, vidi un impiegato 
della compagnia elettrica. Disse gentilmente di essere venuto a staccare 
la corrente a causa di bollette non pagate. Rimasi sconvolto. La casa 
era piena di ospiti e avevo bisogno della corrente, senza contare l’im-
barazzo che ciò avrebbe comportato.  
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Chiesi velocemente all’impiegato di spostarci in giardino per un mi-
nuto. Gli domandai quanto fosse necessario per non staccare la corrente 
e mi diede una somma. Troppo alta. Gli chiesi se avesse potuto darmi 
una cifra più bassa, e dopo averci pensato per un minuto, acconsentì. 
“Potrebbe aspettare fino a Martedì prima di depositare l’assegno?” Gli 
chiesi. Rispose che non c’era alcun problema, così staccai l’assegno. 
Non vi era alcun soldo sul conto quel Venerdì, e non avevo idea di 
come ce ne sarebbero stati prima di Martedì, ma almeno eravamo riu-
sciti ad avere la corrente per il fine settimana. Non ricordo come feci 
ad avere quei soldi il Martedì, ma probabilmente vendetti qualcosa al 
banco dei pegni.  

Questo fu uno dei tanti giorni trascorsi nell’insufficienza finanziaria. 
Pensate adesso a questa vita condotta per nove anni! Vivere sotto quel 
tipo di stress blocca ogni visione e spazza via ogni tipo di gioia. Ogni 
pensiero è incentrato sulla sopravvivenza, su dove trovare i soldi per le 
prossime bollette. Avevo speso troppo la settimana precedente? Avrei 
dovuto portare la mia calcolatrice al supermercato per assicurarmi di 
non strafare? Un pensiero costante su come fare qualcosa nel modo più 
economico possibile. Amici, questo non è vivere! Guardate cosa dice 
Matteo 6:25.  

   Perciò vi dico: non siate in ansia per la vostra vita, di che cosa 
mangerete {o di che cosa berrete}; né per il vostro corpo, di che vi 
vestirete. Non è la vita più del nutrimento e il corpo più del vestito? 

— Vangelo Secondo Matteo 6:25 

Gesù ci dice che le cose della vita non sono la vita! Tutto ciò che 
abbiamo serve a supportare il nostro scopo. Ma da quando Adamo perse 
le provvigioni del Regno, tutto si è capovolto, e ciò che serviva da sup-
porto per la vita, è diventato più importante di questa. Le persone non 
hanno idea di cosa sia la vera vita né di chi esse siano veramente. Chie-
dete a qualcuno chi è, e vi risponderà dicendovi ciò che fa. “Sono un 
dottore, sono un agente immobiliare...” Questo non è chi voi siete, ma 
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quello che fate. L'uomo ha perso i suoi sogni. Oggi si sogna come fare 
più soldi piuttosto che sognare il proprio scopo. In altre parole, ciò che 
paga di più diventa il proprio sogno. Tuttavia, poiché ognuno è creato 
unicamente con talenti e abilità diverse, ci si ritrova spesso in lavori che 
non corrispondono alle proprie passioni. La vita diventa lunga, trasci-
nandosi durante la settimana in attesa della libertà del fine settimana, o 
finanche della pensione.  

Lasciate che vi chieda una cosa. Se non aveste bisogno di soldi, se 
aveste più soldi di quanti possiate mai spenderne in tutta la vostra vita, 
cosa fareste? Sicuramente qualcosa di diverso da quello che fate. Come 
ho detto prima, le statistiche dimostrano che il 70% degli Americani 
sostiene di non amare ciò che fa. Vorrei che comprendeste che la pres-
sione derivata dal correre dietro la ricchezza e le costanti preoccupa-
zioni sul domani non sono mai stati il piano di Dio per le vostre vite.   

Dio creò l’uomo a sua immagine; lo creò a immagine di Dio; li 
creò maschio e femmina. Dio li benedisse; e Dio disse loro: «Siate 
fecondi e moltiplicatevi; riempite la terra, rendetevela soggetta, do-
minate sui pesci del mare e sugli uccelli del cielo e sopra ogni ani-
male che si muove sulla terra».  

Dio disse: «Ecco, io vi do ogni erba che fa seme sulla superficie 
di tutta la terra, e ogni albero fruttifero che fa seme; questo vi servirà 
di nutrimento. A ogni animale della terra, a ogni uccello del cielo e a 
tutto ciò che si muove sulla terra e ha in sé un soffio di vita, io do ogni 
erba verde per nutrimento». E così fu.  

Dio vide tutto quello che aveva fatto, ed ecco, era molto buono. 
Fu sera, poi fu mattina: sesto giorno.  

— Genesi 1:27-31 

L'uomo fu creato il sesto giorno della creazione. Per essere precisi 
esso fu creato alla fine del sesto giorno per trascorrere con Dio il set-
timo giorno, quello che conosciamo come giorno di riposo.  

NELLA VITA C'È MOLTO DI PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!
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Così furono compiuti i cieli e la terra e tutto l’esercito loro. Il 
settimo giorno Dio compì l’opera che aveva fatta, e si riposò il set-
timo giorno da tutta l’opera che aveva fatta. Dio benedisse il settimo 
giorno e lo santificò, perché in esso Dio si riposò da tutta l’opera che 
aveva creata e fatta. 

— Genesi 2:1-3 

La Bibbia dice che Dio riposò il settimo giorno. Non perché fosse 
stanco! Semplicemente perché aveva finito. Tutto era completo. Tutto 
ciò di cui l’uomo avrebbe avuto bisogno, era già sulla terra quando lui 

apparve. Pace! L'uomo possedeva 
tutte le provvigioni di cui avrebbe 
avuto bisogno. Non vi erano 
preoccupazioni riguardo bollette 
da pagare, o malattie. Aveva un 
corpo perfetto e una moglie per-
fetta. Le uniche cose su cui avreb-
bero dovuto concentrarsi erano 
loro stessi, Dio, e i loro compiti o 
il loro scopo. Adamo era respon-
sabile della terra, regnava su di 
essa completamente con l’autorità 

e il potere del Regno di Dio. Ma sappiamo già come andò la storia. 
Adamo e Eva peccarono contro il Regno di Dio, perdendo la loro posi-
zione, le loro provvigioni, e il loro scopo. Quest'ultimo divenne la so-
pravvivenza. Preoccupazioni e paura consumarono i loro pensieri e 
tutto divenne una lotta alla sopravvivenza che, come dice Genesi 3:17, 
richiede fatica e sudore.  

Adamo perse il settimo giorno! 

LA RICCHEZZA CI ATTRAE 
COME POSSIBILE FUGA VERSO 
UN LUOGO DI RIPOSO DOVE È 
POSSIBILE CONCENTRARSI SU 
CIÒ CHE VOGLIAMO FARE 
VERAMENTE, E DOVE 
POSSIAMO VIVERE DELLE VITE 
PIENE DI SCOPO PIUTTOSTO 
CHE SOPRAVVIVERE.  
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Non vi furono né più riposo, né pace! Una scura incompiutezza av-
volse la sua vita, Adamo dovette correre per precedere quel vuoto. Da 
allora l‘uomo vive in questo stato di incompiutezza. Ma c’è speranza. 
Quando l’uomo cadde, Dio gli diede un ricordo, un’immagine se pre-
ferite, della creazione che un giorno Lui avrebbe ristabilito. Il riposo 
Sabbatico. La parola Sabbath significa letteralmente riposo. Il settimo 
giorno della settimana fu infatti dato all’uomo per riposare. L'obbligo 
per quel giorno, come potete immaginare, era quello di non lavorare, 
nessuna fatica era permessa. Era un giorno in cui l‘uomo avrebbe do-
vuto fermarsi, godersi la famiglia, e venerare Dio. Tutte le provvigioni 
per il settimo giorno dovevano essere preparate ancor prima che quel 
giorno fosse iniziato. Anche la preparazione dei pasti doveva avvenire 
la notte precedente. Quello era un giorno di pieno riposo e provvigioni, 
e ogni dettaglio possibile doveva essere curato. L'uomo poteva fermarsi 
e pensare a qualcosa di diverso dalla sopravvivenza.  

Il settimo giorno era semplicemente questo, un giorno. Ma da allora 
l’uomo sogna una vita di riposo. La sua corsa alla ricchezza è sintomo 
del suo desiderio di libertà dalla fatica che lo tiene prigioniero per tutta 
la vita. La ricchezza ci attrae come possibile fuga verso un luogo di 
riposo dove è possibile concentrarsi su ciò che vogliamo fare vera-
mente, e dove possiamo vivere delle vite piene di scopo piuttosto che 
sopravvivere.  

Oggi, il settimo giorno, indipendentemente dal fatto che sia cele-
brato di Sabato o di Domenica, non è tenuto in gran considerazione 
nella nostra cultura. Seppure molte persone che frequentano la chiesa, 
vi si recano di Domenica mattina, tuttavia, guardando al sistema cultu-
rale, non si distinguerebbe questo giorno dagli altri giorni lavorativi. 
Quando ero bambino, la Domenica tutto era chiuso. Quel giorno non si 
poteva andare a fare la spesa, e non si poteva nemmeno fare benzina. 
Mio padre doveva assicurarsi di fare rifornimento il Sabato sera per 
avere tutto quello che gli sarebbe servito il giorno dopo. Se mi cono-
scete, sapete che mi piace cacciare, eppure non avrei potuto nemmeno 
cacciare la Domenica, in quanto era illegale. Le persone vestivano i 

NELLA VITA C'È MOLTO DI PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!
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loro abiti migliori e organizzavano grandi cene di famiglia. Ma, seppure 
oggi tutto questo è cambiato, il vero significato del settimo giorno non 
è cambiato.  

Non importa quanto minuziosamente il Sabbath fosse stato prepa-
rato, o quanto grande fosse il pasto familiare, il Lunedì era alle porte. 
La frase “La malinconia del Lunedì mattina” è diventata sinonimo di 
angoscia sin da quando riesco a ricordare. “Devo andare al lavoro” e 
“Si torna alla vecchia macina” erano frasi che venivano usate per de-
scrivere il Lunedì mattina. E se vi fermate a pensare, riecheggiano alla 
schiavitù. Ma grazie a Dio esiste il Venerdì! Tutt'oggi, il fine settimana 
offre un breve riposo a molte persone, seppur non di lunga durata, dato 
che il traffico del Lunedì mattina è sempre in attesa. 

E se ci fosse un modo per vivere la vita in costante riposo? Quanto 
sarebbe incredibile poter davvero vivere liberi da ogni paura, pieni di 
provvigioni, di scopo e in pieno riposo! Drenda e io abbiamo vissuto 
una vita di tormento, paura, malattia, e precarietà per nove lunghi anni 
finché abbiamo capito che il riposo del settimo giorno era una possibi-
lità per le nostre vite. Sono serio!  

         Rimane dunque un riposo sabatico per il popolo di Dio; in-
fatti, chi entra nel riposo di Dio si riposa anche lui dalle proprie 
opere, come Dio si riposò dalle sue.Sforziamoci dunque di entrare in 
quel riposo, affinché nessuno cada seguendo lo stesso esempio di di-
subbidienza. 

— Lettera agli Ebrei 4:9-11 

Amici, questo è il Nuovo Testamento. Oggi vi è un giorno di riposo 
disponibile per le persone in Dio. Questa Scrittura implica che pos-
siamo entrare nel riposo di Dio e trovare riposo dal nostro lavoro. Ri-
cordate ciò che abbiamo appena studiato: il riposo di Dio è indice del 
fatto che tutto è intero, completo, e le provvigioni sono pronte e dispo-
nibili. Vi è libertà dalla mentalità di sopravvivenza, dalla prigione della 
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povertà, e dalle malattie. Vi sono nuove possibilità! Il riposo non era 
relativo solo al Vecchio Testamento, 
ma è valido anche per noi oggi. Ma 
prima di pensare che sto parlando di 
una vita sotto il legalismo e il rituali-
smo propri del Vecchio Testamento, la-
sciatemi dire che non è affatto così. Vo-
glio invece esaminare il riposo di cui 
parlano gli Ebrei, poiché, come io e Drenda scoprimmo, qui giace una 
chiave importante del Regno di Dio, che funziona nelle nostre vite 
come Dio avrebbe voluto.  

NOTIZIA SHOCK: IL SABBATH NON È PIÙ 
UN GIORNO!  

Spero che questa frase abbia attirato la vostra attenzione. Vi sono 
state ampie discussioni nella Chiesa su quando dovesse essere celebrato 
il Sabbath, se di Sabato, di Domenica, o dal tramonto del Venerdì sera 
fino a quello del Sabato sera. Tutte le denominazioni sono state co-
struite attorno alla loro interpretazione del Sabbath. Prima di gettare 
questo libro nella stanza in disgusto pensando che io sia eretico, datemi 
un minuto della vostra attenzione e leggiamo Lettera ai Colossesi 2:16-
17. 

Nessuno, dunque, vi giudichi quanto al mangiare o al bere, o ri-
spetto a feste, a noviluni, a sabati, che sono l’ombra di cose che do-
vevano avvenire; ma il corpo è di Cristo. 

— Lettera ai Colossesi 2:16-17 

Attenzionate a ciò che Paolo dice. Il Sabbath è un’ombra delle cose 
che sarebbero avvenute; la realtà, tuttavia, si trova in Cristo. Il Sabbath 
non è dunque una cosa reale, ma un’ombra. Se Cristo è reale, allora il 
Sabbath è l’ombra di chi Lui è e di ciò che Lui fa. Lasciatemi dire in 
questo modo: non vi è potere, nel giorno del riposo, di allontanare o 

QUANTO SAREBBE 
INCREDIBILE POTER 
DAVVERO VIVERE LIBERI 
DA OGNI PAURA, PIENI DI 
PROVVIGIONI, DI SCOPO 
E IN PIENO RIPOSO!  
 

NELLA VITA C'È MOLTO DI PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!
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cambiare quel sistema di maledizione di fatica e sudore che Adamo 
portò nel regno terrestre. L’osservanza religiosa di questo giorno, in sé 
e per sé, non ha il potere di rendere liberi. Ciò è solamente l’ombra, 
l’immagine, di ciò che sarà trovato in Cristo.  

Quando ero alle elementari, la mia insegnante ci fece disegnare il 
profilo laterale delle nostre teste. Ci fecero sedere davanti ad un proiet-
tore che mostrava l’ombra delle nostre teste in un foglio bianco. Se-
guendo la linea della nostra ombra creammo una forma che rita-
gliammo e portammo a casa alle nostre mamme, per il giorno della 
Mamma. L'ombra catturava qualcosa di me, ma non riusciva a catturare 
la mia essenza, il mio carattere, o la mia personalità. Dava, tuttavia, 
qualche informazione su di me.   

Il Sabbath fa lo stesso. La sua ombra ci dice di non lavorare e di 
non faticare. Ma è comunque solo un’ombra, non la vera cosa. Ci ri-
manda a Gesù Cristo, che ci ha realmente liberati dalla legge e dal si-
stema di maledizione terrestre ristabilendo il nostro ruolo di figli di Dio 
e cittadini del Suo Regno! Di nuovo, è un’immagine di ciò che Gesù ci 
avrebbe un giorno ridato indietro. È un lavoro finito dove ogni cosa di 
cui abbiamo bisogno per vivere è stata ristorata. Tuttavia, come è detto 
nella Lettera agli Ebrei, entriamo in questo riposo attraverso la fede. 
Ricordate, la fede necessita la legalizzazione dell’autorità del cielo sul 
regno terrestre. Gesù gridò sulla croce “È finita!”, così come Dio aveva 
detto alla fine del sesto giorno.  

Il Sabbath è oggi, per molte persone, un giorno religioso. Viene 
considerato il giorno di Dio, in cui è un dovere andare in chiesa, e fare 
cose religiose o per Dio. Gesù dovette correggere i suoi discepoli 
quando mostrarono la stessa mentalità.  

Il sabato è stato fatto per l’uomo e non l’uomo per il sabato. 
— Vangelo Secondo Marco 2:27 
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Il Sabbath fu creato per l’uomo, non l’uomo per il Sabbath. Sapete 
quanta gente si sente in colpa se non viene a messa? Perché mai si sen-
tono in colpa se loro stessi sono la Chiesa? Non dico che non dovremmo 
unirci per glorificare Dio, ma questo tipo di mentalità indica una vi-
sione sbagliata del Sabbath.  

So che sarete confusi, ma lasciate che vada un po' più nel dettaglio, 
guardando a un commento che Gesù fece nel Vangelo secondo Gio-
vanni 11.   

Gesù dunque, arrivato, trovò che Lazzaro era già da quattro 
giorni nel sepolcro. Or Betania distava da Gerusalemme circa quin-
dici stadi, e molti Giudei erano andati da Marta e Maria per conso-
larle del loro fratello.Come Marta ebbe udito che Gesù veniva, gli 
andò incontro, ma Maria stava seduta in casa.  

Marta, dunque, disse a Gesù: «Signore, se tu fossi stato qui, mio 
fratello non sarebbe morto; {ma} anche adesso so che tutto quello 
che chiederai a Dio, Dio te lo darà». 

 Gesù le disse: «Tuo fratello risusciterà». 
Marta gli disse: «Lo so che risusciterà, nella risurrezione, 

nell’ultimo giorno».  
Gesù le disse: «Io sono la risurrezione e la vita; chi crede in me, 

anche se muore, vivrà, e chiunque vive e crede in me, non morirà 
mai. Credi tu questo?»  

Ella gli disse: «Sì, Signore, io credo che tu sei il Cristo, il Figlio 
di Dio che doveva venire nel mondo». 

— Vangelo Secondo Giovanni 11:17-27 

Gesù disse di essere la resurrezione. Il giorno di riposo non era solo 
un giorno, esso era ed è, piuttosto, l’ombra di ciò che Gesù fece sulla 
croce per noi. Gesù è il vero Sabbath e in Lui abbiamo accesso al Regno 
di Dio e a tutto ciò che ne fa parte. Perciò, possiamo riposare!  

 Torniamo ora alla nostra Scrittura del Nuovo Testamento nella Let-
tera agli Ebrei 4:9-11.  

NELLA VITA C'È MOLTO DI PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!
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Rimane dunque un riposo sabatico per il popolo di Dio; infatti, 
chi entra nel riposo di Dio si riposa anche lui dalle proprie opere, 
come Dio si riposò dalle sue.Sforziamoci dunque di entrare in quel 
riposo, affinché nessuno cada seguendo lo stesso esempio di disub-
bidienza. 

— Lettera agli Ebrei 4: 9-11 

L'ombra del Sabbath dice che, durante questo giorno, è proibito fa-
ticare per ciò che ci serve, per darci solo un assaggio di quello che Gesù 
fece, ovvero liberarci dal sistema di maledizione terrestre della fatica e 
del sudore ai fini della sopravvivenza. In altre parole, ciò che era rap-
presentato, diventò realtà in Cristo. Infatti, il primissimo messaggio 
predicato da Gesù parlava proprio del giorno di riposo. In Isaia 61, tro-
viamo le parole del Suo primo sermone, che predicò nel Vangelo Se-
condo Luca 4.  

Lo Spirito del Signore Dio è su di me, perché il Signore mi ha 
unto per recare una buona notizia agli umili. 

— Isaia 61:1 

Dicendo che esiste una via per uscire dalla povertà, stava dicendo 
che c’è un modo per liberarsi dal sistema di maledizione di fatica e 
sudore. Questa schiavitù del trovare provvigioni, rese l’uomo prigio-
niero e incapace di trovare riposo. Ma il giorno del Sabbath non fu 
l’unica immagine che Dio diede alla Sua gente su cosa avrebbe ristorato 
un giorno. Vi era anche l’anno del Sabbath! 

«Alla fine di ogni settennio celebrerete l’anno di remissione. 
Ecco la regola di questa remissione: ogni creditore sospenderà il suo 
diritto relativo al prestito fatto al suo prossimo; non esigerà il paga-
mento dal suo prossimo o dal fratello, quando si sarà proclamato 
l’anno di remissione in onore del Signore. Potrai esigerlo dallo stra-
niero, ma sospenderai il tuo diritto su ciò che tuo fratello avrà di tuo. 



107 

Così non vi sarà nessun povero in mezzo a voi, poiché il Signore 
senza dubbio ti benedirà nel paese che il Signore, il tuo Dio, ti dà in 
eredità, perché tu lo possegga. Soltanto, ubbidisci diligentemente 
alla voce del Signore tuo Dio, avendo cura di mettere in pratica tutti 
questi comandamenti che oggi ti do. Il Signore tuo Dio ti benedirà, 
come ti ha promesso; tu farai dei prestiti a molte nazioni e non pren-
derai nulla in prestito; dominerai su molte nazioni ed esse non domi-
neranno su di te. 

— Deuteronomio 15:1-6 

Notate che ogni debito sarebbe stato cancellato ogni sette anni. Ve-
diamo nuovamente Dio usare il numero sette per mostrare che tutto è 
completo. Non manca nulla. Lui fornisce tutto ciò di cui l’uomo ha bi-
sogno. E nel caso in cui qualcuno avesse dubitato della Sua saggezza 
nel perdonare i debiti, aggiunse “Così non vi sarà nessun povero in 
mezzo a voi, poiché il SIGNORE senza dubbio ti benedirà nel paese 
che il SIGNORE, il tuo Dio, ti dà in eredità, perché tu lo possegga”. 
Continuò dicendo che sarebbero stati tanto benedetti da non dover chie-
dere in prestito ma essere coloro che danno in prestito. Il sistema di 
maledizione terrestre viene annullato da una nuova legge di vita che ci 
solleva da ogni maledizione della legge del peccato e della morte.  

Come nel giorno del Sabbath, non vi sarebbero stati fatica e sudore 
per un anno intero. Dunque, non avrebbero potuto seminare le loro col-
ture. Qui le cose divennero un po' più problematiche, in quanto avreb-
bero non solo dovuto rimettere ogni debito ai loro debitori, ma non 
avrebbero nemmeno potuto seminare le colture. A questo punto, qual-
cuno potrebbe dire “Posso sopravvivere un giorno con ciò che ho in 
frigo, ma sopravvivere un anno intero senza lavorare è un po' più diffi-
cile.”  

Ancora, l’ombra ci dice di rimettere i debiti. Loro non avrebbero 
avuto bisogno dei debiti in quanto avrebbero avuto molto di più, al 
punto da poter prestare senza non dover chiedere. I debiti sono un si-
stema basato sull’insufficienza, ma Dio avrebbe provveduto per loro 

NELLA VITA C'È MOLTO DI PIÙ CHE PAGARE LE TASSE!
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completamente così che questi non sarebbero più stati necessari. L'om-
bra dice, “Non dovete seminare le colture”, riferendosi ad un nuovo 
modo di vivere fuori dal sistema di maledizione terrestre. Tutto questo 
si fonda su Cristo.  

Ma aspettate, vi è dell’altro, il quadro completo doveva ancora mo-
strare alle persone di Dio, ciò che sarebbe stato. L'Anno del Giubileo.  
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 CAPITOLO 7 

È IMPOSSIBILE!

Ciò che state per leggere è incredibile. Anzi, lasciatemi usare parole 
migliori. Penserete sicuramente che sia impossibile.  Sto parlando 
dell’anno del Giubileo, la più grande immagine di ciò che Gesù vuole 
fare nelle vostre finanze scritta nel Vecchio Testamento. Eppure, po-
chissime persone sanno o comprendono quello di cui sto parlando. Ab-
biamo già parlato del giorno e dell’anno del Sabbath, entrambi in 
quanto ombre di ciò che abbiamo in Cristo. Ma adesso veniamo al 
grande evento, l’Anno del Giubileo.  

Il solo nome suona come una celebrazione, non è vero? Tuttavia, 
nel regno delle finanze, molte persone, e quando dico molte persone, 
purtroppo intendo anche molti Cristiani, non hanno tanto da celebrare. 
Come ho già condiviso, sono stato attivo nel campo finanziario per ben 
36 anni. Ho posseduto varie compagnie e lavorato con decine, se non 
centinaia di migliaia di persone sulle loro finanze personali. Conosco 
bene cosa c’è lì fuori. E so che solitamente, dietro la nuova macchina 
fiammante o la nuova grande casa, vi sono un mucchio di debiti e stress. 
Non sto attaccando il fatto di avere una nuova macchina o una grande 
casa, è solo che oggi, vivere, costa tanto.  
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E il sistema di maledizione terrestre è un sistema di sopravvivenza 
che generalmente non lascia libere le persone. Fidatevi, le migliaia di 
persone che ho incontrato, non erano cattive persone. Facevano del loro 
meglio a modo loro, e non conoscevano il Regno di Dio o ciò che io 
sto condividendo con voi in questo libro. Sapete anche che io e Drenda 
conducemmo uno stile di vita finanziario stressante per nove lunghi e 
difficili anni, finché apprendemmo del riposo del Sabbath. Dopo aver 
vissuto in quel modo per così tanto tempo, non si riesce più a vedere il 
grado di disfunzione e si pensa esso sia la normalità. 

Alcuni anni fa, Dio ebbe a che fare con il mio limitato modo di 
pensare, facendomi sapere che avrei dovuto godermi il Giubileo, la fe-
sta. Si, ero fuori dai debiti, avevo visto cose incredibili accadere, ed ero 
felice. Ma avevo smesso di sognare e Dio lo sapeva, e voleva che mi 
sforzassi di nuovo di sognare e creare. Ero un po' invecchiato, felice ma 
invecchiato.  

Come ho detto, possedevo una compagnia di servizi finanziari, e 
venivo invitato ogni anno, da uno dei miei rivenditori, ad un evento per 
celebrare il successo dell’anno precedente. Vi partecipavano solita-
mente circa 250 tra i più alti associati ed esecutivi. Era un viaggio in 
qualche bel posto completamente pagato, e per i pochi ai livelli più alti, 
erano previsti riconoscimenti e bonus. Essendo impegnato con il Mini-
stero, con la TV, e con la compagnia, sentivo di non avere mai tempo 
per produrre il necessario per raggiungere il più alto livello di ricono-
scimento.  

Ma un anno in particolare, sedendo all’incontro e guardando dieci 
associati essere riconosciuti e ricevere un bonus do 100,000 dollari, mi 
convinsi. Pensai, “Aspetta un attimo, dovrei essere su quel palco ed 
essere riconosciuto anche io. Sono un figlio di Dio e lo Spirito Santo è 
il mio Consigliere. Dovrei essere là a condividere e dimostrare la bontà 
di Dio!” Così io e Drenda decidemmo in quel preciso istante che l’anno 
successivo sarei stato su quel palco. Come? Non ne avevo idea.  
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Per i dieci anni precedenti, avevo prodotto circa tre o quattro mi-
lioni di dollari annui con questa compagnia, ma la produzione richiesta 
per raggiungere la classifica dei primi dieci sarebbe stata intorno agli 
11 milioni. Non avevo idea di come avrei raggiunto quel livello e non 
ero nemmeno sicuro che fosse possibile con la mia agenda. Ma ciò che 
avevo imparato era che non avrei mai potuto farcela con le mie sole 
forze. Così Drenda e io pregammo e ci prefiggemmo l’obiettivo, pian-
tando un seme finanziario, rilasciando la nostra fede, e credendo che 
fosse già successo.  

Per essere brevi, a Gennaio dell’anno successivo, Dio mi mostrò 
come raggiungere l’obiettivo in un sogno. Mi mostrò esattamente cosa 
avrei dovuto fare, e seguendo tutto quello che mi mostrava, ci riuscì. 
Quell'anno raggiunsi gli 11 milioni 
di dollari con una sola vendita! Che 
emozione salire su quel palco in-
sieme ai primi dieci nella compa-
gnia e ricevere il bonus da 100,000 
dollari. Sapete come ci si sente? 
Come ad una grande festa. Non solo raggiungemmo il nostro obiettivo 
con il bonus, ma le nostre entrate aumentarono di centinaia di migliaia 
di dollari quell’anno. Fu proprio una festa! 

Quando parlo di qualche evento relativo al Vecchio Testamento 
come l’Anno del Giubileo, non addormentatevi pensando che sia 
noioso, perché non lo è affatto. Ricordate, la vita è migliore con una 
festa. Perciò diamo un’occhiata al più grande evento/festa che Israele 
celebrò e impariamo come possiamo avere il nostro.  

L’Anno del Giubileo 
  Conterai pure sette settimane di anni: sette volte sette anni; e 

queste sette settimane di anni faranno un periodo di quarantanove 
anni. Poi, il decimo giorno del settimo mese farai squillare la tromba; 
il giorno delle espiazioni farete squillare la tromba per tutto il paese. 

NON SI RIESCE PIÙ A VEDERE 
IL GRADO DI DISFUNZIONE E 
SI PENSA CHE ESSO SIA LA 
NORMALITÀ.  

È IMPOSSIBILE!
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Santificherete il cinquantesimo anno e proclamerete la liberazione 
nel paese per tutti i suoi abitanti. Sarà per voi un giubileo; ognuno di 
voi tornerà nella sua proprietà e ognuno di voi tornerà nella sua fa-
miglia. Il cinquantesimo anno sarà per voi un giubileo; non semine-
rete e non raccoglierete quello che i campi produrranno da sé, e non 
vendemmierete le vigne incolte. Poiché è il giubileo; esso vi sarà sa-
cro; mangerete quel che i campi hanno prodotto in precedenza. In 
questo anno del giubileo ciascuno tornerà in possesso del suo.   

— Levitico 25:8 –13 

Cominciando a parlare del Giubileo, lasciate che vi spieghi delle 
cose che avreste già dovuto notare. L'anno del Giubileo accade ogni 50 
anni, subito dopo l’anno del Sabbath, durante il quarantanovesimo 
anno. Penso che riusciate già a vedere un problema emergere. Durante 
l’anno del Sabbath gli Israeliti non potevano seminare le loro colture. 
Dunque, Israele non avrebbe avuto un raccolto per due anni ricorrenti, 
avrebbe poi dovuto attendere il terzo anno affinché le colture maturas-
sero e potessero essere raccolte. Questo poteva essere un serio pro-
blema per chiunque volesse godere di un buon pasto o si guadagnasse 
da vivere vendendo grano. Quando Mosè diffuse le istruzioni relative 
all’Anno del Giubileo, potete immaginare la confusione che si creò. 
Certo, il pensiero di avere tre anni liberi era piacevole, ma qualcuno 
avrebbe dovuto pagarne le conseguenze. La prima cosa che fu chiesta 
a Mosè fu “Come è possibile?” 

   Se dite: ‘Che mangeremo il settimo anno, visto che non semi-
neremo e non faremo raccolta?’ Io disporrò che la mia benedizione 
venga su di voi il sesto anno ed esso vi darà una raccolta sufficiente 
per tre anni. L’ottavo anno seminerete e mangerete della vecchia 
raccolta fino al nono anno; mangerete della raccolta vecchia finché 
sia venuta la nuova. 

— Levitico 25:20-22 
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Dio diede loro una risposta incredibile che noi esploreremo a fondo 
nella rimanente porzione del libro. Disse che Lui avrebbe mandato così 
tante benedizioni durante il sesto anno che avrebbero sostenuto i tre 
anni precedenti al raccolto successivo all’Anno del Giubileo. Vi è qui 
un parallelismo con i giorni della creazione. La Bibbia dice Dio finì il 
sesto giorno e riposò. Sebbene riposò, Egli non era stanco. Aveva in-
vece finito.  Tutto ciò di cui l’uomo aveva bisogno era stato creato ed 
era disponibile.  

Dio stava mostrando ad Israele un’immagine di abbondanza, che 
faceva da contrasto al sistema di maledizione terrestre di fatica e su-
dore. Voleva che loro Lo vedessero come Colui che avrebbe provve-
duto per loro e che comprendessero che le sue provvigioni erano ab-
bondanti. Di nuovo, sebbene questa fosse l’immagine per loro della 
provvigione di Dio, fu solo con la venuta di Gesù che fu possibile ve-
dere ciò che l‘ombra stava mostrando. Nel naturale, non vi sarebbe stato 
modo di sopravvivere a questi tre anni senza raccolto. Allo stesso 
modo, nel naturale, vivendo sotto il sistema di maledizione terrestre, 
non vi sarebbe modo di avere la vittoria finanziaria senza spendere 
giorno e notte sudando per essa. Non si può correre abbastanza veloce-
mente. Provate a prendervi tre anni di vacanza dal vostro lavoro con 
importanti responsabilità, e avrete sicuramente la ricetta per il falli-
mento. Ma Dio cercò di mostrare loro l’immagine di una nuova via, in 
cui Lui provvede per la Sua gente, proprio come Adamo avrebbe do-
vuto essere sostenuto da tutte ciò che Dio creò per lui durante la crea-
zione.  

Vi sono ancora due cose che l’Anno del Giubileo ci mostra e che 
dobbiamo vedere. Vediamo la terra riposare, senza alcuna fatica in que-
sto cinquantesimo anno. Avrete notato che tutta la terra avrebbe dovuto 
essere restituita al proprietario originale. Quando Israele attraversò il 
Fiume Giordano, ogni popolo e ogni famiglia ricevette un pezzo di terra 
da possedere, per produrre cibo e gli introiti necessari alla sopravvi-
venza. In sostanza, la terra era la loro ricchezza. Su di essa, coltivarono 

È IMPOSSIBILE!
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i raccolti e allevarono il bestiame. Dunque, restituire la terra per loro 
significava restituire la possibilità di prosperare. 

Di nuovo, questa è un’ombra di quello che Gesù fece per noi. L'om-
bra dice che la prosperità sarebbe dovuta tornare ai cittadini della na-
zione di Israele. La realtà ci dice la stessa cosa, che la nostra prosperità 
ci è stata restituita e che l’eredità del Regno di Dio è nuovamente no-

stra. 
Vi è una terza cosa che l’Anno 

del Giubileo ci mostra, ovvero che 
tutti gli schiavi dovevano essere libe-
rati e tornare alle loro famiglie. Que-
sto è enorme. Di nuovo, l’ombra dice 
che non siete più schiavi ma figli 

nella casa di Dio con pieni diritti alla sua eredità e prosperità.  
Perciò pensate a quello che avete appena appreso. Gesù ci ha ridato 

indietro quello che Adamo perse. Ci ha liberati dal sistema di maledi-
zione terrestre di fatica e sudore, permettendo a Dio di benedire il la-
voro delle nostre mani in modo assai potente. Sebbene Gesù abbia pa-
gato per tutte queste cose, dobbiamo ancora conoscere come appro-
priarci di questi benefici nelle nostre vite attuali qui sul regno terrestre. 
Questo è dove molti Cristiani falliscono. Non comprendendo che il Re-
gno opera secondo leggi, e non conoscendo i loro diritti legali in quanto 
figli e cittadini, credono che Dio scelga arbitrariamente chi benedire. 
Perciò, non studiano le leggi del Regno che contengono le chiavi per 
godere ed implementare ciò che secondo la Bibbia gli appartiene. Vi 
dico, una volta appreso ciò che il Sabbath insegna, grandi cambiamenti 
avverranno nella vostra vita finanziaria.  

Un uomo nella mia chiesa, dopo avermi sentito insegnare queste 
cose riguardo la fede e come funzioni il Regno di Dio, cominciò a stu-
diare queste leggi insieme alla sua famiglia e ai suoi figli. All'arrivo 
dell’anno nuovo, decisero che avrebbero esercitato i loro diritti legali e 
credettero di riuscire a pagare due proprietà che avevano acquistato 
quello stesso anno. Se ricordo bene, penso che il totale da pagare per 

UNA VOLTA APPRESO CIÒ 
CHE IL SABBATH INSEGNA, 
GRANDI CAMBIAMENTI 
AVVERRANNO NELLA 
VOSTRA VITA FINANZIARIA.
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entrambe le case fosse intorno ai 400,000 dollari. Pregarono e pianta-
rono un significativo seme finanziario per raggiungere quell’obiettivo 
entro l’anno. Fu un grande sforzo per loro, ma quest’uomo lavorava in 
un settore che offriva varie possibilità di trovare abbastanza clienti e/o 
importanti contratti che avrebbero potuto finanziare una tale possibilità. 
La famiglia pregò insieme e si accordò che l’obiettivo sarebbe stato 
raggiunto. Ogni settimana, rivedevano i loro obiettivi e le Scritture che 
gli davano una base legale per aspettarsi un tale   risultato. Certamente, 
quest’uomo sapeva che lui doveva fare la sua parte.  

Nel corso dell’anno, alcuni grandi contratti divennero questa possi-
bilità, ma con le grandi corporazioni, gli accordi multimilionari non 
vengono conclusi velocemente.  Verso metà dell’anno, quest’uomo 
fece una grande vendita per la sua compagnia, tanto grande da rappre-
sentarne circa il 40% dell’intera produzione di quell’anno. Con l’asse-
gno di quella commissione, riuscì a pagare una delle proprietà. Verso 
la fine dell’anno, un’altra corporazione si mostrò interessata a firmare 
il contratto multimilionario che il mio amico gli offrì. Ma la data della 
firma del contratto continuava a spostarsi. Quando le carte erano 
pronte, la data veniva spostata di nuovo, e le carte dovevano così essere 
rifatte, e la data si spostava ancora. Era metà autunno quando il mio 
amico ricevette la notizia che il gruppo dirigente con cui aveva lavorato 
era cambiato e uno nuovo l'avrebbe sostituito. Lui fu sconvolto, sapeva 
cosa ciò significasse. Il nuovo gruppo non era a conoscenza del con-
tratto, che adesso sarebbe stato annullato. Avrebbe dovuto cominciare 
il processo dal principio con loro. Quando li incontrò, questi sembra-
rono favorevoli ai suggerimenti della sua compagnia. Dopo una revi-
sione nel tardo Novembre, dissero che volevano portare avanti il con-
tratto. Ma di nuovo, le carte furono ritardate e riscritte fino a due giorni 
prima del nuovo anno, quando il mio amico ricevette una chiamata che 
diceva che volevano firmare il contratto, e che avrebbero pagato in con-
tanti se fosse stato disposto ad incontrarli quello stesso giorno. Il mio 
amico ricevette una commissione per quell’affare che gli permise di 
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raggiungere l’obiettivo in cui lui e la sua famiglia avevano riposto la 
loro fede. 

Fu solamente lo studio dei principi del Regno che lo spinse ad im-
maginare un obiettivo tanto ambizioso, in quanto lui non aveva mai 
avuto quelle cifre sul suo conto, né aveva mai fatto così tanti soldi negli 
anni precedenti da fargli credere che il suo obiettivo sarebbe stato rea-
lizzabile. Mi disse che diedero una bella festa per celebrare quella vit-
toria! 

Un'altra storia “realmente accaduta” con uno dei miei figli. Tutti i 
miei figli hanno avuto modo di vedere come il Regno funzioni nelle 
loro vite. Hanno tutti applicato i principi di cui sto parlando e hanno 
visto Dio fare cose incredibili. Sebbene siano solo ventenni, sono riu-
sciti a pagare per le loro macchine, e molti di loro persino per le loro 
case, totalmente o parzialmente. Il mio primogenito, Tim, voleva com-
prare una casa pagando in contanti. Perciò, piantò il suo seme, credendo 
in Dio per un buon affare su una casa che rientrasse nella sua possibilità 
di acquisto. Lui è anche molto pratico di costruzione, e non aveva certo 
timore ad occuparsi della ristrutturazione.   

Spese molto tempo cercando una casa ma non trovò quella giusta. 
Un giorno, mentre guidava, notò questa casa in vendita che non aveva 
mai visto prima. Era stata pignorata, e quando la vide, si rese conto che 
aveva bisogno di alcuni lavori, ma sembrava perfetta. Chiamò l’agente 
immobiliare chiedendole il prezzo. Non riuscì a credere alle sue orec-
chie, 37,000 dollari. “Come può essere?” Pensò.  

L'agente fece delle ricerche e scoprì una storia incredibile. Quello 
era il prezzo del pignoramento, ma la casa era stata in realtà venduta 
per 160,000 dollari qualche anno prima. Apparentemente, nessuno si 
era mostrato interessato negli ultimi sei mesi, la banca continuava ad 
abbassare il prezzo, non sapendo perché nessuno fosse interessato. 
Quando Tim e il suo agente immobiliare scavarono più a fondo, sco-
prirono il perché. Era stata messa in lista in una città diversa, con l’in-
dirizzo sbagliato, e anche il numero di telefono riportato era sbagliato. 
Perciò nessuno sapeva che la casa fosse lì. Il traffico non era passante, 
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dato che la casa si trovava in una piccola strada di campagna senza 
uscita. Il prezzo continuò ad abbassarsi fino a quando Tim la vide. In-
credibile. Dissi a Tim che quella casa era rimasta nascosta per lui. La 
pitturò, aggiustò un paio di cose e la rivendette per 160,000 dollari.  

 Mia figlia Amy guida un gruppo di adorazione nella Faith Life 
Church. Lei e Jason avevano bisogno di una casa più grande, poiché la 
loro famiglia si stava allargando da quattro a cinque componenti. I 
prezzi erano assurdi nell’estate del 2017 in Ohio, e le case che erano in 
lista venivano vendute generalmente nell’arco di una settimana. Non 
riuscivano a trovare quello che sparavano, ovvero una casa grande ab-
bastanza, tra i 250,000 e i 300,000 dollari, con un’ampiezza tra i cinque 
e dieci acri, e la possibilità di avere dell’acqua nelle vicinanze della 
proprietà. Tenute da un acre venivano vendute per più di 200,000 dol-
lari quell’estate. Dopo aver visto molte case, smisero di cercare e pre-
garono. Piantando un seme in quella direzione, e dissero a Dio: “Siamo 
troppo impegnati per continuare a cercare in questo modo. Tu sai dov’è 
la nostra casa, e ti chiediamo di mostrarcela nel momento giusto. Non 
cercheremo online, né parleremo con altri agenti!” 

Ma una notte, accadde qualcosa di interessante. Mentre rientravano 
a casa, la loro figlia, che al tempo aveva quattro anni, disse: “Mamma, 
è arrivato il momento di traferirci.” Amy le chiese cosa ciò significasse. 
“È arrivato il momento di trasferirci nella casa con la grande scalinata 
che porta alla mia camera.” Disse la bambina. “Quale casa? Hai fatto 
un sogno?” Chiese Amy. La bambina disse di sì. Quella sera, dopo aver 
messo i bambini a letto, Amy non riusciva a dimenticare la conversa-
zione e disse a Jason che forse avrebbero dovuto dare un’occhiata on-
line.  

Ebbene sì, una casa pignorata era appena stata messa in lista, su due 
piani con dieci acri e un lago davanti. Il prezzo, tuttavia, superava di 
26,000 dollari i 300,000. Decisero che avrebbero offerto di meno, e 
chiamarono l’agente immobiliare. Questa sarebbe partita il giorno dopo 
per la Florida, ma gli avrebbe potuto mostrare la casa se fossero stati 
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disponibili a vederla di prima mattina alle 9:00. Jason e Amy dissero 
che l’avrebbero incontrata là.  

L'agente fece tardi, ma la casa sembrava perfetta. La metratura della 
casa, i dieci acri di terra, e il lago davanti, tutto sembrava perfetto. Vi 
erano anche boschi attorno all’intera proprietà, era davvero mozzafiato. 
Entrando in casa, la loro figlia urlò correndo verso la grande scala a 
spirale che portava dritta alla sua stanza. Per essere breve, Jason e Amy 
dissero di voler fare un’offerta. Quando l’agente guardò i dettagli sulla 
casa, scoprì che tutte le offerte dovevano essere presentate prima di 
mezzogiorno di quel giorno, ovvero tra meno di un’ora. Se la figlia non 
gli avesse riferito del sogno, e se loro non avessero dato un’occhiata 
online quella stessa sera, la casa sarebbe stata venduta a qualcun altro.  

Offrirono il prezzo richiesto di 326,000 dollari e ottennero la casa. 
Erano così felici. Durante l’ispezione, sebbene il tetto fosse decente, 
l’ispettore disse che avrebbe dovuto essere sostituito in circa cinque 
anni. Jason ebbe un’idea. Decise di chiedere alla banca di abbassare il 
prezzo a causa del fatto che il tetto avrebbe avuto bisogno di essere 
riparato da lì a poco. L'agente gli sconsigliò anche solo di provare, poi-
ché la casa doveva essere venduta così com’era e lei non aveva mai 
visto la banca ridurre il prezzo di un pignoramento a causa di difetti di 
proprietà. Ma Jason e Amy sentirono nel loro spirito di dover scrivere 
una lettera e chiedere la riduzione. Indovinate un po'? La banca gli 
diede la casa per 296,000 dollari, meno dei 300,000 dollari per cui ave-
vano pregato Dio. Dio gli portò la casa proprio come loro avevano chie-
sto. Quando chiesero a un perito quale fosse il valore della casa, questo 
disse “500,000 dollari”. Amici, questa è la doppia porzione! 

Come potete vedere, i miei figli stanno godendo del modo di vivere 
del Regno. Infatti, la più giovane, Kristen, ha appena acquistato la sua 
prima casa quest’anno pagando in contanti all’età di 20 anni. Come? 
Tutti loro conoscono il sistema del Regno! 
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CAPITOLO 8 

LA DOPPIA PORZIONE

Voglio andare più a fondo su come il riposo del Sabbath funzioni e 
su come sia possibile attingervi per la vostra vita. Voglio tornare alla 
storia dell’Anno del Giubileo e guardare il testo. Lì troviamo la risposta 
di Gesù alle persone quando queste chiesero come avrebbero dovuto 
vivere per tre anni. Bella domanda! 

Se dite: ‘Che mangeremo il settimo anno, visto che non semine-
remo e non faremo raccolta?’ Io disporrò che la mia benedizione 
venga su di voi il sesto anno ed esso vi darà una raccolta sufficiente 
per tre anni. L’ottavo anno seminerete e mangerete della vecchia 
raccolta fino al nono anno; mangerete della raccolta vecchia finché 
sia venuta la nuova. 

— Levitico 25:20-22 

Vediamo in questo testo che l’Anno del Giubileo, e anche l’anno 
del Sabbath che lo precede, sono entrambi possibili grazie al grande 
raccolto del sesto anno, in questo caso il quarantottesimo anno (dall’ul-
timo Giubileo). Senza un grande raccolto, il riposo del Sabbath non sa-
rebbe possibile. Diamo un’occhiata a un altro passaggio che credo chia-
rificherà questo concetto ancora di più.  
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Così lo raccoglievano tutte le mattine: ciascuno nella misura che 
bastava al suo nutrimento; e quando il sole diventava caldo, quello 
si scioglieva.Il sesto giorno raccolsero il doppio di quel pane: due 
omeri per ciascuno. Tutti i capi della comunità vennero a dirlo a 
Mosè. Ed egli disse loro: «Questo è quello che ha detto il Signore: 
“Domani è un giorno solenne di riposo: un sabato sacro al Signore; 
fate cuocere oggi quello che avete da cuocere, e fate bollire quello 
che avete da bollire; tutto quel che vi avanza, riponetelo e conserva-
telo fino a domani”». 

 Essi, dunque, lo misero da parte fino all’indomani, come Mosè 
aveva ordinato, e quello non imputridì e non fu infestato dai vermi. 
Mosè disse: «Mangiatelo oggi, perché oggi è il sabato sacro al SI-
GNORE; oggi non ne troverete nei campi. Raccoglietene durante sei 
giorni, ma il settimo giorno è il sabato; in quel giorno non ve ne 
sarà». 

Il settimo giorno alcuni del popolo uscirono per raccoglierne, ma 
non ne trovarono. Allora il Signore disse a Mosè: «Fino a quando 
rifiuterete di osservare i miei comandamenti e le mie leggi? Guardate 
che il Signore vi ha dato il sabato. Per questo, il sesto giorno egli vi 
dà del pane per due giorni. Perciò ognuno stia dov’è, nessuno esca 
dalla sua tenda il settimo giorno».Così il popolo si riposò il settimo 
giorno. 

— Esodo 16:21-30 

Questo passaggio parla della manna che cadeva dal cielo ogni 
giorno per sfamare le persone e dice che essa non sarebbe apparsa il 
settimo giorno, il Sabbath. Di solito non la si poteva conservare di 
giorno in giorno poiché andava a male velocemente. Solo il sesto 
giorno fu possibile conservarla per tutta la notte senza che si rovinasse. 
Una nota interessante sul perché la manna andasse a male velocemente 
è contenuta in Deuteronomio 8:16. 
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Che nel deserto ti ha nutrito di manna che i tuoi padri non ave-
vano mai conosciuta, per umiliarti e per provarti, per farti, alla fine, 
del bene. 

Dio stava istruendo la nazione a dipendere da Lui ogni giorno per 
il cibo, e per ogni altra cosa nella loro vita. Dio sapeva che avrebbero 
avuto bisogno di molto più che solamente di cibo, e che avrebbero pre-
sto dovuto affrontare città cinte da mura e giganti. Il loro saldo affida-
mento in Lui in quella situazione avrebbe fatto la differenza tra vita e 
morte.  

Torniamo a Esodo 16:29. Qui, si può chiaramente vedere che il ri-
poso del Sabbath fu solo possibile grazie alla doppia porzione che fu 
concessa nel sesto giorno.  

 Guardate che il SIGNORE vi ha dato il sabato. Per questo, il 
sesto giorno egli vi dà del pane per due giorni. Perciò ognuno stia 
dov’è, nessuno esca dalla sua tenda il settimo giorno. 

Lo vedete? Il riposo del Sabbath fu possibile solo grazie alla doppia 
porzione. Questo concetto è così importante che vi chiedo di scriverlo. 

IL ROPOSO DEL SABBATH È IMPOSSIBILE 
SENZA LA DOPPIA PORZIONE! 

Lasciate che lo spieghi in un diverso contesto. A meno che non ab-
biate in abbondanza, non troverete mai riposo dalla corsa e dalla fatica 
del sistema di maledizione terrestre. Come Drenda e io siamo soliti dire 
ovunque andiamo “Se non risolvete le vostre finanze, non scoprirete 
mai il vostro destino!” Perché? Poiché senza l’abbondanza non avreste 
possibilità e sareste schiavi di una vita di sopravvivenza. Ricordate 
quando leggemmo dei benefici della Benedizione di Abramo in Deute-
ronomio 28:11-13 in uno dei capitoli precedenti. Lì vedemmo chiara-
mente che vivere una vita di sopravvivenza non è il vostro destino! In 
caso lo abbiate dimenticato, rivediamolo un’altra volta.  

LA DOPPIA PORZIONE
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Il SIGNORE, il tuo Dio, ti colmerà di beni: moltiplicherà il frutto 
del tuo seno, il frutto del tuo bestiame e il frutto della tua terra, nel 
paese che il SIGNORE giurò ai tuoi padri di darti.  

Il SIGNORE aprirà per te il suo buon tesoro, il cielo, per dare 
alla tua terra la pioggia al tempo giusto, e per benedire tutta l’opera 
delle tue mani; tu presterai a molte nazioni e non prenderai nulla in 
prestito. Il SIGNORE ti metterà alla testa e non alla coda. Sarai sem-
pre in alto, e mai in basso, se ubbidirai ai comandamenti del SI-
GNORE tuo Dio, che oggi ti do perché tu li osservi e li metta in pra-
tica. 

— Deuteronomio 28:11-13 

Povertà, sopravvivenza e fallimento non sono il vostro destino. Voi 
siete destinati a prestare e non a chiedere in prestito, la testa e non la 
coda! Questa abbondanza è immagine del Regno. Questo è il riposo del 
Sabbath, più che sufficiente, una doppia porzione! 

So cosa state pensando: “Gary, questo sì che sarebbe bello, ma la 
mia vita non è affatto così adesso.” Va bene, non guardiamoci indietro, 
guardiamo e aspettiamoci ciò che Dio e il Regno dicono di noi. Senza 
un’immagine appropriata, piuttosto che capire come dovrebbero essere 
le nostre vite cadremmo nei tranelli del pensiero perverso del sistema 
della maledizione terrestre. Avere fede significa restare in accordo con 
ciò che dice Dio, piuttosto che con le nostre circostanze.  

Ho già detto come Dio insegnò a me e Drenda riguardo la doppia 
porzione, voglio condividere una storia che credo sia il più grande 
esempio di questa nel Nuovo Testamento.  

L’avrete ascoltata varie volte, ma probabilmente non nel contesto 
della doppia porzione o con la 
comprensione del Regno che 
avete adesso. La troviamo nel 
Vangelo secondo Luca 15, ed è la 
storia del Figlio Prodigo. 

AVERE FEDE SIGNIFICA RE-
STARE IN ACCORDO CON CIÒ 
CHE DICE DIO, PIUTTOSTO CHE 
CON LE NOSTRE CIRCOSTANZE.
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Seguitemi. So che la conoscete, ma rivediamola insieme con una nuova 
comprensione.     

 Disse ancora: «Un uomo aveva due figli. Il più giovane di loro 
disse al padre: “Padre, dammi la parte dei beni che mi spetta”. Ed 
egli divise fra loro i beni. Dopo non molti giorni, il figlio più giovane, 
messa insieme ogni cosa, partì per un paese lontano e vi sperperò i 
suoi beni, vivendo dissolutamente. Quando ebbe speso tutto, in quel 
paese venne una gran carestia ed egli cominciò a trovarsi nel biso-
gno. Allora si mise con uno degli abitanti di quel paese, il quale lo 
mandò nei suoi campi a pascolare i maiali.  Ed egli avrebbe voluto 
sfamarsi con i baccelli che i maiali mangiavano, ma nessuno gliene 
dava.  

Allora, rientrato in sé, disse: “Quanti servi di mio padre hanno 
pane in abbondanza e io qui muoio di fame! Io mi alzerò e andrò da 
mio padre, e gli dirò: ‘Padre, ho peccato contro il cielo e contro di 
te: non sono più degno di essere chiamato tuo figlio; trattami come 
uno dei tuoi servi”.  

Egli, dunque, si alzò e tornò da suo padre. Ma mentre egli era 
ancora lontano, suo padre lo vide e ne ebbe compassione; corse, gli 
si gettò al collo e lo baciò. E il figlio gli disse: “Padre, ho peccato 
contro il cielo e contro di te: non sono più degno di essere chiamato 
tuo figlio”.  

Ma il padre disse ai suoi servi: “Presto, portate qui la veste più 
bella e rivestitelo, mettetegli un anello al dito e dei calzari ai piedi; 
portate fuori il vitello ingrassato, ammazzatelo, mangiamo e fac-
ciamo festa, perché questo mio figlio era morto ed è tornato in vita; 
era perduto ed è stato ritrovato”. E si misero a fare gran festa.  

Or il figlio maggiore si trovava nei campi, e mentre tornava, 
come fu vicino a casa, udì la musica e le danze. Chiamò uno dei servi 
e gli domandò che cosa succedesse. Quello gli disse: “È tornato tuo 
fratello e tuo padre ha ammazzato il vitello ingrassato, perché lo ha 
riavuto sano e salvo”.  

LA DOPPIA PORZIONE
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 Egli si adirò e non volle entrare; allora suo padre uscì e lo pre-
gava di entrare. Ma egli rispose a suo padre: “Ecco, da tanti anni ti 
servo e non ho mai trasgredito un tuo comando; a me però non hai 
mai dato neppure un capretto per far festa con i miei amici. Ma 
quando è venuto questo tuo figlio che ha sperperato i tuoi beni con le 
prostitute, tu hai ammazzato per lui il vitello ingrassato”.  

Il padre gli disse: “Figliolo, tu sei sempre con me e ogni cosa 
mia è tua; ma bisognava far festa e rallegrarsi, perché questo tuo 
fratello era morto ed è tornato in vita; era perduto ed è stato ritro-
vato”». 

— Vangelo Secondo Luca 15:11-32 

In questa storia, vediamo il figlio minore lasciare la casa con i suoi 
beni. Questa è un dettaglio importante della storia e si riferisce alla sua 
eredità. Prendete, dunque, nota che il figlio minore aveva già preso pos-
sesso della sua parte di eredità, e non avrebbe più potuto chiedere altro. 

Il più giovane di loro disse al padre: “Padre, dammi la parte dei 
beni che mi spetta”. Ed egli divise fra loro i beni. 

Successivamente, la storia ci dice che questo si recò in un paese 
lontano. È importante capire che esso lasciò la casa del padre, abban-
donando la sua provvigione, la protezione, e le leggi della nazione in 
cui si trovava la casa paterna. Si recò in un paese lontano, con leggi 
differenti e un diverso modo di vivere. Sono sicuro che questo giovane 
non avesse la più pallida idea di cosa stesse facendo. Godette dei bene-
fici di essere figlio mentre viveva in casa del padre. Tutto ciò che il 
padre possedeva era disponibile per lui, ma per qualche ragione, sentì 
che mancava qualcosa, che stava perdendosi qualche opportunità da 
qualche altra parte.  

Se non lo aveste ancora capito, in realtà, Gesù ci sta raccontando la 
storia del genere umano, la storia di Adamo. Adamo è, nella storia, il 
giovane figlio che lasciò la casa del Padre. Adamo fu colui che sentì di 
avere un futuro migliore da qualche altra parte piuttosto che continuare 
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a servire Dio, suo Padre. So cosa state pensando, “Se Adamo è il figlio 
minore, chi sarebbe, nella storia, il figlio maggiore che rimase?” Ri-
sponderò a questa domanda alla fine di questa discussione, ma per 
adesso, ricordate che Adamo è il figlio minore che partì. 

Sebbene avessero tutto, Adamo e Eva furono ingannati a credere 
che c’era di meglio da qualche parte che restare nella casa del Padre. 
Quando Adamo si ribellò e scelse di andare via, finì sotto un nuovo 
governo, un nuovo regno con nuove leggi. La Bibbia lo chiama il regno 
dell’oscurità, governato da Satana. Sono sicuro che Adamo fu scioccato 
dalla povertà e dallo scoraggiamento di questo nuovo regno. Dapprima, 
tutto sembrava meraviglioso. Finché vi furono i soldi, fu una gran festa! 
Ma quando realizzò di aver fatto un errore, era già troppo tardi. Poi, 
avendo sprecato la sua eredità, si trovò perso. La sua mente, che era 
prima piena di visioni, cominciò a focalizzarsi sul compito giornaliero 
di sopravvivere. Non vi sarebbe stato più alcun domani. Sarebbe stato 
sempre oggi, e oggi non ha promesse.  

 Dopo non molti giorni, il figlio più giovane, messa insieme ogni 
cosa, partì per un paese lontano e vi sperperò i suoi beni, vivendo 
dissolutamente. 

Il figlio minore si ritrovò in un regno totalmente e assolutamente 
distrutto, in un continuo stato di fame. Questo cercò di fare i conti con 
ciò che aveva visto, le persone morivano di fame. Essendo venuto da 
una casa dove vi era sempre stata abbondanza, la sua mente faceva fa-
tica a contemplare ciò che vedeva. Ma il dolore della fame gli ricordò 
che ciò che vedeva era reale. Per sopravvivere, si sforzò di supplicare 
per le strade. Nel regno dell’oscurità, la terra produce solo spine e cardi, 
e anche per queste, sono necessari fatica e sudore. Avendo bisogno, il 
figlio supplicò aiuto. Ma essendo tutti sulla stessa barca, nessuno gli 
diede molto in quanto tutti sperimentavano la sua stessa carestia.  

In quel momento, il giovane subì lo stesso cambiamento che segnò 
anche voi, me e tutto il genere umano. Per la prima volta in tutta la sua 

LA DOPPIA PORZIONE



LA TUA RIVOLUZIONE FINANZIARIA:  Potere del Riposo 

 126 

esistenza, il giovane supplicò di essere trattato come uno schiavo, come 
un lavoratore che compie lavori manuali pur di essere pagato. Questa 
fu una totale perversione della sua vera identità e del suo vero essere. 
Non era più il figlio di un prestigioso e benestante uomo di onore, ma 
divenne l’inserviente, il macellaio, l’agente immobiliare, il postino, e 
la lista potrebbe continuare. Conosciuto adesso per quello che faceva e 
non per chi era! Perse la sua identità! Per accentuare quest’aspetto an-
cora di più, Gesù dice che divenne talmente disperato da accettare di 
sfamare maiali come lavoro. Questi animali erano considerati impuri 
dagli Ebrei, e Gesù dice alla folla che questo giovane era talmente di-
sperato da aver perso di vista ogni scopo che la sua vita poteva avere. 
Viveva adesso una vita di vergogna e disonore. La nobiltà di cui aveva 
goduto era ora solo una memoria lontana.  

Quando ebbe speso tutto, in quel paese venne una gran carestia 
ed egli cominciò a trovarsi nel bisogno. Allora si mise con uno degli 
abitanti di quel paese, il quale lo mandò nei suoi campi a pascolare 
i maiali. Ed egli avrebbe voluto sfamarsi con i baccelli che i maiali 
mangiavano, ma nessuno gliene dava. 

Spero che stiate vedendo il parallelismo tra la storia e il genere 
umano di oggi. Quando due uomini si incontrano, si dicono: “Cosa fai 
per vivere?” oppure “Dove lavori?” o ancora “Cosa fai?” Quando chie-
dete a qualcuno chi essi siano, solitamente vi risponderanno dicendo 
cosa fanno. Perché? A causa del sistema di maledizione terrestre, tutti 
noi abbiamo perso le nostre identità, e cerchiamo disperatamente di ri-
trovarle. Copiamo chiunque attragga la nostra attenzione e sembri avere 
importanza. Tutto questo viene dalla decisione di Adamo di lasciare la 
casa del Padre. Nella nostra mentalità di sopravvivenza, abbiamo perso 
di vista chi siamo veramente. Ma non scoraggiatevi, il giovane della 
storia non restò nel recinto dei maiali. Andando avanti con la storia, 
spero scopriate che nemmeno voi dovete restare lì.   
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La Bibbia dice che un giorno questo giovane tornò nei suoi sensi e 
ricordò la casa di suo padre dove anche i servi mangiavano più di lui. 
Posso immaginare che nella sua fame estrema cominciò ad avere me-
moria di tutti i pasti di cui aveva goduto. Mio zio Harold fu un naviga-
tore radiofonico su un B-17 durante la Seconda Guerra Mondiale. Ve-
niva da una comunità e da una famiglia di contadini. Ogni domenica, 
sua madre preparava un grande pasto con pollo fritto, purea di patate, 
pane fatto in casa, fagioli, e molte altre verdure. Non poteva certo man-
care della buona torta fatta in casa come dessert. So bene quanto questi 
pasti fossero buoni in prima persona, visto che sua madre era anche mia 
nonna.  

L'aereo di mio zio fu colpito in Germania durante la guerra, lui tra-
scorse molti mesi in una prigione in Germania. Il cibo era quasi inesi-
stente. Un giorno, gli chiesi come fosse sopravvissuto in quei giorni, e 
mi disse che tutto ciò a cui riusciva a pensare era tornare a casa per 
mangiare il pollo fritto e la purea di patate di sua madre. Sono sicuro 
che questo giovano ebbe una simile esperienza e realizzò cosa si stava 
perdendo. Ma avendo già ricevuto tutta l’eredità, non avrebbe avuto 
nient’altro da chiedere al padre. Pensò dunque ad un piano. Sarebbe 
tornato a casa e avrebbe supplicato il padre di assumerlo come servo. 
Nella sua mente, lavorare come mercenario era la sia unica possibilità. 

Allora, rientrato in sé, disse: “Quanti servi di mio padre hanno 
pane in abbondanza e io qui muoio di fame! Io mi alzerò e andrò da 
mio padre, e gli dirò: ‘Padre, ho peccato contro il cielo e contro di 
te: non sono più degno di essere chiamato tuo figlio; trattami come 
uno dei tuoi servi”. Egli, dunque, si alzò e tornò da suo padre. 

Tornò a casa con il suo piano e pregò il padre di dargli una possibi-
lità per lavorare in cambio di un posto per dormire e di cibo. Ma la 
Bibbia ci racconta un finale incredibile per questa storia. Mentre lui si 
avvicinava a casa, il padre lo vide a distanza e gli corse incontro ab-
bracciandolo. Da questo momento in poi, la storia dovrebbe chiamarsi 
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l’amore del Padre, poiché questo lo abbracciò nonostante fosse coperto 
di letame. Così facendo, gli Ebrei sapevano che l’abbraccio avrebbe 
reso il padre spiritualmente impuro. Ma egli era disposto a diventare 
impuro per amore di suo figlio. Cercò poi la migliore veste e la diede 
al figlio per coprirsi. Prese l’anello che ne rappresentava l’autorità e lo 
mise al dito di suo figlio. Gli fece indossare dei sandali, dandogli nuo-
vamente accesso all’intera proprietà. Ma fu proprio l’ultima delle cose 
che il padre gli diede che causò la furia del figlio maggiore. Il padre 
prese il vitello più grosso per ucciderlo e servirlo in onore del ritorno 
del figlio. Quest'ultimo, sebbene non lo meritasse, ricevette indietro i 
benefici dell’essere figlio, apertamente e liberamente onorato, e com-
pletamente ristorato della sua posizione precedente in quella casa.   

Cosa ha tutto questo a che fare con la doppia porzione? Tutto. Gesù 
usò questa storia perché i Suoi ascoltatoti, Ebrei, avrebbero capito ciò 
che essa implicava e ciò di cui io sto parlando. Nella cultura ebraica, il 
figlio maggiore avrebbe automaticamente ricevuto la doppia porzione. 
Se ricordate, il figlio maggiore non va via, ma è il figlio minore che 
partì e poi tornò. Ricorderete anche che quando partì, portò con sé i 
suoi beni, la sua porzione legale. Non c’era nient’altro che avrebbe po-
tuto chiedere. Ma quando questo tornò e il padre lo riconobbe come 
figlio, e specificatamente, usò il vitello più grosso per celebrare il suo 
ritorno. Il figlio maggiore si infuriò poiché pensò che il vitello più 
grosso spettasse a lui, e che fosse la sua parte di beni.  

Dunque, sebbene il fratello minore avesse già ricevuto la sua parte 
di beni, fu ora riconosciuto nuovamente come figlio e godeva di una 
seconda porzione. Ciò significava che egli ricevette una seconda parte 
di eredità. Dalla prospettiva del figlio maggiore, questo non era giusto 
e nella furia, lo riferì al padre. Gli disse che lui aveva lavorato fedel-
mente per lui tutti quegli anni e che il fratello minore non aveva fatto 
nulla se non portare disonore alla famiglia. Perché aveva dunque rice-
vuto una doppia porzione? 

   Era giusto? Secondo la prospettiva del sistema di maledizione ter-
restre di fatica, diremmo di no. Probabilmente prenderemmo le parti 
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del figlio maggiore che aveva lavorato fedelmente e avrebbe avuto di-
ritto a dichiarare ingiustizia sulla base di quello che aveva fatto per il 
padre.  

Ma su quale base giudichiamo ciò che è giusto? Non è il Padre che 
dovrebbe poter scegliere a chi mostrare il Suo favore? Il sistema di ma-
ledizione terrestre ci insegna che se il padre avesse voluto dare una 
doppia porzione al figlio minore, il maggiore avrebbe dovuto godere di 
meno.  Ma non è questo il caso. Il padre era così benestante che persino 
i servi avevano in abbondanza. Quanto di più vi sarebbe stato dunque 
per i figli.  

Satana non vuole che sappiate quanto grande è Dio o chi voi siete 
veramente, ha perciò creato bugie su nostro Padre fin dall’inizio. Le 
polizze assicurative sostengono che Dio è la causa dei disastri. Le or-
ganizzazioni religiose sostengono che Dio si compiace del voto di po-
vertà. La gente dice che Dio fa accadere brutte cose alle persone buone. 
Satana vi ha accecati su chi siete e quanto vostro Padre sia buono, a 
meno che non torniate ai vostri sensi e torniate da Lui con il vostro 
cuore. Posso assicurarvi che quando ritornerete da Lui, sarete ricevuti 
allo stesso modo il cui questo giovane figlio fu ricevuto nella storia.  

“Chi è, nella storia, il figlio maggiore?” Direte. Vediamo se riuscite 
a capirlo.  

Or il figlio maggiore si trovava nei campi, e mentre tornava, 
come fu vicino a casa, udì la musica e le danze. Chiamò uno dei servi 
e gli domandò che cosa succedesse. Quello gli disse: “È tornato tuo 
fratello e tuo padre ha ammazzato il vitello ingrassato, perché lo ha 
riavuto sano e salvo”.  

Egli si adirò e non volle entrare; allora suo padre uscì e lo pre-
gava di entrare. Ma egli rispose a suo padre: “Ecco, da tanti anni ti 
servo e non ho mai trasgredito un tuo comando; a me però non hai 
mai dato neppure un capretto per far festa con i miei amici. Ma 
quando è venuto questo tuo figlio che ha sperperato i tuoi beni con le 
prostitute, tu hai ammazzato per lui il vitello ingrassato”.  
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Il padre gli disse: “Figliolo, tu sei sempre con me e ogni cosa 
mia è tua; ma bisognava far festa e rallegrarsi, perché questo tuo 
fratello era morto ed è tornato in vita; era perduto ed è stato ritro-
vato”». 

Il figlio maggiore dice che durante tuti questi anni è stato schiavo 
del padre, e nemmeno una volta que-
sto gli diede una capra per far festa 
con i suoi amici. Lasciate che inter-
preti cosa sta dicendo. “Padre, sei in-
giusto!” Ma notate cosa gli risponde 
il padre. “Tu sei sempre con me, e 
TUTTO QUELLO CHE POSSEGGO è tuo.” 

Fermi!!! 
Ora, riuscite a capire chi è il figlio maggiore? Esso è stato troppo 

occupato a fare da servo al padre con una prospettiva di presunzione 
sbagliata di godere della bontà del padre. Tutto ciò che il padre ha, è 
sempre stato anche suo.  

Ebbene sì, il figlio maggiore rappresenta la legge della prima al-
leanza. Il primo figlio non avrebbe mai potuto godere dei benefici della 
casa del padre, poiché era troppo impegnato a lavorare per la sua ap-
provazione. Sebbene il figlio maggiore avesse il diritto alla doppia por-
zione, fu solo il minore che ne godette davvero.  

Voi siete il figlio minore! 
Voi avete la doppia porzione. Siete il figlio che è ricevuto non sulla 

base di ciò che fa ma sulla base di chi è in Cristo, un figlio di Dio, che 
gode dell’eredità per cui non ha dovuto lavorare ma che ha ricevuto 
liberamente dal Padre.    

SATANA NON VUOLE CHE 
SAPPIATE QUANTO 
GRANDE È DIO O CHI VOI 
SIETE VERAMENTE.  
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CAPITOLO 9 

PIÙ CHE SUFFICIENTE!

Capisco che potreste essere scettici al titolo di questo capitolo, ma 
questo è il vostro obiettivo, avere in abbondanza. Non perché vi sto 
mostrando il più recente e 
il migliore modo per fare 
soldi, ma perché da figli di 
Dio è un vostro diritto le-
gale godere della bontà e 
della prosperità della casa 
di vostro Padre. Il concetto 
della doppia porzione, ov-
vero dell’avere più che a 
sufficienza, potrebbe sem-
brare impossibile da visua-
lizzare adesso, rispetto alla 
vostra attuale situazione di 
vita. Ma il punto di partenza per il vostro viaggio verso la libertà sta 
proprio nel vostro modo di pensare.  

A meno che i vostri pensieri non siano in accordo con la Parola di 
Dio, non godrete mai dei Suoi benefici. Perciò sollevate gli occhi da 

IL CONCETTO DELLA DOPPIA 
PORZIONE, OVVERO AVERE PIÙ CHE A 
SUFFICIENZA, POTREBBE SEMBRARE 
IMPOSSIBILE DA VISUALIZZARE 
ADESSO, RISPETTO ALLA VOSTRA  
ATTUALE SITUAZIONE DI VITA. 
 MA IL PUNTO DI PARTENZA PER IL 
VOSTRO VIAGGIO VERSO LA LIBERTÀ 
STA PROPRIO NEL VOSTRO MODO DI 
PENSARE. 



LA TUA RIVOLUZIONE FINANZIARIA:  Potere del Riposo 

 132 

ciò che vi sta attorno e puntateli su ciò che Dio dice appartenervi nel 
Suo Regno. Smettete di discutere con ciò che Dio dice, solo perché non 
riuscite a vederlo nella vostra vita. Invece, cominciate a discutere con 
le vostre circostanze secondo la Parola di Dio, credendo che queste deb-
bano allinearsi a ciò che Dio dice essere vostro. Io sono una semplice 
persona, proprio come voi, e ho fatto quello che vi sto dicendo di fare. 
Credete a ciò che Dio dice! La Parola non può fallire e porterà cambia-
menti in ogni circostanza. Ad esempio, ecco una mail che ricevetti da 
un'ascoltatrice che inizialmente era scettica, ma aveva sentito davvero 
tutto? 

“Cercherò di riassumere in poche righe, 22 anni di fatica. Sia io che 
mio marito siamo cresciuti in famiglie Cristiane e frequentavamo la 
chiesa regolarmente. Eravamo anche coinvolti nel programma dei gio-
vani, nella scuola domenicale, ecc… tutto questo più di 22 anni fa. Da 
allora, il “problema finanziario” divenne una costante fonte di dolore e 
fatica, e la mia fede vacillava poiché non riuscivo a comprendere per-
ché non accadesse quello che dicevano le Scritture. Se la Parola di Dio 
era eterna e indistruttibile, e Lui è lo stesso ieri, oggi e per sempre, 
allora cosa stava succedendo? O Lui era un martire, o un bugiardo o un 
lunatico! 

“Il 28 Gennaio del 2013, dissi a mio marito ‘Se Dio non fa qualcosa, 
è la fine.’ Avrei chiuso con la chiesa e con Dio. Lasciai casa per andare 
a fare delle faccende, mio marito finalmente ascoltò l’esortazione dello 
Spirito Santo e chiamò una nostra amica per parlare. Dopo averle rac-
contato la situazione, lei disse che avrebbe voluto farci ascoltare Gary 
Keesee. Condivise anche la sua testimonianza personale. Quando tor-
nai a casa, mio marito mi riferì quello che lei aveva detto e che il giorno 
dopo sarebbe andato a prendere i CD che lei voleva che ascoltassimo.  

“Non so cosa accadde (ne avevo abbastanza di ascoltare pastori e 
insegnanti predicare riguardo “la dimensione spirituale”), ma la chia-
mai e le chiesi se fosse disponibile quella sera stessa. Nel bel mezzo di 
una nevicata notturna, riuscì ad arrivare a casa sua, e mentre guidavo, 
dissi a Dio ‘Spero che questa sia la volta buona!’  
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“Il giorno dopo, cominciammo ad ascoltare, ed entrambi fummo 
completamente sopraffatti. Tutto prese significato. Tutti quei versi: la 
fede, restare saldi nella propria confessione. Tutti i pezzi del puzzle an-
davano finalmente a posto. Avevamo sentito parlare del Regno, MA 
nessuno si era mai preso il fastidio di insegnarci riguardo i suoi PRO-
CESSI... o di come arrivare al punto da poter dire ‘ECCO FATTO!’. 

 “Immediatamente, cominciammo a mettere in pratica quello che 
apprendevamo ... avevamo bisogno di soldi per pagare il mutuo. Era 
Giovedì, e mio marito aveva finito di fare alcuni lavoretti a casa dei 
miei genitori (loro sapevano che le cose non andavano bene). Accet-
tammo qualsiasi cosa volessero darci, eppure non era ancora abba-
stanza per il mutuo... MA era ancora solamente Giovedì. 

“Venerdì, avevamo un appuntamento con l’amica che ci aveva pre-
stato i CD. Vi fu una grave tempesta, ma sia io che mio marito vole-
vamo sederci e parlare con lei del Regno e di come questo operasse.  

“Prima di salutarla, volle pregare, e ci diede un assegno ... Dio 
l’aveva spinta e porre un seme nei nostri cuori. Questo ci lasciò senza 
parole. Poi aprimmo l’assegno... era PIÙ CHE SUFFICIENTE per ri-
pagare il mutuo e altre piccole spese! 

“Dissi a mio marito che questo era tutto ciò di cui avevo bisogno! 
Feci una foto all’assegno per ricordarmi della sua fedeltà. Ovviamente 
al nemico non piacque ciò che vide, e subito (incredibilmente subito!!!) 
cercò di rubare quel seme che era stato piantato. Noi avevamo deciso 
che quella era la verità, e che non avremmo permesso a niente di rovi-
nare il nostro futuro. Lui era inarrestabile ... ma noi tenemmo i nostri 
piedi ben saldi e lo scudo alzato.  

“Prima di continuare, ho bisogno che comprendiate che sono 
un’Italiana cocciuta ed ero stanca degli ‘insegnamenti di prosperità’ 
che avevo ascoltato... e mio marito lo sapeva. Il vero miracolo fu che 
afferrai pienamente questo messaggio e mi ci aggrappai... a volte mio 
marito mi guarda e si chiede cosa sia successo! 

“Pregammo e piantammo un seme per ricevere un contratto per la 
nostra compagnia edile nel Marzo del 2013 per un contratto immediato 
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da 150,000 dollari per pagare bollette scadute, tasse, ecc. Il 5 Aprile 
2013, ricevemmo due contratti per un totale di 450,000 dollari in UN 
SOLO GIORNO!!! Questo avvenne dopo solo due mesi da quando ave-
vamo cominciato ad applicare i principi del Regno.  

“Coinvolgemmo i nostri figli e loro assistettero a tutto. Adesso, an-
che loro hanno la loro lista e piantano i loro semi attingendo diretta-
mente ai loro salvadanai per quello che vogliono. Abbiamo versi in 
tutte le stanze, e nostro figlio di soli cinque anni dichiara ‘Credo di 
averlo ricevuto.’ 

“Siamo così grati per avere più soldi da dare e siamo a un giorno di 
distanza dalla nostra libertà dai debiti e dall’essere in grado di comple-
tare i nostri doveri! 

“Grazie, Pastore Gary, per essersi preso il tempo di rispondere alla 
mail che le ho mandato. Comprendiamo che le sue mail siano limitate, 
e il fatto di aver risposto mostra quanto lei voglia condividere questo 
incredibile messaggio del grande Regno di Dio.”   

Ricevo e-mail di questo tipo ogni giorno. Persone come me e te 
scoprono la verità riguardo chi esse siano in Cristo, apprendono come 
funziona il Regno di Dio, e ne godono i benefici. Come abbiamo fatto 
io e Drenda a scoprire il principio della doppia porzione? Ve lo raccon-
terò in questo capitolo e so che troverete la nostra storia incoraggiante. 

Quando Drenda e io cominciammo ad apprendere le leggi e i prin-
cipi del Regno di Dio, le nostre vite furono trasformate. Come vi dissi 
nella prima parte di questo libro, dal vivere giorno per giorno, affron-
tando attacchi di panico, antidepressivi, e scoraggiamento estremo ad 
una vita di scopo e provvigioni. Vedemmo cose accadere ancora e an-
cora che ci fecero fermare e dire “Hai visto? Wow!” Vedevamo costan-
temente il Regno di Dio operare esattamente come diceva la Bibbia, e 
ci chiedevamo “Come e perché questo è accaduto?” o ancora “Quale 
principio abbiamo usato?” Sebbene godessimo dell’abbondanza, non 
avevamo avuto modo di vedere la doppia porzione chiaramente come 
nella storia che sto per raccontarvi. Stavamo già godendo della doppia 
porzione, solo che non sapevamo che nome dargli finché Dio ne 
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accrebbe la nostra comprensione. Prima che vi spieghi il modo in cui 
Dio ci aiutò a comprendere la doppia porzione, voglio rivedere la nostra 
Scrittura chiave per un minuto. (Le parole tra parentesi sono mie note, 
non parte della Bibbia.) 

 Rimane dunque un riposo sabatico per il popolo di Dio; infatti, 
chi entra nel riposo di Dio [fede] si riposa anche lui dalle proprie 
opere [il sistema di maledizione terrestre di fatica, sudore e soprav-
vivenza], come Dio si riposò dalle sue [poiché aveva finito]. 

— Lettera agli Ebrei 4:9-10 

Adesso sapete che il riposo del Sabbath è una promessa per ogni 
credente del Nuovo Testamento in Cristo e non è solo relativa al Vec-
chio Testamento. Sapete anche che il Sabbath non è possibile senza 
l’abbondanza, o come vediamo in Esodo 16, la doppia porzione. Vi 
prego di non fare l’errore di credere che camminare nella doppia por-
zione significhi avere in ogni caso un eccesso di liquidità tra le mani 
ogni qualvolta Dio vi chiede di procedere con un progetto.  

Vi sono state volte nella mia vita in cui Gesù mi disse di procedere 
mentre non avevo alcun soldo in banca. Realizzai successivamente che 
Dio non si poneva mai il problema dei soldi, e sapeva sempre da dove 
essi sarebbero arrivati. Ma non permise che essi si manifestassero, per 
timore che il nemico cercasse di rubarli prima che fossero necessari. 
Devo avvertirvi, prendete la decisione di procedere in una tale situa-
zione solo se lo avete sentito dallo Spirito Santo. A meno che Gesù non 
vi dica di procedere con un progetto senza avere i fondi, non fatelo. 
Rispettate le tempistiche di Dio e aspettate che le sue provvigioni siano 
disponibili.   

In generale, da credenti siamo chiamati a godere dell’abbondanza 
finanziaria nella nostra vita. Non siamo poveri ma capaci di essere ge-
nerosi in ogni occasione proprio come lo è il Padre. Dico questo solo 
perché ho ricevuto così tante e-mail in cui le persone, essendo precipi-
tose, mancavano le tempistiche di Dio. Ascoltate, solo perché Dio vi ha 
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mostrato qualcosa non significa che dobbiate procedere. Molte volte, 
Lui vi mostra qualcosa per darvi una direzione e il tempo per prepa-
rarvi. Secondo la mia esperienza, il tempo è tanto importante quanto la 
direzione.   

Quando Gesù cominciò il Suo ministero nella Sua città natale, dopo 
essere stato battezzato nel fiume Giordano da Giovanni Battista e dopo 
40 giorni e notti trascorsi nel deserto, andò nella Sua sinagoga locale, 
raccolse il rotolo di Isaia, andò al sessantunesimo capitolo e lo lesse. 
Troviamo questo evento raccontato nel Vangelo secondo Luca 4:18-21. 

«Lo Spirito del Signore è sopra di me, perciò mi ha unto per 
evangelizzare i poveri; mi ha inviato per annunciare la liberazione 
ai prigionieri e il recupero della vista ai ciechi; per rimettere in li-
bertà gli oppressi, per proclamare l’anno accettevole del Signore». 

Poi, chiuso il libro e resolo all’inserviente, si mise a sedere, e gli 
occhi di tutti nella sinagoga erano fissi su di lui. Egli prese a dire 
loro: «Oggi si è adempiuta questa Scrittura, che voi avete udito». 

Certo, furono furiosi di vedere che si stesse riferendo a sé stesso. 
Ma prestate attenzione a dove Gesù finisce di leggere. I versi uno e due 
di Isaia 61 dicono: 

 Il SIGNORE mi ha unto per recare una buona notizia agli umili; 
mi ha inviato per fasciare quelli che hanno il cuore spezzato, per pro-
clamare la libertà a quelli che sono schiavi, l’apertura del carcere ai 
prigionieri, per proclamare l’anno di grazia del SIGNORE, il giorno 
di vendetta del nostro Dio; per consolare tutti quelli che sono afflitti. 

Notate che Gesù si fermò nel bel mezzo della frase. Non lesse “Il 
giorno di vendetta del nostro Dio”. Perché? Poiché voleva soffermarsi 
sulla prima parte della frase “L’anno di grazia del SIGNORE.” Cos’è 
l’anno di grazie del Signore? L'Anno del Giubileo! Gesù dichiarò che 
tutto ciò che l‘ombra del Giorno di Sabbath, dell’Anno di Sabbath e 
dell’Anno del Giubileo avevano mostrato, veniva adesso compiuto 
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grazie alla Sua venuta. L'intero capitolo di Isaia 61 ci dice ciò che Gesù 
fece per noi. In merito alla doppia porzione, date un’occhiata ai versi 
che vanno dal settimo al nono. 

Invece della vostra vergogna, avrete una parte doppia; in-
vece, di infamia, esulterete della vostra sorte. Sì, nel loro paese 
possederanno il doppio e avranno felicità eterna. Poiché io, il 
SIGNORE, amo la giustizia, odio la rapina, frutto d’iniquità; io 
darò loro fedelmente la ricompensa e stabilirò con loro un patto 
eterno. La loro razza sarà conosciuta fra le nazioni, la loro di-
scendenza fra i popoli; tutti quelli che li vedranno riconosce-
ranno che sono una razza benedetta dal SIGNORE. 

— Isaia 61:7-9 

Comprendo certamente la vergogna per i debilitanti problemi finan-
ziari. Così tante volte mi sono sentito umiliato ed imbarazzato a causa 
loro. Ricordo una volta in cui avevo invitato una ventina di amici a cena 

in un ristorante locale. Non ricordo 
quale fosse l’occasione che sta-
vamo celebrando, ma avevo ac-
consentito a pagare l’evento. Ri-
cordo la mia tensione durante il 
pasto in quanto non avevo i soldi 
per quell’evento. Aspettavo di ri-
cevere dei soldi da un affare a cui 
stavo lavorando ma non erano an-
cora arrivati. L'unica carta di cre-

dito che avevo non era stata cancellata, ma era prosciugata e non ero 
sicuro che avrei più potuto usarla. Alla fine del pasto, la carta fu rifiu-
tata. Dovetti umilmente chiedere, con grande umiliazione, a uno dei 
miei ospiti di pagare per l’evento.  

SOLO PERCHÉ DIO VI HA 
MOSTRATO QUALCOSA NON 
SIGNIFICA CHE DOBBIATE 
PROCEDERE. MOLTE VOLTE, 
LUI VI MOSTRA QUALCOSA 
PER DARVI UNA DIREZIONE E 
IL TEMPO PER PREPARARVI.  

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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Ho tante storie di questo tipo, ma non sono sicuro che abbiate ab-
bastanza fazzoletti vicino a voi per imbarcarci in ciò. Ma grazie a Dio, 
chiunque ci veda dovrà riconoscere che siamo stati benedetti da Dio! 

La doppia porzione è vostra, Gesù è il vostro riposo del Sabbath, 
Lui è la vostra doppia porzione! Se avete letto qualcuno dei miei libri 
precedenti, sapete che Dio mi ha insegnato molto sul Regno attraverso 
la caccia ai cervi. Infatti, questo fu il veicolo che Dio usò per attirare la 
mia attenzione all’inizio in merito al Regno. Mi dedicai alla caccia 
senza successo per un gran numero di anni. Sebbene investissi tempo e 
denaro, finivo sempre per fallire. Per essere onesti, non ebbi mai nem-
meno una possibilità. Quell'anno in particolare, mentre pensavo alla 
successiva stagione di caccia, Dio mi parlò dicendomi:” Perché non la-
sci che ti aiuti quest’anno?” Non avevo idea di cosa significasse, ma mi 
disse di prendere un assegno e scrivere “Per il mio Buck 1987” sulla 
parte delle note, insieme ad una certa somma di denaro, e di spedirlo al 
ministero che Lui mi indicò. Mi disse anche di tendere le mani insieme 
a Drenda sull’assegno e di dichiarare Marco 11:24 durante le nostre 
preghiere.  

Il Vangelo secondo Marco 11:24 dice, 

Perciò vi dico: tutte le cose che voi domanderete pregando, cre-
dete che le abbiate ricevute e voi le otterrete. 

Per farla breve, andai a cacciare in un luogo a me del tutto scono-
sciuto quell’anno e riuscì a cacciare il mio cervo in circa 40 minuti. 
Drenda e io abbiamo seguito questi passi per gli ultimi 30 anni, e io ho 
sempre catturato cervi in 30 o 40 minuti ogni anno sin da allora. Negli 
anni, ho visto Dio in cose fantastiche mentre ero là fuori a cacciare, e 
ho imparato non poche lezioni riguardo il Regno anche attraverso la 
caccia. (Tutte queste storie si trovano nel mio libro Caccia di Fede.)  

Di solito preferisco la caccia durante il tiepido autunno piuttosto 
che durante la stagione fredda in Ohio. Il limite sul numero di cervi che 
si possono cacciare è abbastanza generoso in Ohio, e a volte, arriva fino 
a sei cervi per anno. Non ho mai dovuto cacciare così tanti cervi per 
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sfamare la mia famiglia. Il mio congelatore di solito si riempie con due 
o tre per anno. Per apprezzare ciò che sto per raccontarvi, dovete sapere
che in tutti questi anni di caccia, non ho mai preso due cervi dallo stesso
albero, durante la stessa mattina o lo stesso pomeriggio. Nel caso non
foste dei cacciatori, noi cacciamo dagli alberi.  Tipicamente, quando
uccido un cervo, lascio il bosco per poi tornare un altro giorno e pren-
derne un altro. Ma Dio voleva insegnarmi qualcosa in questo partico-
lare pomeriggio di caccia.

Era uno di questi perfetti giorni di autunno, un po' annuvolato e con 
una leggera pioggerella di tanto in tanto. Era una Domenica pomerig-
gio, ero un po' stanco a causa di varie funzioni religiose quella mattina, 
e non vedevo l’ora di essere nel bosco. Drenda stava andando a fare 
dello shopping, e ci accordammo che quella sarebbe stata una buona 
serata per mettere della carne di cervo nel nostro congelatore. Stavo 
indossando gli abiti mimetici e prendendo le mie cose quando lei si 
diresse verso la macchina. Uscì proprio nel momento in cui lei stava 
accendendo la macchina, abbassò il finestrino e mi disse. “La doppia 
porzione!” Non so perché lo disse, sebbene dopo mi spiegò che lo aveva 
sentito dire a Dio in quel momento e sentì di dovermelo riferire.  

Avevamo piantato un seme per catturare tre cervi quell’anno, e que-
sto era il primo giorno della stagione di caccia. La baciai velocemente 
e le dissi che ero d’accordo, e mi diressi verso il bosco. Caccio nella 
mia proprietà, perciò sapevo esattamente dove andare. Mentre mi ar-
rampicavo sull’albero, suonai un paio di volte lo strumento per attirare 
i cervi. In 15 minuti, un grosso cervo sopraggiunse, presi la mira e lo 
uccisi. Fu fantastico! Scesi dall’albero e andai verso il cervo, ma mi 
ricordai di quello che Drenda aveva detto, la doppia porzione; perciò, 
lo lasciai lì e salì di nuovo sul mio albero.  

Pensai che, con tutto il rumore che avevo causato scendendo dall’al-
bero, muovendomi e risalendovi, insieme all’odore che avevo proba-
bilmente diffuso intorno, nel naturale vi sarebbe stata una scarsissima 
possibilità di ucciderne un altro nei pochi minuti rimasti in cui la caccia 
era legale. Ma in 15 minuti, un altro cervo sopraggiunse direttamente 

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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sotto il mio albero, e lo colpì perfettamente. Wow, due colpi per due 
cervi di fila, dallo stesso albero. Non mi era mai successo prima d’ora. 
Questo attirò la mia attenzione e sapevo che era la doppia porzione di 
cui Drenda aveva parlato.  

Nei cinque anni successivi, feci la stessa esperienza. Ogni volta che 
uscivo a cacciare, prendevo due cervi dallo stesso albero a pochi minuti 
di distanza. Sapevo che non era normale, e cominciai a soffermarmi 
sulla doppia porzione, avendo realizzato che Dio mi stava insegnando 
una nuova lezione riguardo il Suo Regno.  

Ho sempre amato le pistole e, ovviamente, amo cacciare. Ho la mia 
collezione che uso per la caccia ed ero piuttosto soddisfatto di quelle 
che possedevo. Drenda e io abbiamo 60 acri di terra con circa 25 acri 
di bosco e altri 15 acri di palude. Ogni autunno, la palude può essere o 
asciutta o piena d’acqua, in base a quanto l’estate sia stata umida.  

Questo particolare anno, avevamo avuto un’estata piuttosto umida, 
perciò la palude era pieno di acqua quando arrivò la stagione delle ana-
tre autunnali. Vi erano sempre anatre nella palude ogni anno in cui vi 
era acqua, ma non vi avevo mai prestato molta attenzione. Ma 
quell’anno, grossi gruppi sopraggiunsero a causa dell’acqua alta, e io 
non resistetti. Sebbene non le avessi mai cacciate in passato, pensai che 
avrei potuto provarci. La caccia fu fantastica. Vi erano anatre ovunque 
e ne mangiammo qualcuna quell’anno.  

Mentre cacciavo anatre quell’anno, mi resi conto che molte volte 
queste non rientravano nel raggio di tiro. Usavo lo stesso fucile che di 
solito utilizzavo per cacciare conigli e fagiani, ma le anatre volavano 
fuori dalla sua portata. Mi ricordai che avevo sentito di un uovo tipo di 
fucile specifico per la caccia alle anatre. Ricordo di aver pensato che 
avrei dovuto informarmi a riguardo.  

Accadde che mi trovai in un negozio locale di oggetti per lo sport 
il mese dopo, dopo che la stagione della caccia alle anatre era finita, e 
vidi una serie di pistole specifiche per uccelli acquatici. Gli diedi un’oc-
chiata, ma poiché costavano 2000 dollari, e poiché non ne avrei avuto 
bisogno per almeno altri dieci mesi, quando la caccia alle anatre 
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sarebbe ricominciata, decisi di aspettare. Ma senza pensarci, dissi ad 
alta voce, “Dio, la vorrei.” Non ci pensai molto dopo aver lasciato il 
negozio. Qualche settimana dopo, partecipai ad un incontro aziendale 
di vendita, non un incontro di chiesa. Alla fine della mia presentazione, 
l’amministratore delegato mi ringraziò per la mia presenza e disse: 
“Vorremmo ringraziarti per aver parlato stasera con un regalo.” Rimasi 
scioccato quando mi mostrò la stessa pistola che avevo visto nel nego-
zio qualche settimana prima. Era trascorsa solo qualche settimana. Le 
mie parole furono: “Dio, la prendo.” e il fatto che io avevo regalato 
delle pistole in passato portò a questo.  

Nel primo libro di questa serie, La Tua Rivoluzione Finanziaria: Il 
Potere dell’Obbedienza, ho parlato del principio che causò l’appari-
zione di quella pistola. Io lo chiamo il principio della falce, e si trova 
nel Vangelo secondo Marco 4:26-29. Vi suggerisco di trovare una co-
pia del libro se non lo aveste ancora letto. L'apparizione di quella pi-
stola fu sicuramente incredibile, ma non è ciò su cui voglio che vi fo-
calizziate, sebbene indusse la storia che voglio raccontarvi.  

Dopo aver ricevuto la pistola, e aver realizzato il modo in cui avevo 
generato ciò, pensai per un momento a tutte le altre epistole che avrei 
voluto possedere. Dopotutto, avevo seminato dozzine di pistole, perciò 
pensai di sperimentare con la legge del Regno. L ‘unica pistola che non 
avevo nella mia collezione era un fucile a doppia canna. Tanto bello 
quanto costoso.  Perciò dissi: “Dio, vorrei avere uno di questi fucili a 
doppia canna!” 

Circa un mese dopo, ricevetti una chiamata da un collega del mini-
stero, e mi disse che voleva comprarmi uno di questi fucili. Ne fui fe-
lice, e disse che me lo avrebbe spedito. Qualche giorno dopo ricevetti 
ben due bellissimi fucili a doppia canna! Notate che ne ricevetti due. 
“Wow” Pensai. Chiamai il mio collega ringraziandolo per i bellissimi 
fucili che mi aveva mandato. Qualche giorno dopo, ne mandò altri due. 
Quando lo chiamai per ringraziarlo, mi disse: “Sono rimasto così col-
pito dal fatto che mi hai chiamato personalmente per ringraziarmi, che 
ho voluto mandartene altri due.” Fui sconvolto dai regali, ma 

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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cominciavo a vedere uno schema. Due fucili ogni volta? Suona un po' 
come una doppia porzione. 

Circa due mesi dopo, stava predicando in chiesa una mattina e avrei 
dovuto predicare nella stessa città ma in una chiesa diversa quella sera. 
Dopo la funzione del mattino un uomo venne da me e mi disse: “Le 
manderò un bellissimo fucile semiautomatico che posseggo.” Di 
nuovo, fui felicissimo. Stranamente, durante la funzione serale, un 
uomo venne da me e mi disse: “Ho portato una carabina nuova, ancora 
nello scatolo, che voglio darle.” Era un bellissimo Marlin 30/30, 
l’avevo spesso ammirato ma mai posseduto. Di nuovo, fui sorpreso ma 
avevo capito, la doppia porzione. 

Di nuovo, poche settimane dopo, accadde la stessa cosa, due fucili 
nello stesso giorno. Beh, cosa posso dire, sono stato benedetto con 
molti fucili. Ma come in ogni storia che racconto, mi chiesi “Come è 
successo?” Certo, vi ho già detto che avevo piantato i semi per molte 
pistole prima, ma non avevo mai detto “Ne prendo una, Dio” fino ad 
allora. Questo è il principio della falce che dovete conoscere. Ma oltre 
al principio della falce, stavo attingendo alla doppia porzione in modo 
ovvio e distinto e volevo sapere esattamente come lo stavo facendo. 
Dio mi ha mostrato che molti di noi si sono persi questo importante 
aspetto su cui mi soffermerò nel prossimo capitolo. Ma prima, voglio 
condividere con voi come proseguì quell’anno.  

Dopo aver ricevuto il fucile via posta, accadde una delle più incre-
dibili storie riguardo la doppia porzione e la sua chiara e ovvia esem-
plificazione. Questa storia riguarda il mio veicolo, in particolare la mia 
Cadillac Escalade bianco perla di cui ho parlato in qualche capitolo 
precedente. Come ho già detto, Drenda e io non ci intendiamo di mac-
chine. Generalmente le guidiamo fino a che non funzionano più o non 
sono più in buono stato.  

Di nuovo in questa storia, devo menzionare che Drenda e io ab-
biamo regalato qualche macchina in passato senza una chiara richiesta 
di fede su ciò che volevamo in cambio. Ma se ricordate la storia, quando 
guidammo quella Escalade affittata durante la conferenza e pensammo 
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di prenderne una, non ci aspettavamo che qualcuno ci chiamasse dicen-
doci che voleva comprarne una per noi. Ma, ovviamente, questo è ciò 
che accadde. E noi non avevamo detto a nessuno che la volessimo. 
Dunque, come vi dicevo prima, la Escalade bianco perla apparve e fu 
fantastico. La adoro.  

Ma c’è un aspetto ancora più incredibile nella storia che avvenne 
giusto l’estate scorsa. Avevamo guidato l’Escalade per circa un anno e 

mezzo, e un giorno notai che si era ac-
cesa la luce del controllo motore. “Nes-
sun problema” Pensai, ma volli fare un 
controllo da un concessionario. Mi con-
fermarono che non era affatto un pro-
blema. Il sensore aveva rilevato un po' 

di olio nella marmitta, ma non avrebbe causato alcun problema. Il mo-
tore sarebbe durato a lungo. Chiesi come mai l’olio fosse stato rilevato 
e mi spiegarono che forse la causa poteva essere il sistema di scarico 
personalizzato, ma di nuovo mi dissero che il motore andava bene e 
potevo aspettarmi che sarebbe durato a lungo.  

Un giorno, durante una conversazione casuale con l’uomo che mi 
aveva dato il veicolo, menzionai il problema che avevo avuto con il 
sensore. Lui disse: “Ho visto succedere lo stesso con altri veicoli 
GMC.” Disse che era un problema comune alle vecchie macchine. Con-
tinuò dicendo che non avrebbe avuto alcuna ripercussione sul veicolo 
in alcun modo e che avrei potuto guidarlo per almeno i prossimi dieci 
anni o anche più.  

Lui sapeva che Drenda e io avevamo appena comprato una casa in 
Florida. Rimasi a bocca aperta quando disse: “Sai cosa?  Guida questa 
per andare in Florida e io te ne comprerò una nuova per ritornare in 
Ohio.” Si, adesso posseggo due Escalade bianco perla che sono perfette 
in ogni modo, a parte la luce del sensore che si accende ogni tanto nella 
prima. Ma sono entrambe perfette! Fu di nuovo uno di quei momenti 
da “Hai visto?” Drenda e io dobbiamo pizzicarci mentre guidiamo 

IO SEGUO IL RE E IL SUO 
REGNO, MA NEL REGNO 
TROVO L’ABBONDANZA, 
LA DOPPIA PORZIONE!  

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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queste macchine bellissime per cui non abbiamo pagato nulla. Ma in 
questo caso, sappiamo che fu la doppia porzione.  

Non vi sto raccontando queste storie per vantarmi, ma amici, sono 
stato benedetto! Mi godo la doppia porzione che significa, come adesso 
sapete, avere in abbondanza. Ho una cassaforte piena di fucili da caccia 
che sono più che sufficienti. Ho due Escalades identiche per cui non ho 
pagato. Credo di poter dire che sono più che sufficienti. E non voglio 
nemmeno incoraggiarvi a possedere cose materiali. Non mi attacco alle 
cose, né le venero o le seguo. Io seguo il Re e il Suo Regno, ma nel 
Regno trovo l’abbondanza, la doppia porzione! 

Aspettate, non ho ancora finito di testimoniare la bontà di Dio e la 
doppia porzione.  

Mia moglie ha desiderato una casa a mare per gli ultimi 20 anni. O 
meglio, l’ha desiderata da sempre. Lei ama l’oceano. Ad ogni modo, ha 
cercato proprietà per anni. In passato, quando vi era stato un buon affare 
in una casa che le piaceva, i nostri soldi erano sempre destinati a pro-
getti per la chiesa, e noi dovevamo aspettare. Quell’anno, stavo pre-
gando in cantina mentre facevo dell’esercizio sulla mia cyclette. 
All’improvviso, Dio mi disse: “Dì a Drenda di andare in Florida, in 
quella città in cui lei ha desiderato avere una casa, e dille di comprare 
la sua casa sull’oceano questa settimana.” Wow, questa settimana? 
Sentì una forte urgenza nel mio spirito a quel punto. Dissi a Drenda ciò 
che Dio mi aveva detto, e contattammo una nostra amica che viveva in 
quella città per vedere se avesse voluto portare Drenda a vedere delle 
case. Lei disse che le avrebbe fatto piacere.  

Drenda andò online e fece una lista di circa 25 case che le sarebbe 
piaciuto visitare. Una volta lì, ridusse la lista da 25 a 5 possibilità e una 
che le piaceva tanto. A quel punto, la raggiunsi e mi mostrò le case. 
Riducemmo la lista a due, una delle cinque e quella che le piaceva. 
Devo ammettere che quando vidi quella che le piaceva, sapevo che era 
quella giusta. Facemmo un’offerta e il proprietario accettò, e comin-
ciammo a preparare il contratto per la nostra nuova casa.  
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Qualche settimana dopo, eravamo a casa in Ohio, e mentre riposa-
vamo Drenda disse: “È la mia casa!” Risposi: “Lo so, è la tua casa. Dio 
mi ha detto che ti avrei comprato una casa sull’oceano la stessa setti-
mana in cui sei andata.” 

Lei disse: “No, non hai capito. Quella è la mia casa.” Mi spiegò che 
aveva visto un gran numero di case in quell’aera per anni, e un giorno 
aveva visto la foto della casa che avevamo comprato sull’annuncio di 
un’agenzia immobiliare. Quando la vide, la adorò. Le era piaciuto tutto 
di quella casa, l’architettura Mediterranea spagnoleggiante, la planime-
tria, la posizione, tutto. Si ricordò di aver messo il dito su quella foto e 
di aver detto: “Dio, voglio questa casa!” Ma sapeva che era troppo co-
stosa e che avevamo già destinato i nostri soldi ad altri progetti; perciò, 
continuò a cercare altre case che rientrassero nella nostra fascia di 
prezzo a quel tempo. Ma nessun’altra casa le piacque, e non arrivammo 
mai al punto da comprarne una. Semplicemente non ci sentivamo in 
pace riguardo nessuna. 

Dovete anche sapere che avevamo piantato un seme per una casa 
sull’oceano in quella città circa due anni prima. In quel periodo era-
vamo soliti dichiarare di averla già ricevuta nel giorno in cui pian-
tammo il seme per essa. Ricordo il punto esatto e il preciso momento 
in cui tendemmo le mani e ci accordammo in preghiera per la casa 
sull’oceano di Drenda.  E adesso che eravamo in fase di contratto, 
Drenda si ricordò improvvisamente della foto che aveva visto due anni 
prima e realizzò che quella era la stessa casa, la sua casa! 

Dopo varie ricerche sulla storia della casa, scoprimmo che il pro-
prietario aveva cercato di vederla qualche anno prima, ma poiché non 
riuscì la tolse dal mercato. Fu quando Drenda vide la foto nell’annuncio 
immobiliare. Poi il proprietario decise di metterla in vendita di nuovo, 
e ciò spiegò la mia forte urgenza di mandare Drenda verso l’oceano con 
l’istruzione di comprare una casa quella stessa settimana. Lei vi dirà 
che questo non è il modo in cui di solito spendo i miei soldi. Il tempo è 
fondamentale. Questa volta, i miei soldi non erano coinvolti in nessun 
altro progetto ed erano disponibili per la casa. Sono sicuro che ci 

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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fossero molte persone che stavano guardando quella casa e quello fu il 
motivo della mia urgenza. Incredibilmente, il prezzo non era salito af-
fatto rispetto a quello che lei aveva visto due anni prima. Credo che Dio 
la stesse conservando per lei! 

Ma ecco la doppia porzione della storia. Mentre attendevamo di 
chiudere il contratto, ricevemmo una chiamata dalla madre di Drenda. 
Loro possedevano una casa in Canada da 32 anni. Vi eravamo stati un 
po' di volte negli anni, amavamo la casa e la sua posizione. Si trovava 
su un’isola direttamente sull’acqua. Infatti, l’oceano era a circa 30 metri 
dal ponte posteriore. I genitori di Drenda stavano invecchiando e deci-
sero che non volevano continuare a sostenere le spese di una casa tanto 
lontana. Ci chiesero se fossimo interessati a comprarla ma io dissi di 
no. Distava 31 ore di viaggio dall’Ohio, e sebbene amassimo il posto, 
non credevo ci sarei andato spesso per via del lungo tempo di viaggio. 
Dunque, si affidarono ad un’agenzia immobiliare per la vendita, ma 
dopo due anni nessuno si era mostrato seriamente interessato.  

Dunque, adesso che eravamo in attesa di chiudere il contratto della 
casa sull’oceano, ci chiamarono e ci spiegarono che avevano cercato di 

venderla senza successo e che 
erano disposti a darcela per metà 
prezzo se avessimo voluto ac-
quistarla e tenerla in famiglia. 
Pensandoci, i miei figli erano 
cresciuti andando in quella casa 
ed era davvero un bellissimo po-
sto. Drenda e io pregammo e de-

cidemmo di prenderla. Avevamo giusto i soldi necessari per fare 
quell’acquisto. Oltre a questo, avevamo anche comprato un aereo per 
la mia compagnia l’anno precedente, che ci avrebbe permesso di arri-
vare lì in cinque ore, piuttosto che le 31 ore di viaggio in macchina. Ciò 
rese molto più fattibile raggiungere il luogo.  

NON PENSATE CHE LA DOPPIA 
PORZIONE SIA LIMITATA AD 
AVERE DUE DELLE STESSE 
COSE. IN REALTÀ, LA DOPPIA 
PORZIONE È SEMPLICEMENTE 
AVERE IN ABBONDANZA.  



147 

Dopo aver chiuso i contratti di entrambe le case, sedevo nel mio 
ufficio un giorno e improvvisamente realizzai “Aspetta, questa è la 
doppia porzione!” Mia moglie aveva sognato una casa nell’oceano per 
anni. Ora, nel giro di due mesi, aveva una casa nella parte sud degli 
Stati Uniti, che è un posto mite in inverno ma troppo caldo per andarci 
in estate. La casa in Canada è la perfetta temperatura in estate ma è 
troppo fredda in inverno. Realizzammo che aveva adesso una diversa 
casa nell’oceano per entrambe le stagioni. Incredibile. Dicemmo senza 
dubbio “Hai visto?” quando concludemmo questi due acquisti. Penso 
siate d’accordo che questo ha tutto l’aspetto e il sapore della doppia 
porzione! Meraviglioso! 

Ho usato vari esempi di come Dio abbia portato a me e Drenda, 
qualcosa in numero doppio, e credo che Dio lo fece per farci vedere 
chiaramente la doppia porzione all’opera. Ma voglio essere sicuro che 
non pensiate che la doppia porzione sia limitata ad avere due delle 
stesse cose. In realtà, la doppia porzione è semplicemente avere in ab-
bondanza. Dio usò questi distinti esempi di due degli stessi oggetti per 
attirare la mia attenzione riguardo la doppia porzione. Perciò, non im-
porta cosa, avere abbondanza di qualcosa è la doppia porzione. Spero 
che abbiate afferrato la realtà della doppia porzione e del riposo del 
Sabbath. La vita è meravigliosa nel Regno! Mentre scrivo questo capi-
tolo, sono seduto nella mia casa in Canada, guardando l’oceano fuori 
dalla finestra. Gabbiani e anatre giocano sulla riva a soli 25 metri dalla 
casa. C'è pace, nessuna fatica, è pagata, ed è una benedizione! Il mio 
compito è condividere la buona notizia del Regno del Padre, sono un 
figlio nella Sua casa, un cittadino del Suo grande Regno, e mi godo la 
doppia porzione! 

Drenda e io potremmo scrivere così tante storie su come il Regno 
di Dio e le leggi che lo governano abbiano influenzato le nostre vite, 
così come quelle delle migliaia di persone che ci scrivono con le loro 
storie. Come ho già detto, tutte queste si possono leggere sulla Bibbia, 
ma è così bello vedere la Bibbia apparire davanti ai propri occhi.  

PIÙ CHE SUFFICIENTE!
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Vorrei aggiungere una nota. Per me è una scommessa dire alle per-
sone come Dio ci abbia benedetti nel nostro viaggio. Spesso le persone 
hanno una interpretazione sbagliata. A volte pensano che siamo superbi 
e che ci vantiamo, o che abbiamo usato i soldi delle loro decime o delle 
loro offerte per le nostre spese. Vi prego di comprendere che non pren-
diamo alcun soldo dalla vendita delle nostre risorse. Certamente rice-
viamo uno stipendio dalla chiesa in quanto pastori. Ma possediamo, e 
abbiamo sempre posseduto, attività che Dio ha benedetto. Voglio solo 
essere sicuro che vediate i nostri cuori mentre condividiamo la nostra 
storia personale. Ho sentito di dovervi raccontare ciò che vediamo ac-
cadere e ciò che Dio ci ha insegnato riguardo questi eventi. I risultati 
che sto condividendo con voi non sono i risultati di Gary e Drenda Kee-
see, noi non siamo così eccezionali! Ciò che vediamo e che ci stiamo 
godendo è il risultato del Padre e del Suo Regno nelle nostre vite. Con-
dividiamo le nostre storie perché vogliamo che sappiate! Noi veniamo 
dal nulla, e l’unica ragione per cui sto scrivendo questo libro siete voi! 
Voglio che sappiate come funziona così che possiate capire e ricevere 
tutto quello che Dio ha in serbo per voi.  

Sappiate che odio la povertà con passione. Quei nove anni di vita 
trascorsi in costante stress e paura furono un inferno sulla terra, lette-
ralmente! Spero che ricordiate che il riposo del Sabbath è vostro così 
come anche mio! Nel capitolo successivo, vi aiuterò a comprendere 
come attingere al riposo del Sabbath.  

Un'ulteriore nota a questo capitolo. Non appena finì di scrivere la 
frase precedente, la mia segretaria venne nel mio ufficio dicendo che 
avevo ricevuto una scatola. Fui sorpreso dall’aprirla e trovarvi due fu-
cili. Wow, questo sì che è incoraggiante! Come se Dio stesse sigillando 
quanto avevo appena detto con un “Amen”.   

Dopo che questo libro fu stampato e io ricevetti il primo carico di 
libri, fui felice di insegnare questi principi per la prima volta durante la 
nostra conferenza Atlanta Revolution. Fui anche felice di avere il mio 
nuovo libro con me per poterlo dare alle persone. Mentre mi preparavo 
ad andare verso la sala in cui avrei dovuto tenere il mio discorso, la mia 
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segretaria mi chiamò dicendo che la persona che mi aveva donato le 
prime pistole mi stava chiamando e diceva di dovermi parlare imme-
diatamente. Lo chiamai velocemente. Era felicissimo al dirmi che era 
appena stato alla posta per spedirmi altri due fucili! Oltre a questo, 
aveva anche mandato una pistola a Drenda, e poiché sapeva che lei non 
cacciava, le aveva mandato una somma di 1,500 dollari in banconote 
da cento. Fui scioccato. Sentì che Dio stava confermando ancora ciò 
che stavo facendo e, in un certo senso, dicendomi di continuare. Le 
persone devono sapere queste cose, Dio vuole che le sappiate! Ad ogni 
modo, una volta a casa, fui felice di aprire la scatola. Ricevetti i più bei 
fucili a doppia canna che avessi mai visto, erano entrambi nuovissimi. 
Vi era anche un semiautomatico Browning e i 1,500 dollari di Drenda. 
La doppia porzione!   

Potreste chiedervi perché così tanti fucili. Devo ammettere che ne 
posseggo molti bellissimi e anche piuttosto costosi, e mi sono posto la 
stessa domanda. Dio mi ha fatto sapere che Lui mi ha mandato così 
tanti bellissimi e costosi fucili per farmi vedere quanto infinite siano le 
sue risorse,e che le Sue provvigioni vanno oltre ciò che ci aspettiamo e 
molto oltre la sopravvivenza. Lo so! Lo vedo!   

PIÙ CHE SUFFICIENTE!





 
 
 
 
 
 
 

 

CAPITOLO 10 

IL MISTERO DELLA  
DOPPIA PORZIONE! 

 
 
 
 
 

Non ho ancora parlato di cosa sia il riposo del Sabbath e di come 
esso sia possibile attraverso la doppia porzione. La domanda che do- 
vreste avere è “Come possiamo attingere alla doppia porzione?” Beh, 
sono felice che abbiate chiesto! Per trovare la risposta a questa do- 
manda, torniamo alla storia in cui Gesù sfamò i 5000 uomini con cinque 
pani e due pesci. 

Essendo già tardi, i suoi discepoli gli si accostarono e gli dissero: 
«Questo luogo è deserto ed è già tardi; lasciali andare, affinché va- 
dano per le campagne e per i villaggi dei dintorni e si comprino qual- 
cosa da mangiare». 

Ma egli rispose loro: «Date loro voi da mangiare». Ed essi a lui: 
«Andremo noi a comprare del pane per duecento denari e daremo 
loro da mangiare?» 

Egli domandò loro: «Quanti pani avete? Andate a vedere». 
Essi si accertarono e risposero: «Cinque, e due pesci». 
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Allora egli comandò loro di farli accomodare tutti a gruppi 
sull’erba verde, e si sedettero per gruppi di cento e di cinquanta. Poi 
Gesù prese i cinque pani e i due pesci e, alzati gli occhi verso il cielo, 
benedisse e spezzò i pani, e li dava ai {suoi} discepoli affinché li di-
stribuissero alla gente; e divise pure i due pesci fra tutti. Tutti man-
giarono e furono sazi, e si raccolsero dodici ceste piene di pezzi di 
pane e di resti dei pesci. Quelli che avevano mangiato {i pani} erano 
cinquemila uomini.   

— Vangelo secondo Marco 6:35-44 

Abbiamo già parlato di questa storia, ma vi sono qui degli impor-
tanti indizi riguardo la doppia porzione. Nella storia, Gesù moltiplicò 

in modo soprannaturale il 
pane e i pesci, e le persone 
mangiarono tutte fino alla 
sazietà. Presumo ci fossero 
circa 20,000 persone, in-
cluse donne e bambini, e il 
fatto che tutte furono sfa-
mate con cinque pani e due 
pesci, fu assolutamente 
un'opera di Dio. E per que-
sto possiamo celebrare il 

Regno e il suo modo di operare. Ma sfamare le persone non fu l’unica 
cosa che accadde, e se vi fermaste qui, perdereste la doppia porzione. 
Andiamo più a fondo.  

        Tutti mangiarono e furono sazi, e si raccolsero dodici 
ceste piene di pezzi di pane e di resti dei pesci. Quelli che ave-
vano mangiato {i pani} erano cinquemila uomini.   

VI È UN MODO MIGLIORE DI VIVERE 
CHE SEMPLICEMENTE MIRARE 
ALLA SODDISFAZIONE. NON POTETE 
COSTRUIRE MOLTO CON UNA 
MENTALITÀ DELLA SODDISFAZIONE. 
LA VISIONE È ANCORA LIMITATA AL 
LIVELLO DI SODDISFAZIONE 
FOCALIZZATO SOLO SULL’OGGI. 
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Cosa ci dice il testo? Che dopo che tutti furono soddisfatti, si rac-
colsero 12 ceste piene di pani e pesci. La definizione di doppia porzione 
è avere in abbondanza. Avere il necessario significa essere soddisfatti, 
ma 12 ceste rimaste dopo che tutti erano stati soddisfatti, fu la doppia 
porzione, più che a sufficienza. Vi prego di comprendere la differenza. 
Voglio che abbiate una chiara visione della differenza tra l’essere sod-
disfatti e la doppia porzione. Non ho tempo qui di andare troppo in pro-
fondità su come Gesù abbia portato il potere del Regno in quella situa-
zione per saziare 5000 persone.  ma potete trovare l’intera spiegazione 
nel primo libro di questa serie, chiamato La Tua Rivoluzione finanzia-
ria: Il Potere dell’Obbedienza.  

Voglio invece focalizzarmi sulla doppia porzione, l’abbondanza, e 
su come sia avvenuta in questa storia. Si, è una storia incredibile, 
20,000 persone sfamate, wow! Ma c’è di più nel Regno che essere sem-
plicemente soddisfatti, sebbene ciò sia certamente necessario prima di 
poter avere l’abbondanza. Essere soddisfatti è buono, ma che ne sarà di 
domani? Quello che cerco di dire è che se il vostro obiettivo fosse so-
lamente quello di essere soddisfatti, cosa succederebbe nel momento in 
cui avreste di nuovo fame? Molti Cristiani vivono in uno stato di sod-
disfazione ma si perdono la doppia porzione. È proprio questa che porta 
il riposo del Sabbath di Dio. Essere soddisfatti è solo una risoluzione 
temporanea, non risolve il problema della provvigione. Sapere che sa-
rete affamati di nuovo anche se adesso non avete fame, apre ancora le 
porte alla paura, causandovi di correre e faticare con una mentalità di 
sopravvivenza. Vi è un modo migliore di vivere che semplicemente mi-
rare alla soddisfazione. Non potete costruire molto con una mentalità 
della soddisfazione. La visione è ancora limitata al livello di soddisfa-
zione focalizzato solo sull’oggi. Avere come obiettivo la soddisfazione 
è ancora un obiettivo di sopravvivenza nel sistema di maledizione ter-
restre di fatica e sudore.  

La soddisfazione sfama per oggi, la doppia porzione co-
struisce un domani! 

IL MISTERO DELLA DOPPIA PORZIONE!
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Lasciate che vi dia un esempio del modo di pensare della cultura e 
di molte chiese. Chiedete a qualcuno della loro situazione finanziaria e 
otterrete molte risposte, probabilmente non troppo buone. Ma se ne ot-
tenete una buona, qualcuno che dice “Stiamo molto bene”, chiedetegli 
in quanto tempo hanno pagato il mutuo della loro casa. Vi risponde-
ranno probabilmente “La mia casa non è ancora stata pagata. Intendevo 
che dopo che tutte le bollette sono pagate, abbiamo ancora dei soldi in 
banca.” Voi direte “Fantastico! State proprio bene. E avete più di 
10,000 dollari in banca?” Ovviamente nessuno chiederebbe davvero 
questo, ma se lo faceste, la loro risposta sarebbe probabilmente questa: 
“No, ma abbiamo 800 dollari.” Onestamente, queste persone pensano 
di avere un’ottima situazione finanziaria in quanto posseggono una 
bella macchina, una bella casa, e qualche dollaro in banca. Stanno in 
realtà vivendo uno stile di vita di soddisfazione. Ma c’è molto di più! 
Che ne dite di un mutuo pagato e 100,000 o 500,000 dollari in banca? 
Per molte persone questa sarebbe un’immagine di vita in abbondanza. 
La soddisfazione è ottima e necessaria, ma avere 12 ceste di pani e pe-
sce in cucina è molto più che sufficiente, e significa avere pace! 

Un giorno mi sedetti con un cliente e stavamo discutendo delle sue 
finanze. Mentre passavo in rassegna i suoi debiti, notai che aveva circa 
40,000 dollari di debito sulla carta di credito. Mentre controllavo i suoi 
beni, notai che aveva circa 40,000 dollari in contanti nel suo conto. Gli 
dissi: “Joe, questo è un gioco da ragazzi. Hai i soldi per pagare le tue 
tre carte di credito completamente. Il tuo tasso di interesse sul debito 
della carta di credito è del 18%, e il tasso di interesse del tuo conto è 
dell’1%. Paga il debito in contanti.” Ma sapete cosa? Joe disse che non 
voleva farlo, io sconvolto gli chiesi il perché. Disse che si sentiva sicuro 
e finanziariamente stabile avendo i contanti sul conto. Lo guardai e gli 
dissi: “Cosa intendi con finanziariamente stabile? È un’illusione. Seb-
bene tu abbia 40,000 dollari sul conto, non li possiedi davvero in quanto 
hai un debito con le compagnie delle tue carte di credito di 40,000 dol-
lari. La tua percezione è falsa, e tu stai pagando un sacco di soldi per 
credere ad una bugia.” 
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Parlammo per circa un’ora e non riusciva a capire il perché avrebbe 
dovuto considerare di usare almeno una gran parte dei soldi sul suo 
conto per ripagare il debito, ma lui mi ricordò che per quei soldi aveva 
faticato tanto. Dopo un’ora mi arresi e tornai a casa. Era stato ingan-
nato, non vi era alcuna sicurezza nel tenere quei soldi sul conto. So che 
si sentiva bene al vedere nella dichiarazione la somma di 40,000 dollari 
in banca. Ma al fine di avere una visione realistica di dove si trovasse, 
avrebbe dovuto visualizzare anche le spese delle carte di credito.  

Essere soddisfatti va bene, ma può attirarvi verso un falso senso di 
sicurezza. Dovete guardare un po' più attentamente e comprendere che 
quello che consumate non sarà in grado di provvedere per ciò di cui 
avrete bisogno tra qualche ora. Avrete di nuovo fame. Se cercate sola-
mente una soluzione veloce, una veloce soddisfazione di provvigiono, 
vi perderete l’unica cosa che può davvero cambiare le vostre vite, la 
doppia porzione.  

Quando cresciamo nel sistema finanziario della maledizione terre-
stre di fatica e sudore, sogniamo una sola cosa, di fermarci! L'ho già 
menzionato in uno dei capitoli precedenti. Non sogniamo più lavoro o 
altre opportunità, poiché onestamente, siamo già sopraffatti dalla vita e 
resistiamo fino alla prossima vacanza. Vedete, gli schiavi non sognano 
più lavoro, ma una cosa solamente, il Venerdì sera, non il Lunedì mat-
tina. Perché? Perché gli schiavi sognano solamente di fermarsi. Ascol-
tate, la mentalità della sopraffazione e del “non vedo l’ora di fermarmi” 
non portano da nessuna parte. Anche se un angelo venisse nella vostra 
stanza e vi riferisse un’idea di Dio, la vostra mentalità vi fermerebbe 
comunque. Scrivete questa frase.  

DOVETE OLTREPASSARE LA SODDISFAZIONE 
PER CATTURARE LA DOPPIA PORZIONE! 

IL MISTERO DELLA DOPPIA PORZIONE!
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Questa frase è la chiave per la doppia porzione. So che al momento 
non ha molto senso, ma lo avrà. Per farvi vedere ciò che intendo, voglio 
dare un’altra occhiata alla storia delle 5000 persone sfamate nel Van-
gelo di Giovanni invece che in quello di Marco. Secondo la prospettiva 
di Giovanni, la stessa storia ha alcuni dettagli che non troviamo nella 
versione di Marco.  

     Gesù quindi prese i pani e, dopo aver reso grazie, li di-
stribuì alla gente seduta; lo stesso fece dei pesci, quanti ne vol-
lero. Quando furono saziati, disse ai suoi discepoli: «Racco-
gliete i pezzi avanzati, perché niente si perda». 

— Vangelo Secondo Giovanni 6:11-12 

In questa versione della storia, vediamo che Gesù gli ordinò di an-
dare a raccogliere ogni resto, o frammento, senza sprecare nulla. Voglio 
che comprendiate questo. Lui dovette dirglielo in quanto loro non vi-
dero l’opportunità. Mettetevi nei loro panni. Siete sazi e soddisfatti, e 
tutto quello che volete e sdraiarvi e fare un riposino. A causa del si-
stema di maledizione terrestre e della mentalità da schiavi, credete che 
quando siete soddisfatti sia il momento di fermarvi. Vedete, la menta-
lità della schiavitù funziona solo quando deve, ma quando non deve, 
poiché siete soddisfatti, si ferma. Gesù dovette dirgli di raccogliere ciò 
che era davanti ai loro occhi. I frammenti erano a terra intorno a loro, 
ma non fecero alcuno sforzo per prenderli. Ma ancora, nelle loro menti, 
i frammenti sarebbero probabilmente serviti a sfamare gli uccelli.  

Gesù stava cercando di insegnargli qualcosa di davvero importante. 
Successivamente Lui disse di non lasciare che nulla fosse sprecato. Che 
cosa significa? Tutti erano pieni e soddisfatti, e nessuno avrebbe voluto 
altro pane o pesce, almeno per il momento. Il problema sta nel fatto che 
non vi è riposo del Sabbath senza aver accumulato più di quanto sia 
necessario. Quando gli Israeliti accumularono la manna nel sesto 
giorno, ricevettero l’istruzione di raccoglierne più di quanto ne aves-
sero bisogno. Quella divenne la loro provvigione nel settimo giorno, il 
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giorno di riposo. Gesù stava insegnando ai Suoi discepoli a guardare 
oltre la semplice soddisfazione e a vedere l‘intera provvigione del Re-
gno. Di nuovo, non potete costruire con la soddisfazione, ma potete 
costruire con la doppia porzione. La soddisfazione consuma il pane di 
oggi, ma 12 ceste rimaste vi danno possibilità per il domani.  

Ecco qui il principio chiave che voglio che voi vediate. 
Sebbene i discepoli non videro i frammenti finché Gesù glieli mo-

strò, Dio gli ha già dato il riposo del Sabbath, la doppia porzione. 
Solo che loro non l’hanno vista. Il Regno ha già fornito loro il cibo, 
moltiplicato il pane e i pesci, e sfamato tutte le persone, esso fornisce 
sempre la doppia porzione. Dio non fornisce mai solamente ciò che 
serve per essere soddisfatti, Lui fornisce sempre l’abbondanza. Il 
problema è che potreste non rendervene conto! 

 Date e vi sarà dato; vi sarà versata in seno una buona mi-
sura, pigiata, scossa, traboccante; perché con la misura con cui 
misurate, sarà rimisurato a voi». 

— Vangelo Secondo Luca 6:38 

Date e vi sarà dato, buona misura, pigiata, scossa. Questo verso non 
finisce qui. La misura, pigiata e scossa, è la vostra provvigione giorna-
liera. Il verso continua dicendo “traboccante!” questa è la doppia por-
zione. Dio fornisce sempre la doppia porzione, mai a sufficienza!!! Ma 
se non siete coscienti di ciò, e il grano trabocca, potreste lasciarlo ca-
dere nel tentativo di concentrarvi sulla porzione che vi soddisfa e non 
essere pronti a catturare l’abbondanza. Facendo ciò, non riuscireste a 
godervi la doppia porzione. Ma se realizzate come opera il Regno, sa-
pendo e anticipando la piena provvigione, sarete preparati ad agire e 
catturare tutto ciò che Dio fornisce.  

Lasciate che vi dia un altro esempio. 

IL MISTERO DELLA DOPPIA PORZIONE!
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Simone rispose: «Maestro, tutta la notte ci siamo affaticati 
e non abbiamo preso nulla; però, secondo la tua parola, getterò 
le reti». E, fatto così, presero una tal quantità di pesci, che le 
loro reti si rompevano. Allora fecero segno ai loro compagni 
dell’altra barca di venire ad aiutarli. Quelli vennero e riempi-
rono tutte e due le barche, tanto che affondavano. Simon Pietro, 
veduto ciò, si gettò ai piedi di Gesù, dicendo: «Signore, allon-
tanati da me, perché sono un peccatore». Perché spavento 
aveva colto lui e tutti quelli che erano con lui, per la quantità 
di pesci che avevano presi, e così pure Giacomo e Giovanni, 
figli di Zebedeo, che erano soci di Simone. Allora Gesù disse a 
Simone: «Non temere; da ora in poi sarai pescatore di uomini». 

— Vangelo Secondo Luca 5:5-10 

Questa è una parte della storia che abbiamo letto precedentemente. 
Pietro aveva due barche in procinto di affondare a causa del pesce gra-
zie al Regno. Questo andava contro la sua comprensione e lo lasciò 
senza parole. Ma cosa sarebbe successo se un’altra volta Gesù avesse 
detto “Pietro, vai là fuori nelle acque profonde e catturerai tutti i pesci 
che vuoi”? Credete che Pietro avrebbe portato solamente due barche? 
Ne dubito. Avrebbe riunito tutte le barche che sarebbe riuscito a pren-
dere in prestito dagli amici. Perché? Perché avrebbe avuto una diversa 
aspettativa e conoscenza del modo in cui il Regno opera.  

Il punto di questa discussione è essere sicuri che abbiate capito che 
voi non riuscite a vedere tutte le provvigioni che Dio vi manda. Certo, 
la maggior parte delle volte quelle provvigioni non saranno in forma di 
banconote, ma in forma di idee, appuntamenti divini, e direzioni dello 
Spirito Santo. Se non fossimo preparati con una comprensione adatta 
della doppia porzione, vi passeremmo solamente accanto a causa del 
sistema di maledizione terrestre.  
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Nella storia della moltiplicazione, Gesù cerca di insegnare ai Suoi 
discepoli come opera il Regno, cosa aspettarsi, e come anticiparlo. Poi-
ché la loro mentalità di schiavitù non vede il potenziale di tutto il pane 
rimasto attorno, lui deve istruirli a guardare: “Cosa vedete? Guardate! 
Non vedete tutto ciò che Dio ha preparato per voi.”  

Voglio ricordarvi di Esodo 16 per un momento, in quanto vi è an-
cora qualcosa che voglio puntualizzare.  

 Così lo raccoglievano tutte le mattine: ciascuno nella mi-
sura che bastava al suo nutrimento; e quando il sole diventava 
caldo, quello si scioglieva. Il sesto giorno raccolsero il doppio 
di quel pane: due omeri per ciascuno. Tutti i capi della comu-
nità vennero a dirlo a Mosè. Ed egli disse loro: «Questo è 
quello che ha detto il SIGNORE: “Domani è un giorno solenne 
di riposo: un sabato sacro al SIGNORE; fate cuocere oggi quello 
che avete da cuocere, e fate bollire quello che avete da bollire; 
tutto quel che vi avanza, riponetelo e conservatelo fino a do-
mani”».  

Essi, dunque, lo misero da parte fino all’indomani, come 
Mosè aveva ordinato, e quello non imputridì e non fu infestato 
dai vermi. Mosè disse: «Mangiatelo oggi, perché oggi è il sa-
bato sacro al SIGNORE; oggi non ne troverete nei campi. Rac-
coglietene durante sei giorni, ma il settimo giorno è il sabato; 
in quel giorno non ve ne sarà». 

Il settimo giorno alcuni del popolo uscirono per racco-
glierne, ma non ne trovarono. Allora il SIGNORE disse a Mosè: 
«Fino a quando rifiuterete di osservare i miei comandamenti e 
le mie leggi? Guardate che il SIGNORE vi ha dato il sabato. Per 
questo, il sesto giorno egli vi dà del pane per due giorni. Perciò 
ognuno stia dov’è, nessuno esca dalla sua tenda il settimo 
giorno».Così il popolo si riposò il settimo giorno. 

— Esodo 16:21-30 (la manna) 
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Come abbiamo detto, la doppia porzione è ciò che rende possibile 
il riposo del Sabbath. Ma incredibilmente, sebbene Dio avesse già for-
nito la doppia porzione durante il sesto giorno, molti di loro andarono 
a cercarla durante il Sabbath e non ne trovarono. Ciò non significa che 
Dio fosse stato infedele e non l’avesse fornita. Loro non la videro in 
quanto non avevano una comprensione corretta della doppia porzione 
che era già stata data durante il sesto giorno. Come al solito, avevano 
raccolto solo la porzione giornaliera. Adesso, essendo affamati durante 
il settimo giorno, non ne trovarono alcuna. Forse credettero che Dio li 
avesse ingannati, ma in realtà loro non erano consapevoli del principio 
della doppia porzione. Se lo fossero stati, avrebbero pianificato diver-
samente.  

Quante persone oggi vanno in giro cercando di trovare ciò di cui 
hanno bisogno, non realizzando che Dio glielo ha già mandato? Penso 
sia davvero interessante in questo passaggio che Dio sia davvero arrab-
biato con loro per non aver messo da parte abbastanza!!! Mi chiedo 
come predicheremmo questo nelle nostre chiese.  

Colui che fornisce al seminatore la semenza e il pane da 
mangiare fornirà e moltiplicherà la vostra semenza, e accre-
scerà i frutti della vostra giustizia. Così, arricchiti in ogni cosa, 
potrete esercitare una larga generosità, la quale produrrà ren-
dimento di grazie a Dio per mezzo di noi. 

— Seconda Lettera ai Corinzi 9:10-11 

Paolo è piuttosto chiaro qui nello spiegare l’effetto del Regno di 
Dio nel rendere ricchi in ogni modo così che si possa essere generosi in 
ogni occasione. Amici miei, ciò richiede la doppia porzione, non si può 
essere generosi in ogni occasione senza avere abbondanza.  

In uno dei capitoli precedenti, ho condiviso con voi come la mia 
attività passò dal generare tre o quattro milioni di dollari all’anno con 
uno dei nostri rivenditori, a generare oltre undici milioni annui con lo 
stesso rivenditore. Questo aumento avvenne nell’arco di un anno. Vi ho 
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anche detto come avvenne, Dio mi diede un sogno dicendomi come 
fare. Ma adesso devo dirvi ciò che lui mi disse, in quanto ora avrà senso 
per voi. Nel mio sogno, mi diede solamente tre parole. Ebbene sì, solo 
tre. Queste cambiarono i miei introiti di centinaia di migliaia di dollari 
quell’anno senza che io facessi alcuna pubblicità ulteriore a quella che 
stavo già facendo. Non cambiai nulla riguardo le operazioni della mia 
compagnia, tranne che me stesso. Le tre parole che Lui mi diede, mi 
diedero l’istruzione di cambiare come io stavo facendo qualcosa perso-
nalmente, e ciò quadruplicò la mia attività e i miei guadagni. “Quali 
sono le tre parole?” Chiederete. Semplicemente queste: Cogli l’Attimo! 

Cogli l’attimo. “Tutto qui? Queste tre parole generarono tutto que-
sto?” Certo che sì. Quando comprenderete che Dio manda SEMPRE la 
doppia porzione insieme alle Sue provvigioni, capirete ciò che mi stava 
dicendo.  

La mia compagnia, così come tutte le compagnie di vendita, genera 
profitti aiutando le persone. Più la compagnia riesce ad aiutare, più sono 
i soldi che riesce a fare. Sebbene questo sia vero, è anche vero che molte 
compagnie di vendita non riescono ad incontrare i bisogni dei clienti o 
a causa di un inappropriato monitoraggio e servizio clienti, o per l’in-
capacità di assicurarsi nuovi clienti.  

Nel nostro caso, eravamo estremamente impegnati, e sebbene non 
fosse una cosa negativa, a volte non fornivamo le risposte necessarie 

nel breve tempo che avrei vo-
luto. Per quanto riguarda me per-
sonalmente, lavoro con i nostri 
clienti investitori e lo adoro. Ma 
a causa della mia agenda, 
quando un potenziale cliente 
chiamava e diceva di voler par-

lare direttamente con me, a volte non richiamavo entro le 24 ore. Le 
mie intenzioni erano buone, ma non riuscivo a farcela.  

IL SIGNORE MI STAVA DICENDO 
CHE L’ABBONDANZA, IL RIPOSO 
DEL SABBATH, ERA GIÀ LÌ, LUI 
L’AVEVA GIÀ FORNITO. SOLO 
CHE IO NON LO VEDEVO!  
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Come sapete, quando le persone chiedono qualcosa, è la compagnia 
che deve fornire le risposte che gli procureranno lavoro. A volte, tar-
dare una chiamata a un potenziale cliente per discutere dei loro investi-
menti personali può fare la differenza. Loro potrebbero aver chiamato 
già qualcun altro che era più disponibile a rispondere alle loro do-
mande. Vi sono tante cose che possono andare storte, ma la soluzione 
sarebbe essere lì con le riposte di cui le persone hanno bisogno.  

Dunque, quando Dio mi diede queste tre parole, sapevo cosa signi-
ficasse. Dovevo guardare alle cose in modo diverso se avessi voluto 
salire su quel palco, in mezzo ai primi dieci e ricevere il bonus di 
100,000 dollari. Dovevo cogliere l’attimo. Decisi, perciò, di cambiare 
il modo in cui facevo le cose, creai la regola che se qualcuno avesse 
chiamato per consigli finanziari, li avrei richiamati entro un paio di mi-
nuti, se possibile, e li avrei incontrati immediatamente. I miei clienti si 
trovano in tutto il Paese e questo impegno sarebbe stato difficile da 
mantenere. Ma ero convinto. Chiamai il manager della mia compagnia 
e gli riferì ciò che Dio mi aveva detto, gli dissi di riferire a tutti i miei 
rappresentanti di adottare la stessa attitudine di cogliere l’attimo 
quando si presentava. Alla fine dell’anno, generammo oltre gli undici 
milioni richiesti per essere tra i primi dieci per quel rivenditore. In più, 
ci eravamo assicurati ulteriori affari dal valore di milioni per altri ri-
venditori.  

Ecco il grande momento rivelatore. Non facemmo nulla di diverso, 
semplicemente reagimmo velocemente quando un cliente voleva par-
lare con noi. Vedete, il Signore mi stava dicendo che l’abbondanza, il 
riposo del Sabbath, era già lì, Lui l’aveva già fornito. Solo che io non 
lo vedevo! 

Non vi è una legge della doppia porzione del Regno su come gene-
rare la doppia porzione. La doppia porzione è sempre qui. Dio la forni-
sce sempre.  
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DIO NON MANDA MAI PROVVIGIOINI SOLO PER 
OGGI. LUI MANDA SEMPRE INSIEME LA DOPPIA 
PORZIONE! 

Di nuovo, il nostro problema è che non vediamo la doppia porzione. 

Ma il problema più grande è che non sappiamo nem-
meno cercarla!!! 

Amo il fatto che Gesù disse “Non lasciate che sia sprecato!” Dio 
manda tutto, e vuole che voi lo riceviate. Si arrabbiò quando le persone 
cercarono la manna che lui aveva già mandato, durante il settimo 
giorno. Ricordò a Mosè che lui l’aveva mandata nel sesto giorno così 
che loro potessero raccoglierla e goderne durante il riposo del Sabbath. 
In pratica, gli stava dicendo “Il Sabbath non è per me, ma per voi. Ecco 
perché vi ho mandato la doppia porzione.” Potete quasi sentire Gesù 
dire le stesse cose. “Raccogliete tutti questi resti. Dio li ha mandati af-
finché voi li raccogliate e possiate godere della doppia porzione e tro-
vare riposo.” 

Nella storia di Gesù che sfamò i 5000 uomini con cinque pani e due 
pesci, i discepoli non avevano visto i resti. Non li stavano nemmeno 
cercando. Ma Gesù disse loro cosa raccogliere e nulla mancò. Oggi, lo 
Spirito Santo ci deve aiutare a guardare oltre la soddisfazione e a pren-
dere la doppia porzione. Lui ci mostrerà ciò che non vediamo se glielo 
chiediamo. La chiave che spero abbiate appreso finora è che la doppia 
porzione vi è già stata data, dovete solamente afferrarla. 

Poiché la doppia porzione è SOLO una fuga dal sistema di maledi-
zione terrestre di fatica e sudore, Satana la odia. Cercherà di convincere 
i Cristiani che pagare le loro bollette e fare due lavori per sopravvivere 
sia corretto. Ma un Cristiano che ha denaro per supportare il Regno di 
Dio e vive libero dalla paura e dalle preoccupazioni finanziarie è qual-
cuno che satana vuole fermare. Il suo intento è quello di tenervi 
sull’astrico tutti i giorni della vostra vita e rendervi schiavi di uno stile 
di vita della sopravvivenza dove non possiate avere alcuna influenza. I 
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soldi sono influenza!  Satana vuole certamente tenervi lontani dalle be-
nedizioni di Dio. Ecco perché è importante che comprendiate ciò che 
sto per dirvi.  

La doppia porzione è nascosta! 

Okay, è tempo di dare una pausa ai discepoli. C'era una ragione per 
cui loro non videro l’abbondanza. Certo, come abbiamo detto, non la 
stavano cercando, ma ci fu un altro fattore. Generalmente, non si rac-
colgono gli scarti! Cioè, nelle loro menti, il pane e i pesci che erano 
rimasti erano solo scarti.  

Perché la moneta di cui Pietro aveva bisogno per pagare le tasse era 
nascosta nella bocca del pesce? Chi avrebbe mai pensato di cercarla lì? 
Chi avrebbe mai pensato che due barche di pescatori professionisti, che 
avevano pescato per tutta la 
notte senza prendere nulla, 
avrebbero fatto la più 
grande pescata della loro 
vita alla sola parola di un 
Maestro? Chi avrebbe mai 
pensato che la donna nel 
Secondo libro dei re 4, che 
non aveva soldi, niente in 
casa se non un po' d’olio, e 
stava per annunciare la sua fine, avrebbe in qualche modo avuto così 
tanto olio da ripagare tutti i suoi debiti e permetterle di essere libera da 
questi? Nessuno. Chi avrebbe mai pensato che Gary Keesee, vicinis-
simo a toccare il fondo, sarebbe diventato un milionario e avrebbe par-
lato a miliardi di persone in tutto il mondo ogni giorno? Nessuno! In 
tutte queste storie Dio usa l’inaspettato per cambiare situazioni. 

Se l’abbondanza, la doppia porzione fosse stata ovvia, lì davanti a 
noi, Satana l’avrebbe vista e avrebbe cercato di rubarla. Ecco perché 
Dio non rivela i Suoi tesori apertamente. Essi sono nascosti. Satana 

L’INTENZIONE DI SATANA È QUELLA 
DI TENERVI SULL’ASTRICO TUTTI I 
GIORNI DELLA VOSTRA VITA E  
RENDERVI SCHIAVI DI UNO STILE DI 
VITA DELLA SOPRAVVIVENZA DOVE 
NON POSSIATE AVERE ALCUNA  
INFLUENZA.  
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odia che siate soddisfatti e che godiate delle provvigioni, ma odia an-
cora di più che attingiate al riposo del Sabbath e all’abbondanza.  

Lasciate che vi mostri qualcosa che avete bisogno di sentire in me-
rito a come Dio operi nel regno terrestre.  

Ma esponiamo la sapienza di Dio misteriosa e nascosta, che 
Dio aveva prima dei secoli predestinata a nostra gloria e che 
nessuno dei dominatori di questo mondo ha conosciuta; perché, 
se l’avessero conosciuta, non avrebbero crocifisso il Signore 
della gloria. 

— Prima Lettera ai Corinzi 2:7-8 

Questo passaggio mostra chiaramente che se Satana fosse stato a 
conoscenza de piani di Dio, avrebbe cambiato tattica! Ecco perché Dio 
ha dovuto lavorare sotto copertura. Satana reagirebbe ad ogni cosa resa 
ovvia. La vostra provvigione abbondante non può essere resa ovvia fino 
al momento in cui la otterrete per la stessa ragione. Dico questo da anni, 
i tesori di Dio sono nascosti, non a voi ma per voi.  

Nascosti a voi per voi! 

Molte persone mi dicono di desiderare che Dio non aspettasse fino 
all’ultimo minuto per dare loro le risposte. Ma amici, Dio non è impa-
ziente. Lui sa che le bollette hanno una scadenza. Non mostra la Sua 
mano troppo presto per il vostro bene, per evitare che Satana possa ar-
rivarvi.  

Io ti darò i tesori nascosti nelle tenebre, le ricchezze riposte 
in luoghi segreti, affinché tu riconosca che io sono il SIGNORE 
che ti chiama per nome, il Dio d’Israele. 

— Isaia 45: 3 

Ricchezze riposte in luoghi segreti? Questo è meglio del migliore 
film di Hollywood. Lasciate che vi dia un esempio di come Dio mi ha 

IL MISTERO DELLA DOPPIA PORZIONE!



LA TUA RIVOLUZIONE FINANZIARIA:  Potere del Riposo 

 166 

aiutato a prendere la doppia porzione nei miei affari. Anni fa, sedevo 
guardando la dichiarazione del mio profitto e delle mie perdite annuali 
per la mia compagnia di servizi finanziari. Sebbene fossi soddisfatto, 
fossi fuori dai debiti e avessi qualche soldo in banca, sapevo che c’era 
di più. Vedevo così tanti progetti che volevo finanziare nel Regno, c’era 
così tanto da fare, e avevo bisogno di soldi.  

Pregando, Dio cominciò a insegnarmi riguardo il termine resti. 
Dapprima, non capì cosa mi stesse dicendo, ma pregando e ascoltando 
di più, finalmente capì. I resti, come nella storia che abbiamo letto 
prima, sono sempre sottovalutati. Il loro valore viene azzerato, a causa 
dell’energia che richiederebbe raccoglierli, o vengono considerati 
senza alcun valore a causa del fatto che la loro misurazione si basa su 
un sistema superato. O possibilmente, una percezione sbagliata e limi-
tata del loro uso potenziale limita la comprensione della possibilità 
della loro crescita in valore rispetto alla loro percezione nel presente.  

Avrete sentito molte persone pronunciare la frase “È così che ab-
biamo sempre fatto.” Posso dirvi che molto probabilmente la doppia 
porzione non arriverà in quel modo.  

Guardando i dati, Dio apri i miei occhi a molti resti che avevo la-
sciato sul tavolo e che avrei dovuto raccogliere. Una delle priorità con 
ogni cliente è quella di completare i dati del loro profilo per vedere 
quali beni e quali debiti possano avere. Facciamo poi un’analisi per 
cercare i soldi che possiamo usare per eliminare i debiti, e una lista del 
loro mutuo corrente, del tasso di interesse, includendo i termini del pre-
stito sul foglio dei dati. A quel tempo, consigliavamo ai nostri clienti di 
ottenere una linea di credito a fronte della loro equità domestica per 
ripagare i debiti degli alti tassi di interesse delle carte di credito, seb-
bene ciò facesse crollare il loro tasso di interessi fisso dal 21% al 6%. I 
risparmi derivati da questa manovra avrebbero salvato la media di 500 
o 600 dollari al mese. Quando questa situazione si presentava, manda-
vamo i nostri clienti in banca per assicurarsi un prestito di consolida-
mento.
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Studiando i miei dati, lo spirito Santo mi disse: “Perché non ti oc-
cupi di mutui?” Pensandoci, aveva senso. Avevamo già la certezza dei 
clienti, avevamo i loro dati, ed eravamo stati proprio noi a suggerire 
loro di rifinanziare i loro debiti.     

Trattare questo aspetto del mio lavoro, avrebbe comportato appren-
dere una nuova attività, ottenere licenze e corsi di formazione, e molto 
altro. Non avevo il tempo allora. Ma continuando a pregare, Dio mi 
suggerì di assumere qualcuno che si occupasse della compagnia per i 
mutui, e questo è ciò che feci. Questa attività mi portò, durante il primo 
anno, un aumento di 160,000 dollari di entrate nette. Non avrei mai 
avuto questi soldi se non avessi permesso allo Spirito Santo di mo-
strarmi i resti che stavo guardando ma non riuscivo a vedere.  

Andai avanti catturando molti altri resti che lo Spirito Santo mi mo-
strava. Questo in particolare, che non vedevo a causa dei preconcetti 
che avevo appreso o sentito da altri riguardo il fatto che fosse un'area 
di cui non valeva la pena occuparsi, divenne per noi un grande suc-
cesso. Quando finalmente mi sedetti e lo vidi, realizzai che tutte le in-
formazioni riguardo quest’area erano sbagliate, e che invece era 
un’area eccellente per la nostra compagnia. Quel resto produsse molti 
più profitti della mia attività centrale, portando milioni di dollari. Era 
davvero un resto dal valore multimilionario! 

Lasciate, dunque, che ve lo dica chiaramente. La doppia porzione 
si ottiene grazie alla rivelazione! La rivelazione è qualcosa che lo Spi-
rito Santo vi mostra e che non potreste vedere da soli. Perciò lo Spirito 
Santo rivela o apre i vostri occhi a qualcosa che da soli non potevate 
sapere. Questa prende il nome di conoscenza rivelatoria. 

La rivelazione è la chiave per la doppia porzione! 

Le persone mi chiedono “Come possiamo ascoltare lo Spirito 
Santo? Come possiamo sapere come trovare queste idee e opportunità 
nascoste?” Bella domanda. Non ho il tempo di andare a fondo in questo 
libro riguardo il modo in cui sentire la voce di Dio. Per questo vi 
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indirizzo verso un altro libro che ho scritto, Il Battesimo Dello Spirito 
Santo. Potete comprarlo su Amazon o sul nostro sito. In quel libro, tro-
verete molte informazioni riguardo come lo Spirito Santo lavora per 
rivelare i piani di Dio nascosti, così che noi possiamo prosperare nel 
regno terrestre, sotto il naso di Satana, e non c’è nulla che lui possa 
fare. Ma per farvi proseguire verso la giusta direzione, diamo un’oc-
chiata alla Prima Lettera ai Corinzi 14:2.   

Perché chi parla in altra lingua non parla agli uomini, ma 
a Dio; poiché nessuno lo capisce, ma in spirito dice cose miste-
riose. 

Il verso 4 dice, 

Chi parla in altra lingua edifica se stesso, ma chi profetizza 
edifica la chiesa. 

La parola edificare significa portare istruzioni o comprensione. 
Tutti noi abbiamo bisogno di questo. Quando la Bibbia menziona il 
parlare in lingue o, come dice Paolo, pregare con lo Spirito, voglio in-
coraggiarvi a comprendere che non importa quello che avete ascoltato 
riguardo questa funzione dello Spirito Santo, o se qualcuno vi abbia 
detto che si concluse con gli apostoli e che proviene dal diavolo, leggete 
la Bibbia! 

Pregare con lo Spirito significa solamente che lo Spirito Santo 
prega attraverso di voi nel regno terrestre per portare il Suo volere a 
compimento senza che il diavolo sappia cosa sta succedendo. Pregare 
nello Spirito è la chiave maggiore nell’ascoltare la rivelazione del cielo, 
e vi incoraggio a studiare ciò che ho appena detto.  Se avete domande, 
procuratevi il mio libro e so che vi darà una maggiore conoscenza di 
questa magnifica funzione dello Spirito Santo nelle vostre vite.  

Voglio concludere questo libro con due versi delle Scritture che 
riassumono questo capitolo.  
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Or a colui che può, mediante la potenza che opera in noi, 
fare infinitamente di più di quel che domandiamo o pensiamo, 
a lui sia la gloria nella chiesa e in Cristo Gesù, per tutte le età, 
nei secoli dei secoli. Amen. 

— Lettera agli Efesini 3:20-21 

Non potete mai chiedere qualcosa a cui non avete mai pensato. Pos-
seggo oggi due aerei, uno un po' più piccolo che uso per divertimento, 
e uno che uso per i viaggi di lavoro. Quando stavo considerando di 
comprare un aereo per il mio lavoro, rimasi scioccato dai prezzi. Gli 
aerei non sono economici! Cominciai a perdermi d’animo e pensare 
“Posso farcela senza un aereo per il lavoro. Dopotutto, sono troppi 
soldi.” Ma volavo ogni settimana su voli commerciali, per un totale di 
circa 23 volte al mese. Ero esausto. Certo, avevo le provvigioni. Tutti i 
miei voli erano pagati, non vi era alcun problema di soldi. Ma i viaggi 
erano diventati tutto tranne che riposanti. Voli cancellati o ritardati, era 
un disastro. Non era affatto il riposo del Sabbath di cui avevo bisogno. 

Finalmente, ammisi che stavo limitando Dio. Lui è il Dio delle dop-
pie porzioni. Drenda e io volevamo comprare quell’aereo da più di un 
anno. In fine, Dio attirò la nostra attenzione su di esso e ci disse che 
aveva cercato di farcelo arrivare da ben due anni! Ci pentimmo e pren-
demmo la nostra decisione. Piantammo il nostro seme per quel preciso 
aereo che volevamo e di cui avevamo bisogno, e lo ricevettimo in due 
mesi. Durante quel periodo, Dio mi diede il Suo favore con degli affari 
così che i soldi furono lì quando ne ebbi bisogno.  

Si, Lui è il Dio della doppia porzione. Quale fu la differenza? Beh, 
la differenza tra viaggiare sul mio aereo piuttosto che su voli commer-
ciali è paragonabile all’avere una bicicletta o una macchina per recarsi 
a un appuntamento a 50 miglia di distanza. Davvero! E Dio aveva cer-
cato di darmelo per due anni mentre io mi concentravo solo sulla sod-
disfazione, restando cieco davanti alla doppia porzione che Dio mi 
aveva già dato. Dovevo solamente vedere.  

IL MISTERO DELLA DOPPIA PORZIONE!
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Potreste guidare una macchina che ha così tanto bisogno di essere 
riparata, da pregare semplicemente che parta. Smettete di guardare al 
conto vuoto e prendere decisioni di sopravvivenza fondate su questo. 
Lasciate invece che il Dio della doppia porzione vi mostri i resti, le cose 
nascoste di cui avete bisogno per essere liberi e godere della pace e del 
riposo del Sabbath. Lui vi darà il piano e vi mostrerà come fare se glielo 
chiedete. E Gesù disse, “Non lasciate che nulla vada sprecato!” La dop-
pia porzione vi è già stata data! 

Rimane dunque un riposo sabatico per il popolo di Dio; in-
fatti, chi entra nel riposo di Dio si riposa anche lui dalle proprie 
opere, come Dio si riposò dalle sue. 

— Lettera agli Ebrei 4:9-10 





Confido che questo libro sia stata una benedizione per voi e per il vostro 
cammino con il Signore Gesù Cristo. Come ho detto nel libro, questo è 
il secondo della serie “La Tua Rivoluzione Finanziaria”. Vi saranno un 
totale di cinque libri, perciò continuate a cercare il prossimo libro sul 
nostro sito. Inoltre, considerate anche di diventare un membro del Team 
Revolution, il nostro programma di mentori. Potete trovare maggiori 
informazioni riguardanti il Team Revolution sul nostro sito.  

Gary e Drenda Keesee posseggono e gestiscono il Forward Financial 
Group in New Albany, Ohio, 1-(800)-815-0818. 

Gary e Drenda Keesee sono pastori della Faith Life Church in New 
Albany, Ohio.  

Per ulteriori risorse di Gary e Drenda Keesee, andate su FaithLife-
Now.com, GaryKeesee.com, o Drenda.com. 



Volete maggiori materiali di 
insegnamento GRATUITI 

nella vostra lingua? 
Visitate FLNFree.com 

Volete maggiori materiali di insegnamento GRATUITI 
nellavostralingua? 

Visitate FLNFree.com 






